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'TEM�O - Frente fria:' em curso. Pressão
atmosférica média: 1'005,9 mãíbares. Tempe
ratura média do dia: 25,1 graus centígrados.
Umidade relativa média: 95,7 por cento. Es
tado médio do céu: cumulus, stratus, de cla
ro a encoberto. Estado'médio do, tempo:
com precipitações esparsas' e passageiras.
Nevoeiro noturno nas 'margens de rios, e pla
nalto. Previsão: A.Seixas Netto.

I
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ATO SOLENE - A Câmara Municipal de

Florianópolis programqu. para a próxima
quinta-feira sessão solene pelo transcurso do.

Sesquicentenário de instalação do Poder Le

gislativo no Brasil. O ato terá início .ãs 20

horas, devendo contar com a presença do
Prefeito Ary Oliveira e outras autoridades.
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Figueir�nse e Avaf
prontos para outra

I
•

Ainda sob a euforia
da vitória de

domingo, os
jogadores do
Fiqueirense.tomararn
às 18h30m de ontem
o ônibus que os

conduziu à praia de'
Cabeçudas" onde

aguardarâo a hora
do jogo de amanhã.
O time treina 'hoje à
noite no estádio do
Marcílio Dias é o

técnico Jorge Ferreira
promete manter a mesma

formação que derrotou
o Avaí no último
domingo no estádio
Adolfo Konder (PJ6).

Vilela é a preocupação
: de Walter Miraglia

para o jogo de
amanhã. Há suspeita de

que o jogador tenha
fratl-' rado ri nariz, o

que só ficará
constatado hoje, após

o médico Salim
verificàr os exames
radiográficos a que

o atleta se submeteu na

tarde de ontem. A

delegação embarcou na

noite de ontem para a

cidade de Itajaí e hoje
à tarde fará recrea�ão

, .... -'oe feconhécfmernÓdo'
gramado do estádió do
Marcílio Dias (P.16t

" .:-

Projete de lei que
,- ." , '�..

.·emanclpa Estreito
··vai·ao Legislafivo
o vereador Pedro Medeiros, defensor da tese de

emancipação do Estreito, está colhendo material.
para reforçar a sua idéia e pretende apresentar den
tro dos próximos dias aos deputados do MDB na

Assembléia Legislativa um projeto de lei consi-

derando o bairro independente de Florianópolis e

dando-lhe autonomia municipal. Diz _o vereador
que também há parlamentares da Arena favoráveis
à emancipação, embora ache difícil ver a matéria
.aprovada pelo Legislativo (Página 8).

Quando não viajava, quase todo tempo de Flávio foi dedicado aos netos.

Flávio cumpriu

,
,

Ontem foi o último dia de suspensão de Flá
vio Cavalcanti da televisão. Depois de' ficar
fora do ar por 60 dias, punido pela censura,
o apresentador volta hoje ás atividades reu

nindo-se às 10 horas com sua equipe. Domin
go ele volta (P.5).

elHAB , -

sua' suspensao.
Volta domingo

Necessita:' 20 ARMADORES
40 CARPINTEIROS
60 PEDREI�OS
200 SERVENTES-

,

Oferece: salários compensadores,
pagamentos semanais,
vários locais de trabalho.

Procurar Sr. LAURO no FIGIJEIRENSE F.C.
no horário de 7 às 22 horas.

,
,

,

Produção de
leite cai 50%' !

na Capital
,

o preço pago aos pecuaristas de gado leiteiro da região de Florian6polis pelo litro
\ do leite acabou por leva-los a desistir da sua atividade e muitos deles
,

hoje se dedicam a outros afazeres. Por causa disto, a.produção de
leite na área caiu em 50%. Werner Berndt, diretor-presidente da Usina de Beneficiamento

de L.eite de Florianópolis, diz que em Santa Catàrina o preço do leite tabelado pela
SUNAB é o mais barato do País: cr$,0,84: Mas com a incidência do ICM sqbre ti

produto (que não existe em outros Estados) o preço sobe para Cr$ 0,90, tomando-se
dos.mais caros'. Para ele, só há uma solução: aumentar o preço (Página 8).

'M-inistro
debatepreço
da'energia

O Míriistro das Minas e Energia, Antônio
- Dias Leites" iniciou ontem sua visita de

três dias a Santa Catarina, chegando a Tu

barão por volta das 10 horas. 'Foi recep
cionado pelo Governador e outras autori-

- .dades e à tarde, na sede da Sotelca, deba
teu com representantes dos três Estados

-

sulinos, a unificação dos preços da energia
elétrica na região Sul (Página. 7).

,

O Governador Colombo Salles recebeu Dias Leite ontem em Tubarão.
...

, ,� Depois de receber do
Presidente Américo Tomaz .

o Grande Colar da Torre
_

.

de Belém.....: a mais alta

condecoração portuguesa -

,

o Presidente Mémci

retribuiu-lhe a honraria,
concedendo-lhe a Ordem
Nacional do Mé�ito.

, • também no grau do Grande \

Colar. Acerimônia se

-\ 'real izou ontem à tarde no.

-. Palácio de Belém,_ residência
Oficial do Presidente

português, Foram condecorados'
também os membros da
comitiva brasileira que- 'I,

se encontra em Portugal.

Portugueses aplaud.iram
Médici na sua chegqda
'. • ,4.

Grandes e calorosos aplausos recebeu o

Presidente Médici na sua chegada ontem a

Portugal, quando desceu do carro que o

conduzia para saudar o povo que se aglo-
-

merava à' sua passagem. No discurse de sau-

zas, do presente, como reclama, também,
seja a História considerada fonte inspirado
ra dó progresso que legitimamente aspi-

dação ao Presidente Américo Tornaz, o

General Médici disse que o destino das duas

Nações "não sQ exige permanentemente de

nós; portugueses e brasileiros, coragem e

fortaleza de ânimo para superar as aspere-

ram"

I (Leia na página 2).

Laboratório.
sobe mas há
uma falha',

Vagando no espaço, o Skylab aguarda a subida dos astronautas,
. r

A primeira estação espacial dos Estados Uni
dos, que deverá abrigar 9 astronautas, foi
lançada ontem com sucesso.' Entretanto,
uma talha técnica verificada no laboratório
espacial, poderá impedir a súbida dos astro-,
nautas marcada para hoje (Página 2)

,

Ap.osentadoria aos 25
anos para o professor

A Assembléia vai reivindicar ao Presidente Médici a redução da aposentadoria dos professores para 25 anos ,(Pág. 3).
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Portugal re,_dehomenagelllaMédici
Esta é a segunda vez que o Presidente Médíci

se encontra com o colega português. A primeira
ocorreu no ano passado, quando Thomaz fez

entrega dos restos mortais de Dom Pedro I ao

Governo brasileiro, ocasião em, que se comemo

rava o Sesquicentenário da Independência.
A primeira visita do General Médici ao exte

rior ocorreu em dezembro de 1971, .quando este

ve nos Estados Unidos, a convite do Presiden te
Nixon. Thomaz é o oitavo Chefe de Estado com

quem se encontra. Os outros foram, além de

Nixon, Rafael Caldera, da Venezuela, Misael Pas-
'

trana Borrero, da Colômbia, Alejandro Lanusse,
da Argentina, e Jorge Pacheco Areco, ex-Presi
dente do Uruguai.

Juntamente com o Presidente Médici e esposa,
seguiram para Lisboa os filhos do casal, Sérgio e

Roberto Médici, Ministro Gibson Barbosa, Sena
dor Carvalho, Pinto, deputado Pereira Lopes; em
baixador em Portugal, Gama e Filho, Chefe do
Gabinete Civil, Leitão de Abreu, deputado Flávio

Marcílio, Presidente da Câmara Federal, embaixa
dor Jorge' Taunay, Chefe do Cerimonial do

.Itamaraty, embaixador Egberto Mafra, Chefe do

Departamento para Assuntos "da Europa, e Erik
de Carvalho, Presidente da Varig. '\

A unidade luso-brasileira, fortalecida recente

mente com a ratificação do chamado estatuto de

igualdade, está vivendo, a partir de ontem, moo'
mentos inigualados de consagração. A visita que
o Presidente Médici iniciou a Portugal, empresta
dimensões ainda maiores às relações entre os dois

países, e que fogem aos padrões habituais, justa
mente por configurarem uma exceção ria história
da diplomacia mundial. _

Como disse o Presidente Médici, ao saudar o
Presidente Américo Thomaz, no aeroporto de Sa

cavem, após o desembarque em Lisboa, Portugal
está tão, próximo do Brasil, pelas afinidades de

espírito "'e, de aspirações, "a ponto de quase o

confundirmos", "num sentimento de fraterni

dade que o tempo só alarga e aprofunda".
Mais adiante, finalizou: " ...Alimento a bem'

fundada esperança de que, das nossas conver

sações,' sairá mais fortalecida ainda a comunidade

-Iuso-brasileira, na qual procuramos assegurar para
os nossos povos, com determinação e energia, um
porvir tranquilo e solidário".

RELAÇÕES COMERCIAIS

O chanceler português Rui Patrício disse aos

jornalistas brasileiros, em conversa informal no

aer,oporto, que já existem todos os instrumentos

necessários para o estreitamento das relações
comerciais entre Brasil e Portugal e que é chega
do o momento de institucionalizá-los, Disse ainda

que depende apenas da vontade do Governo bra-

,sileiro a criação de uma zona livre de, comércio

entre os dois países, As dificuldades são perfeita
mente removíveis, já que Portugal através 'do

acordo firmado com o Mercado Comum Euro

peu, pode concluir acordos de' livre comércio
com outras áreas. Adiantou que deverá prosseguir
com o chanceler Gibson Barbosa as conversações
com ele iniciadas quando do seu regresso de uma

viagem à África. Asseverou sei' claro o desejo do
seu país de expandir o mais breve possível suas
relações comerciais com 0_ Brasil,

TROCA DE HONRARIAS

Falh� t.�cnica pod�
impedir subida dos

- ,

astrona�tas hoie,
Saturno v, o maior e mais caro foguete' do
mundo, construído para o programa Apolo.
DADOS

Estes são os principais dados sobre a missão

'Skylab, que-começou ontem, no campo de lan

çamentos de Cabo Kennedy, na Flórida: hora
de lançamento - a estaçãoespacial Skylab, não
tripulada, subiu ontem, às 14h30min (horário
de Brasília). Sua primeira tripulação deverá ser

'

lançada hoje, às i4 horas. Acoplamento - às
'2lh40min de terça-feira. Duração do vôo - 28
dias. Tripulação - Capitão de navio Charles

Conrad; Capitão de corveta Paul J. Weitz; e.Ca
pitão de corveta e médico Joseph P. Kerwín,
Dimensões - com a nave Apolo, acoplada, o

Skylab->I mede 35m97cm de comprimento;
abertos, em forma de asas, os painéis solares,
alcançam 3lm09cm. O laboratório dispõe de
um espaço vital de 3.500 metros cúbicos e pesa
90.604 quilos. Objetivos -' determinar a capaci
dade do organismo humano de viver e trabalhar

no espaço, dirante períodos prolongados, Inves
tigações - médicas, astronômicas, física solar,
recursos naturais da terra-e comportamento de
materiais. Trajeto orbital - 434,5 quilômetros
de, altitude. A nave passará sobre 75,por cento
da superfície do planeta, 50 graus de latitude

norte e sul. Custo da missão - 554, milhões de

dólares (3,38 bilhões de cruzeiros). Outros vôos
planejados - em agosto e novembro, subirão as

naves Skylab-Il e Skylab=Hl, cujas tripulações
permanecerão no espaço durante 56 dias cada
uma.

A primeira estação espacial dos Estados Uni
dos, Skylab I, deixou ontem a Terra para servir
como uma gigantesca "cabana no céu" para nove

astronautas, nos próximos oito meses.

Embora a primeira tripulação de três ho

mens esteja preparada para partir hoje, impul
sionada por ou tro foguete que se acoplará à es

tação, que possui a dimensão de uma casa de
três dormitórios, o lançamento poderá ser can

celado. Os painéis de emergência do laboratório
espacial não se abriram e os técnicos de Cabo
Kennedy tentam sanar a falha, através de sinais
de rádio. Caso não o consigam, dificilmente a

viagem será efetuada,

Na residência oficial do Presidente português,
Palácio de Belém, o Presidente Médici recebeu o

, Grande Colar da Torre de Belém, a mais alta dis

tinção que se confere a qualquer personalidade
em Portugal. Na mesma ocasião, retribuiu a

honraria,concedendo ao Presidente Américo
Thomaz a Ordem Nacional do Mérito, também
no grau de Grande Colar. Além destas condeco

rações, foram trocados presentes por ambas as

comitivas.
'

Os astronautas da expedição Skylab I -

Charles Conrad, Paul J, Weitz e o doutorJoseph
P. Kerwin - assistiram à partida do foguete Sa
turno V de um local distante cinco quilômetros.
O foguete, de altura equivalente a um edifício
de 33 andares, decolou com ruído ensurdece
dor, para efetuar a tarefa de colocar em órbita o

laboratório de 85 toneladas de peso. O Saturno
I, menor que o V - altura equivalente a de um

prédio de 22 andares - permanecia em outra

rampa, a uns dois quilô-metros emeio de distân
cia, pronto para o sinal de partida às 14 horas
de hoje, se consertadas as falhas. Também assis
tiram ao lançamento de ontem as tripulações
das missões Skylab II e III, cada uma das quais
permanecerá no espaço por perfodos de 56 dias, ,

em fins deste ano.

O de hoje é o vôo final programado para o
'.-' '"

,--- - .. ,

'Líbano: apesar da,'càlmal:
emer9ê�cia "ainda vigoraon As autoridades libanesas informaram ontem,

que o país se encontra em calma pelo segundo dia

consecutivo. Entretanto, foi cancelado um debate

parlamentar em torno do estado de emergência,
medida que, aparentemente, permanece em vigor.

O Presidente da Assembléia Legislativa, anun
ciou que não havia "quorum", pois apenas 32 dos

99 Deputados encontravam-se presentes. Um arti

culista atacou os políticos libaneses e acentuou

que .se perdem em disputas políticas internas,
desentendendo-se quanto a um acordo de coexis

tência com as guerrilhas palestinas. Várias facções
políticas deram interpretação diferente as leis

libanesas sobre o estado de emergência, procla
mado no último dia sete.

Os correligionários centristas e direitistas do

Presidente Suleiman Franjieh asseguram que a Lei

existe apenas num "convite" a 'Assembléia para

que discuta o Estado de ETI1ergência., O toque de

recolher de '24 horas no Líbano, menos rígido
durante o dia, foi reimplantado para que entrasse

em vigor durante a sessão matinal do Parlan;e�to. '

Porém as autoridades anunciaram que não haveria

toque' de recolher se 'o Parlamento não chegasse a

se reunir.

Até ontem não havia notícias de novos cho

ques entre guerrilheiros palestinos e tropas liba

nesas. Entrementes, o Jornal "AI Hayat" disse

que os habitantes das ZOI)as meridionais e orien

tais do Líbano, na fro�teira' com I!)!;ael, Informa
ram sobre a existência de "u'm notório aumento

da atividade militar ísraeletrse ao longo da fron

teira e que os aviões da força aérea de Israel reali

zamconstantes incursões;'. Os 'jornais acrescenta

ram que cerca de dez aviões israelenses violaram,
,

no último domingo, o espaço aéreo libanês, sobre
o Vale de Bekaa, aparentemente numa missão de

reconhecimento.
'

f,

Camboia': soldàdos protestam'
contra falta de alim'entos

.. .',

E no centro, à rua Felipe Schrnidt,

você tem aqora as vantagens de

ponta deestoque, Ferragens;
ferramentas, tintas e máquinas

por preços excepcionais. À vista

ou em 36 meses, sem entrada, Como

você quiser. No Estreitai

confirmando Hoepcke em expansão,

tem à disposição um novo e bem

sortido Departamento de Máquinas

e Ferragens, além de materiais

de construção. Explore as

facilidades de Hoepcke Estreito,

que tam bém f�z entrega gratu ita,

mas não se-esqueça de aproveitar

�-�
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ESTREITO

interesse comum as populações das regiões, ba
seando-se na igualdade, :J.Q respeito mútuo aos

seus interesses e na não intervenção em seus as

suntos internos. A carta foi distribuída três horas
antes da chegada do Ministro das relações exterio
res do Vietnã do Norte, Le Duc Tho, o qual reini
ciará suas conversações com Henry Kissinger so

bre as violações do armistício .

O Governo, Provisório Revolucionário (Vie

tcong) propôs, na semana passada ao Governo sul

vietnamita, um novo cessar fogo, abrangendo a

totalidade do território sul vietnamita••� propos-
) ta compreendia cláusulas sobre liberdade de co

municação entre as regiões controladas, por S�
gon e pelo, Vietcong. Saigon recusou imediata

mente ,a proposta, apresentada rias conversações
políticas entre os dois países.

VIOLAÇOES
\

A Comissão de Controle Supervisão decidiu

ontem, por unanimidade, investigar as acusações
feitas pelo

-

Governo Provisório Revolucionário

(Vietcong) de que aviões norte-americanos ataca-
'

ram territórios comunistas, no Vietnã do Sul, vio
lando o acordo de trégua. Os Estados Unidos ne

garam as acusações, antes da reunião de ontem da

comissão.
O,Embaixador Meehael Gauvin, Chefe da De

_legação canadense, disse que o GPR terá degaran
tir a segurança dos investigadores. Acrescentou

que, em consequência deuma série de incidentes

recentes, os membros da comissão retiram-se das

zonas controladas pelo Víetcong. Referia-se com

isso, evidentemente, a diversos incidentes nos

quais helicópteros da Comissão foram. atacados a

tiros quando sobrevoavam território controlado

pelo Vietcong. O Delegado da Indonésia propôs
que' a Comissão investigasse as acusações do GPR,
segundo as quais bombardeiros B-52, caças F-4, c
bombardeiros de combate ,F-lOS estadunidense

"bombardearam zonas situadas entre cinco a oito

quilômetros dentro do território sul víetnam ita,
junto a uma faixa 'de 70 quilômetros da região
fronteiriça com o Camboja.

Cerca de quinhentos soldados cambojanos, fa
mintos e sem dinheiro, entraram ontem em

, Pbnon Penh, disparando suas armas para o ar, em

manifestação de protesto pela precária condição
em 'que vivem. As autoridades mandaram dar aos

militares um pouco de alimento e um mês de

soldo.
'

Os soldados desfilaram diante do principal ho
, tel de Phnom Penh na hora do almoço. Os hóspe-

� des assustados, buscaram refúgio sob as mesas do

restaurante ou por trás das árvores que rnargeiam
a piscina. Os'militares, que reclamavam a falta de
pagamento durante um mês e a falta de alimenta

ção há três dias; marcharam de Phnom Baset, 23
quilômetros a noroeste da capital cornbojana, Os
líderes manifestantes disseram que os oficiais
'ficaram para trás e ameaçaram avançar sobre o

Palácio Presidencial, caso o Marechal Lon Nol
não saldasse as dívidas do Governo.

As tropas envergavam seus uniformes de ca

muflagem. Muitos dos soldados eramadolecentes,
'aparentando de dez a quinze anos, e conduziam

armas quase tão grande quanto eles próprios.
Uma caravana de caminhões acompanhava o con

tigente, mas os militares quiseram entrar a pé na

cidade" para dar maior ênfase a sua situação. Eles
se dirigiram para o Departamento de Pessoal do

Exército, onde se reuniram com um comandante

de, divisão, o Brigadeiro-General Khauv, que pro=
meteu pagar

_

a todos, se eles se reunissem num

enorme estádio esportivo da cidade, situado a

pouco mais de um quilômetro e meio de distân
cia.

NEGOCIAÇÕES
O Governo do Vietnã do Sul propôs ao do

Vietnã do Norte, o início de negociações imedia

tas, a fim de normalizar as relações e as comuni

cações entre os dois países.
Numa carta enviada ao Governo de Hanoi, di

vulgada pela Delegação Sul Vietnamita em Paris,
o Chanceler Tran Van- Lam disse que os dois Go
vernos devem tentar solucionar os problemas de

as pontas de estoque do Centro.

u
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CARLOS HOEPCKE S.A.
Rua Cei. Pedro Demoro, 161Q .

NOTlCIÃRIO INTERNACIONAL FORNECIDO PELA A. P.
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Jorge reini'cia o

seu trabalho como

dirigente da' Arena
O novo Presidente Regional da Arena, SL Jorge Kon

der Bornhausen, passou 'o dia de ontem em Blumenau,
tratando de assuntos particulares, e hoje regressa à Capi
tal para o primeiro dia de despacho no gabinete do Parti
do - atualmente funcionando na Assembléia Legislativa
- após efetivado no posto. Antes de viajar, ainda no

,

domingo, momentos após sua eleição, o dirigente arenis

ta determinou ,aos assessores do gabinete partidário a

redação dos ofícios convocando os membros do Diretó
rio para nova reunião, no próximo dia 25, a fim de ser

eleito o 10. Vice-Presidente, cargo vago em decorrência
de sua ascensão à presidência. A reunião será efetuada no

plenário da Assembléia Legislativa, no mesmo local em
que os convencionais se reuniram e elegeram domingo
último o Sr. Jorge Bornhausen para presidente, por uma
unanimidade de votos que não vinha se �erificando em

decisões políticas mais recentes dentro do Partido gover
nista.

Servidor 'de hospital.
vai ter treinamento
A Secretaria da Saúde, em conjunto com a Sudesul e

as Organizações Panamericana e Mundial da Saúde, vai

promover'um' treinamento para servidores que atuam em

unidades hospitalares e assistenciais relacionadas com re

gistro de dados e estatísticas de saúde.
O .treínamento será desenvolvido de 21 de maio a 19

de julho, contandó com a coordenação da professora
Sandra Maria Castilhos, da Secretaria da Saúde, e colabo

ração da Dra. Maria Mujíca, consultora da Organização
Mundial da Saúde.

Segundo fonte da Secretaria da Saúde, o treinamento

possibilitará o preparo dos hospitais e ambulatórios, que
terão elementos capacitados a coletar informações, pro
ceder registros, arquivar dados, implantar formulários,
elaborar resumos, tabelas e gráficos, calcular médias,
índices, e percentagens. O treinamento, segundo a mesma

fonte, "visará oferecer melhores condições técnicas aos

serviços de arquivo médico e estatístico d�s hospitais,
tendo em vista que eles se constituem em peça funda

mental no sistema administrativo e cieritíficos das unida

des hospitalares".
NOVOS RECURSOS
Por, outro lado, a Divisão Nacional da Lepra, do Mi

nistério da Saúde, aprovou projeto encaminhado pela Se

cretaria da, Saúde, objetivando a ampliação da assistência

médico-hospitalar, aos pacientes de Hanseniase interna

dos no Hospital e Colônia Santa Catarina.
A informação foi transmitida ao Secretário Prisco Pa

raíso. pelo diretor da Divisão, acentuando que a quantia
de Cr $30 mil será remetida ainda esta semana, para
imediata execução do plano.

;Universidade terá

laboratório alemão
O Departamento de Física da Universidade Federal de

Santa Catarina contará brevemente. com um moderno

laboratório, a 'ser adquirido junto ao Governo alemão,
segundo decidiu o Ministério da Educação e Cultura. O

laboratório contará com instrumental que permitirá a

expansão do ensino e da pesquisa, nas áreas de graduação -

e pós-graduação, servindo de elemento importante na

pesquisa sobre cristais líquidos, em desenvolvimento na/
UfSc.

O laboratório contém equípamento de raio Lazer e

outros componentes para experiências de alta preci�o
científica. Sua aquisição decorre da visita feita a

Florianópolis por um grupo, de cientistas germânicos,
com a missão de avaliar as uníversídades em condições de
aproveitar os equipamentos.

Segundo afirmou fonte do Departamento-de Física, o
laboratório possibilitará o aperfeiçoamento do ensino e

da: pesquisa na Universidade Federal de Santa Catarina.

Política e Administra

MDS continua a

fazer�ampanh'a:
agora vai ao sul

A direção do MDB marcou os dias l o., 2 e 3 de junho
, próximo para um "Programa de Visitas ao Sul do Estado" a

ser cumprido pelo candidato a Senador às próximas elei

ções, o ex-Prefeito blumenauense Evelásio Vieira. Além do

candidato, o Presidente Dejandir Dalpasquale e os Deputa
dos Murilo Sampaio Canto, Aderbal Rosa e Delfim Peixoto
Filho participarão da comitiva oposicionista.
O Sr. Evelásio Vieira, que já percorreu municípios do Oeste,
Vale do Rio do Peixe, Vale do Itajaí e Planalto, desta vez

visitará Imaruí, Imbitu ba, Laguna, Jaguaruna, Armazém,
Braço do Norte, Orleães;' Lauro Müller, Pedras Grandes e

Tubarão. O programa assinala "reuniões de lideranças" e

"reuniões públicas".

Pizarro Marques fa�'
inspeção na 'Capital

Ontem o militar realizou uma visita ao Governador.

Em viagem de inspeção às unidades do Corpo de, Fuzilei
ros Navais sediadas na jurisdição do 50. Distrito Naval,
chegou na tarde de oritem nesta Capital o Vice-Almirante

Roberval Pizarro Marques, Comandante Geral do Corpo de

Fuzileiros Navais do Brasil.

. Após ser recepcionado pelo Comandante do 50. Distrito

Naval, Contra-Almirante Antônio Amaral Sabóia, o Almi
rante Pizarro Marques efetuou uma visita de cortesia ao

Governador Colombo Salles, no Palácio dos Despachos.
Hoje o Comandante do Corpo de Fuzileiros Navais,

acompanhado do Almirante Antônio Sabóia, viaja para o

Rio Grande do Sul, onde realizará inspeção técnica em

diversas unidades sediadas ao longo do Rio Uruguai, na

fronteira com a Argentina.

Começa simpósio
,

de defesa ciyil

'Foi oficialmente aberto namanhã de ontem o II Sim

pósito Brasileiro sobre Problemas de Defesa Civil, que
se realiza no auditório da Celesc, O conclave se esten

derá até sexta-feira; com palestras diárias das 9 às 11

horas.
A primeira palestra foi �proferida pelo capitãoWaltec

Luiz da Silva, da P,M carioca, que falou sobr� a evo

lução e generalidade da defesa civil.

OS ESTABELECIMENTOS "A MODELAR" S.A.

CONVIDAM

,A' população da grande Florianópolis, e especialmente os seus amigos e clientes para

visitarem a sua nova loja a rua Trajano no. 21, hoje, das 13 as 19 horas. Não haverá vendas;
\

A inauguração deste novo estabelecimento testemunha o reconhecimento do mu ito que a firma,

deve ao povo de Florianópolis. e, igualmente, um condicionamento ao prodigioso surto de

orogresso da nossa capital. ,.,

rio et dignificante vg com devido

respeito et acatamento vg toma .li

berdade sugerir Vossência vg dentro

Constituição Federal dispõe no arti

go 103 vg determine mediante Lei

Complementar seja concedida pro
fessores aposentadoria especial após
25 anos serviços pt Respeitosamen
te vg Deputado Zany Gonzaga, Pre
sidente Assembléia Legislativa",

Comentando o seu pedido salien

tou o Sr. Gentil Bellani que "nós
deputados devemos estar solídãrios
com os professores no instante em

que encaminham tão justa e mereci

da reivindicação, sobretudo por re

conhecermos que se o Governo de

senvolve uma obra digna de todos

os encômios no, setor educacional,
esta obra, que é material, precisa ser

completada corri o aseecto humano,
consistente no estímulo e 'na retri

buição a quem tanto faz pela educa

ção no Brasil, os professores". Os

Deputados Nelson Pedrini, Nilton

Kucker, . Evaldo Amaral, _ Manoel

Victor "Gonçalves e Henrique Cór-
'

/
dova debateram com o orador a

proposição por ele apresentada e

concordaram em que o assunto de

va ser levado à Comissão de Educa

ção, para um estudo mais deta

lhado.

bros das duas bancadas, seria enca

minhado pela Mesa ao Presidente

Médici.

Lembrando que a reivindicação
dos professores em torno de, sua

aposentadoria especial vem tendo o'

apoio das Assembléias, Câmaras

Municipais, entidades de classe e

mesmo do Congresso Nacional, e

que "uma luta 'dessa natureza tem

que ser contínua, até que atinja os

objetivos preconizados", o Deputa
do Gentil Bellani requereu à Assem

bléia o en,vio de um telegrama ao

Presidente Médici, sugerindo deter-'

minações em favor da concessão da

aposentadoria especial aos professo
res por meio de competente Lei

Complementar. O texto do telegra
ma proposto pelo representante are

nista é o seguinte: "Assembléia Le

gislativa Santa Catarina vg Congra-
tul a- se Vossência. extraordinária
obra vem sendo realizada Governo

Federal visando fomentar progresso
nossa Pátria através fortalecimento

binômio Educação-Desenvolvi
mento pt Na oportunidade vg desta

cando patriótico sacerdócio profes
sores públicos et. particulares que
com desprendimento colaboram de- .

õisivamente ein prol causa desenvol-
'

vimentísta vg num esforço meritó-

A Comissão de Educação da Assembléia vai efetuar

estudos - inclusive elaborar um dossier - ,

visando encaminhar expediente ao Presidente

da República, solicitando a adoção de medidas que·

possibilitem a redução do tempo de

aposentadoria dos professores. O assu nto foi

lonqamente debatido na sessão de ontem.

AL quer reduzir _t.empo para a

apo�entadoria de professores

o privilégio .de
morar bem
custa pouco
ed.VILA RICA

A Eme,daux faz sempre coisa boa. Edifícios personalizàdos. Projetados para cada gosto. Assim

como o Da Vinci, os Renoir e Rembrandt, o Vi-la, Rica destina-se a uma faixa especifica do

mercado. O Vila Rica é pára quem gosta do morar bem 'e pagar pouco. O Vila' Rica tem todo o

conforto possível. Su íte de casal com ar condicionado: Mais dois quartos. Dependência de

empregada. Copa. e cozinha.' l.ivirrq. E toda qualidade Emedaux. Piscina e plav ground para a

garotada. E o priviégio da Trompowski. O preço é bom e financlado. Chame um corretor; ele

A Comissão de Educação da

Assembléia Legislativa deverá estu

dar a elaboração de um dossier, a

ser endereçado ao Presidente da, Re

pública, justificando a oportunida
de de ser proposta através de Lei

Complementar a redução para 25

anos do tempo de serviço exigido à

aposentadoria dos professores. Isto
.foi o que em princípio ficou acerta

do entre a maioria dos parlamen
tares que ontem interviram no' de
bate de, um requerimento subscrito

pelo Deputado Gentil Bellani, da

Arena, propondo'manifestação no

mesmo sentido ao Chefe da Nação, '

'

mas por meio de telegrama. Ao dis-
,

cutir a, iniciativa do parlamentar'
arenista, os oradores que se mani

festaram em apartes concordaram

em que a complexidade da matéria

talvez estivesse a
_

exigir um estudo
mais aprofundado, para que a rei

vindicação dos professores seja sufi
cientemente fundamentada, parti
cularmente no que diz respeito às'

condições do magistério catarinen

se. De acordo, com o entendimento

da maioria, à Comissão de Educa

ção competirá levantar os dados ne

cessários e formular o documento

que depois de examinado em plená
rio, e com as assinaturas dos mem-

o
• _/

,

PLANTÃO PE,RMÁNENTE
NO LOCAL ATE ÀS 22:00
HORAS, INCLUSIVE AOS
SABADOS E DOMINGOS.

vai a qualquer parte do Estado.
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ITAGUAÇU
_ Uma praia lindíssima que já foi até

decantada em versos, com suas pedras e

uma paisagem exuberante, sem qualquer
cuidado que convenhamos, merece.

Florianópolis, cidade que tenciona

promover turismo, possuindo' inclusive
órgãos dedicados a tal finalidade: Deatur,
Diretur etc., P, deixa um recanto corno

. Itaguaçu, com belas construções no Jar

dim Itaguaçu e belos edifícios na orla

marítima; da-se ao despropósito de per

mitir um trecho de praia com barracos

imundos, bares clandestinos que ficam

abertos até altas horas da noite, sendo

pontos de reunião de.vagabundos e deso

cupados, prostitutas e etc. Onde se co

mercializam tóxicos, pois todo mundo

sabe, menos a polícia. Tais bares, e barra
cos não possuem qualquer requisito de

higiene, como fossas, banheiros etc., e

acredita-se que os detritos são jogados ao

mar, poluindo assim o que a natureza

nos oferece de prodigalidade.
Por vários' anos, quando se inicia o

inverno, chegam os moradores dos barra

cos e proprietários dos bares que terão

que sair pois o trecho sem asfalto será

asfaltado. Tal fato acontece há mais de

cinco anos e até o momento nada foi

'providenciado. Aqui fica o apelo dos mo

radores deste belo recanto, para que o

projeto seja realizado e não fique apenas
nos avisos habituais. Aldo Franco Heusi

_ Itaguaçu.

Brásil - P�rtugal
A unanimidade pela qual se deu a eleição do Sr. Jorge Bornhausen

para a presidência da Arena poderá assinalar, enfim, o início de 'uma
nova fase na vida da agremiação. Mas para que isto aconteça terá de
contar, no exercício do cargo, com o apoio político daqueles que eleito
ralmente o apoiaram no pleito partidário de domingo, Se a princípio
chegou-se a admitir francamente a possibilidade de ser apresentada uma
outra candidatura para concorrer com a do Sr. Jorge Bornhausen, a

sensatez terminou por unir em torno do nome que já contava com a

preferência da maioria a unanimidade partidária. O assentimento do
Senador FilintoMüller à candidatura contribuiu decisivamente para que
a hipótese de um segundo candidato não viesse a seduzir mais

amplamente alguns setores da agremiação, mas o apoio já assegurado
pela maioria da Arena ao Sr. Jorge Bornhausen tomou definitivo o seu

'nome corno único concorrente ao posto. Eleito o presidente, resta agora
acompanhar o seu desempenho.

'

Este é talvez o mais delicado momento da vida da Arena em Santa
Catarina. A prolongada crise que há muito tempo debilita às forças
pol iticas situacionistas chegou a um ponto que exige uma tomada de

posição imediata, objetivando a recuperação das suas exauridas energias.
As incompatibilidades irremoviveis com que o Sr. Renato Ramos da
Silva se deparou para executar a política de reabilitação arenista
levaram-no à renúncia por considerar ser este o único caminho compa
tível com a sua dignidade de político devotado ao Partido e leal aos
principias pelos quais procurou chegar à união política do sistema

majoritário, que acabou não vindo durante a sua gestão na presidência.
O Sr. Jorge Bornhausen assume a direção da Arena sob o peso da

responsabilidade de realizar aquilo que, mau grado o extremo esforço
do seu anteeessor, fugiu ao controle de qualquer iniciativa da direção
partidária:

De abril para cá, quando se viu investido no exerc ido da presidência
da Arena, o Sr. Jorge Bornhausen teve a sua candidatura consolidada
pelo próprio processo pelo qual foi conduzida a eleição. Na véspera do
pleito a solução para o provimento do posto vago foi desaguar natural-.
mente no seu nome, na realidade o que estava politicamente melhor
servido para o exercício do cargo. Como se tratava da eleição para a

presidência de um Partido politico, as circunstâncias não admitiriam'
outra solução que não a solução política, e esta se encaminhou natural
mente para o nome do Sr. Jorge Bornhausen.

Agora, porém, é que começará o verdadeiro trabalho do presidente
da Arena. Todos proclamam, dentro da Arena, a necessidade de união, '

harmonia e fortalecimento. Esta, aliás, foi a tónica do discurso do presi
dente do Partido, tão logo foi anunciado o resultado unânime da

eleição. Mas para que os propósitos do Sr. Jorge.Bornhausen - que são,
de restá, os propósitos anunciados pela mesma unanimidade que o

. sufragou no pleito de domingo - possam ser-levados a termo cóm êxito,
é preciso,' antes de tudo, que o apoio eleitoral por ele recebido na

eleição partidária se transforme em"apoio político para o cumprimento
de uma tarefa que é tanto do novo presidente da Arena como de todos
os setores do sistema majoritário, inclusive do Governo do Estado.

Osprimeiros resultados desta nova fase da atribulada vida da Arena
em Santa Catarina só serão conhecidos após as primeiras semanas de
exerc icio do Sr. Jorge Bornhausen na presidência do Partido. Ele já
anunciou que tem um programa a cumprir, mas que isto representa uma

missão que não pertence, a um só homem ou a grupos isolados da
agremiação. O Sr. Jorge Bornhausen não poderá prescindinda colabo
ração de todas as forças responsáveis da Arena, assim como nenhum
setor partidário tem o direito de lhe negar o apoio, para que os supe
riores objetivos do Partido sejam alcançados.
.... "'-'-�-,-.-, �-_ . ...........,-- ..... ---� . _.�.
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trumento de expressão aos dois
povos e cuja pujança vocabular se

acresce no Pa ís novo.
Já se disse que somos, no Bra

sil, 'uma projeção continental das
, tradições portuguesas.Sem dúvida,
não mentimos às origens de que
nos orgulhamos e que, através de'
quantas diferenciações se haja de
apontar, conservamos intactas ou
enriquecidas pelo zelo com que
as cultivamos. Laços inquebráveis
e permanentes nos prendem à al
ma lusa e a estada do Presidente
MédiCI em terras de Portugal é
mais uma evidência do vigoroso
interesse com que, acompanhan
do os passos daquela Nação para
o progresso, experimentando os

mesmos anseios na glorificação
do seu passado, do seu presente e

do seu futuro.
Nós dias que o nosso Presiden

te passar em solo português, com
ele estará o pensamento de- toda
a Nação Brasileira, solidarizada
riessa visita que, veridicamente,
concentra os mais fortes desejos
de fraternas relações entre os

dois povos, sentimental e espiri
tualmente unidos pelas origens e

pelos destinos.
-

,O Presidente Emílio Garrasta
zu Médici retribui a visita que o

Presidente Américo Thomaz fez
ao Brasil no ano do Sesqu icente
nário da nossa Independência.
Ao mesmo tempo, leva à altiva

gente lusitana mais UIV testemu

nho da solidez de nossa lealdade
às tradições gloriosas que, através,
do desenvolvimento do Brasil co
mo Nação independente, sempre I

têm sido exalçadas pelos Brasilei
ros, com orgulho.

'

As _Bxtraordinárias manifesta
ções de simpatia que estão sendo
proporcionadas ao Presidente da
República Brasileira em solo de

Portugal confirmam, ainda, a, sa
tisfação com que aquele país ir"
mão acompanha o nosso esforço
no Continente Americano, onde
não só cultivamos a mesma I ín

gua, mas também os mesmos

.
ideais de elevação espiritual dos
povos para maior explendor do
mundo futuro.
A civilização que fl.oresce as

sim em gleba sul-americana é
'também a que tem sido ciosa
mente preservada pelos portugue
ses, marcando-lhes o alto-nível de
cultura a que, multissecularmen
te, se veio guindando. E o

.

Brail , a despeito do caldeamento
das diferentes contribuições imi-
gratórias, não perdeu de vista as

linhas fundamentais da civiliza
ção que recebeu e tem desenvol
vido no âmbito de sua infância
na América, sem excluir as rique
zas do linguajar que serve de ins-

A visita de cortesia que o Pre

sidente do Brasil ora realiza à ve

lha e nobre Nação Portuguesa
não tem a significação simples
mente formal dum ato político,
v i sando ao fortalecimento de
amizade entre os dois países. É,
muito mais, um gesto projundo e

irresistível sentido fraternal, ce-,
dendo aos sentimentos que iden
tificam os dois povos e cujas raí
zes se perdem no fundo da glo
riosa história lusitana.

,
Brasil e Portugal são irmãos,

nem somente em termos) de en

tendimento pol ítico, mas princi
palmente pelas origens de ambas
as nacionalidades espirituais. O
Brasil vê nos destirnos de Portu

gal, tais vínculos espirituais que a

ambos os-países assegura a unida
de de propósitos civilizadores,
muito .de seu destiná, a despeito
das peculiaridades nascidas do
evolver étnico e do meio físico
para o qual transplantou a alma
portuguesa, trazida pelos desco
bridores e desbravadores.

Não se compreenderia, pois,
entre os dois povos, de comuns

traços essenciais na formação de
ambas as nacionalidades, .senão ii
perene amizade que, aliás, se vem
mantendo e acentuando tradicio
nalmente e que já se manifesta
em demonstraçãó inequívoca de
mútua concessão das prerrogati
vas legais de cidadania entre Bra- '

sileiros e Portugueses, em territó
rios das duas grandes pátrias.

OS BARRIS DE CHOPP

Cada 5 quilômetros de estrada asfal

tada até Canasvieiras, um barril de

chopp.
Faz uns dois anos que o Silvio Damia

ni, lá 110 depósito de bebidas de que é

fornecedor nesta Capital, disse-me ter

, apostado com o pessoal de Canasvieiras

Country Clube, Mas você via perder a

aposta e já, disse-lhe na ocasião. "Não
tem importância, vale enquanto eu for

vivo, e se eu perder, pagarei com muita

satisfação, em qualquer época, retrucou
Silvio.

E agora que já estão concluídos dois

quilômetros e o Departamento de Estra

da de Rodagem diz que até novembro

deste ano a estrada estarã acabada, pare
ce mesmo que vai sair, no próximo ve

rão, a chopada apostada.
Tenho nada a ver com o pagamento

da aposta, mas depois que a comitiva ofi
cial der por inaugurada a estrada, e a per
correr até Canasvieiras, não ficaria mal'

chegar até no Country Clube para ajudar
a sangrar alguns barris, num gesto de vi
tória.

E como a aposta foi feita no Coun

try, mas encerrando um desafio' ao De

partamento de Estrada de Rodagem, não
ficaria fora de propósito a cobrança da
dívida pelo engenheiro Ernani Santa Ri

ta, e em nome do pessoal do Canasvieíras

Country Clube. É ou não é? Sebastião
B. de Albl,lquerque, Florianópolis.

\
Não é menor, no Brasil, do

que a sua real expressão em Por
tugal, para com o Presidente Mé
dici, o contentamento cívico por
essa prova reiterada de uma am i- ,

zade mútua que seguirá, inalterá
vel o curso da futura expansão
das.duas pátrias.

.

Problemas urbanos
')

de que o projeto oferece, pela concessão de novo prazer
para os que não se valeram da vigência da. lei anterior.

A verdade é que MO faltando, em tais casos, os negli-,
gentes, também não são poucos os interessados que se

descuidam Ou desapercebem dos prazos para as providén
cias que devem tomar. De sorte que ó objetivo da propo
sição qU? ora tramita no Conselho Municipal é precisa
mente proporcionar aos descuidados mais um ensejo pa
ra cumprimento de uma formalidade legal indispensãvei
à plenitude dos seus direitos de 'propriedade.

Nunca será demais essa tolerância, que, muitas vezes,
atende a exato principio de justiça social. O vereador
César Filomeno Fontes, justificando o seu projeto a esse

respeito, acentua a conveniência de abrir mais um ensejo
aos proprietários de casas cadastradas, mas ainda tidas
como clandestinas por ausência das formalidades exigi
das pela Prefeitura, uma vez que - diz a justificação -

"o princípio Constitucional de que ninguém pode alegar
ignorância da lei lhe parece rígido, face ao restrito âmbi
to dq circulação dos órgãos oficiais de imprensa.
E claro que, principalmente no interior doMunictpio,

não haverá facilidade de ler os editais ou avisos, emuito
menos os textos legais. E se bem a escusa não seja válida
perante o dispositivo constitucional, será aceitável para,
com o interesse da Municipalidade, tanto quanto daque
les que venham a ser beneficiados pela prorrogação do

prazo para a regularização das propriedades.
. É certo, pois, que o projeto encontra amparo na Casa.

do Conselho e produzira os melhores efeitos. Todavia,
cumpre, já então, promover a sua mais ampla.divulgação,
se é que a precariedade publicitária verificada anterior
mente deve justificar a nova lei, que reabre o prazo já
vencido.

'

Dois -oportunos-projetos de lei estão em curso nos

trabalhos do Conselho Municipal de Florianópolis, am
bos relacionados a problemas urbanos: um deles determi
na a canalização conveniente dás águasque procedem de

aparelhos de condicionamento de ar, instalados em fa
chadas de prédios que espremem com as mas da cidade e

que escoam nas calçadas de trânsito público; o outro

revigora pormais sessenta dias a concessão de que trata a

lei no. 1.132, de 4 de dezembro de 1972, para a regulari
zação, junto à 'Prefeitura, de propriedades imobiliárias
clandestinas. Ambas as proposições são da autoria do
vereador César Filomeno Fontes, da bancada da Arena.

Quanto ao primeiro, sugereprovidência de inegável'
interesse coletivo, sanando uma inconveniência que se
está desenvolvendo na cidade, à sombra do descaso por
uma legislação especifica. -Vai o transeunte descuidada
mente por uma calçada e, desurpresa, recebe um esgui
cho vindo- de qualquer ponto duma fachada: procede
dum daqueles aparelhos, 'impropriamente -localizados,
com escoamento para a ma.

Não se contam em Florianópolis raros esses casos e

evidentemente reclamam medidas que lhes evite a multi

plicação abusiva e prejudicial à tranquilidade do público»
O'vereador que formulou o projeto de lei se faz, portan
to, intérprete de justas reclamações e está, assim, labo
rando por uma causa de incontestável utilidade pública.

No que diz respeito ao segundo projeto, a sua impor:
tância, face à conveniência de legalização da propriedade
urbana nos registros da Prefeitura, é realmente considerá
vel. Diga-se, porém, que não somente no perimetro urba
no, mas ainda no interior da ilha - eparticularmente nas

zonas praieiras, tem prevalecido a anomalia que agora se

procura corrigir, dando oportunidade aos proprietários
para a regularização de 'suas construções ainda considera
das clandestinas. As que existem, em tal situação, já ca

dastradas, podem ainda legalizar-se, mediante a faculda-

Figueirense, deu-se não exatamente
dentro das quatro linhas do grama
do e também não durante os 90 mi
nutos de duração do jogo. Foi na
quele momento em que a torcida
do Figueira, com toda razão deli
rando com a vitória do seu clube,
deu a volta olímpica ao campo e

recebeu da galera do Avaí uma salva
de palmas. Foi, sem dúvida, uma

demonstração tocante de respeito e

desportividade.
PRODUÇÃO
A Olinkraft está com um plano

fabuloso de expansão da sua produ
ção industrial, orçado em muitos
milhões de dólares. No gênero, a

produção da Olinkraft será, das
maiores do País e o projeto compre
ende uma obra de reflorestamento

, em larga escala na região dos cam

pos de Lages.
.

TUPY
Os meios oficiais do Estado liga

dos à área da economia e da produ
ção deram-se por bastante satisfei
tos com a decisão adotada pela dire
ção da Fundição Tupy em manter

todas as suas instalações em territó
rio de Santa Catarina. Consideram
que essa decisão representa uma vi
tória para a economia catarinense e

o reconhecimento dos empresários
pelo esforço do Estado em favor da
industrialização.

SECRETARIAS

Dentro dos próximos dias serão
conhecidos' os novos nomes do Se
cretariado do Governo. Com a elei

ção do presidente da Arena a ques
tão política foi, finalmente, encami
nhada e a partir daí o Sr. Colombo
Sa1les deverá definir o provimento
das Secretarias da Justiça e dos

- Serviços Públicos. A Pasta da Adrni
nist ração continua reservada ao

Coronel Peret Antunes, ex-Secretá
rio da Segurança. Ontem, aliás, C0�
meçou um ensurdecedor zum-zum

na área política, especulando sobre
o nome dos riovos Secretários. Se
gundo os boatos, dois deputados es

taduais estariam nas cogitações para
compor o Secretariado.

,

JUAREZ TÁVORA
Num roda de políticos e intelec

tuais foi lembrada ontem a possibi
lidade de se convidar o Marechal
Juarez Távora para vir lançar em

.

Florianópolis seu livro autobiográ
fico Uma Vida e Muitas Lutas. Não
'há ainda nenhuma iniciativa concre

ta nesse sentido, mas a lembrança
poderia ser bem aproveitada pelos
órgãos culturais do Estado.

TUBARÃO
A Associação Tubaronensedos Advo

gados - A.T.A. - _tem a grata satisfação
de comunicar a V.S. que, no dia 26 prô-.
ximo passado, foi eleita e empossada a

sua nova diretoria para o período
1973/74, que ficou assim constituída: '

Presidente, Márcia Luiz Ghisi{reeleito);
Secretário, Dalton João de Menezes Reis

(reeleito) e Tesoureiro, Haroldo Silva (re-
.

eleito).

COBERTURA
Tanto o jornal O .,:srADO como ou

tros que sentiram a necessidade de abrir

a porta para o progresso, são os responsá
veis pelo desenvolvimento de nosso es

porte, pelos incentivos dados aos clubes

da Capital e do interior. Agora, que San
ta Catarina entra no Nacional, são mere
cedores de sinceros agradecimento. 'Susa
na M.Cardoso _ Florianópolis.

OS APLAUSOS
Um dos mais belos espetáculos

da partida de' domingo, entre Avaí e

)
'Gustavo Neves
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convenção angelical, "um Congresso Eucarístico,
.

com ,todo mundo no maior fervor que suporta
.

uma estru tura neuro-fisiológica. .

.Era a maior vitória de uma coletívídade que
se sentiu RESPONSÁVEL pela decísão da pró
pria CBD. E, isto, caros leitores, é atitude de
Povo Culto. Estamos, pois, longe de sermosme

ros botocudos, dispostos a banquetes sanguino
lentos. Podemos dizer, mesmo, via Embratel,
que 'vamos entrar no Nacional, para contribuir
para a valorização moral do esporte das massas

e que estas são compatíveis com o bom senso e

'com o cavalheirismo.
'

E, olhe que foi uma partida corrida. Vez por
'outra, parecia que estávamos assistindo à larga
da de fôrmula-I e que, em cada atleta havia um

Fitipaldi, sem breque. Ninguém "catímbou",:
ninguém apelou para a "cera", ninguém se preo
cupou com as progenitoras dos demais. Todo
mundo deu uma quase ínacredítéve] demon�ta-.
ção de. luta objetiva, na base do meios-ju,st,if!
cam-os-fins, e, nunca, pelo vice-versa. .

'

Eram vinte e dois atletas, vinte e duas abe
lhas operárias, trabalhando, incansáveis, para fa
bricar o mel da beleza do espetáculo, lambido
pela massa humana.

'

Não posso acreditar que, em verdade, tenha
saído alguém triste, embora o resultado assina
lasse. no placar da vitória somente de u� lado.

O "placard" não fala muito, quando se sente

que o cálice da vitória poderia ter sido o mesmo

da derrota. Conheço muitos avaianos, de -olhos
azuis, de sangue azul, que saíram sorrindo do
estádio, como se o AVAr tivesse ganho a Copa
do Mundo. O Hélinho Lange, azulão acima de
qualquer suspeita, com diploma de fanático re

gistrado 'em cartório e afirma autenticada, con
fessou\:rtle, como Gioconda, chorando e sorrin
do:

- "Foi a derrots mais bonita que já vi em
minha vida. Pagaria de novo o ingresso, e no

câmbio negro, somente para ver como se pode
perder com galhardia, de um adversário que não

pormenos soube vencer". ,

Aí está, senhores, a beleza da vitória e a vitô
ria da derrota.

Foi justo, o resultado? Dependeu do Da

Costa, o Obddlio Varela da "zona do agrião"?
Eu digo que foi. Foi limpa, pasteurizada. E,

digo,que não dependeu do Da Costa, somente, e
sm' de toda uma equipe que revelou notável
maturidade diante de um adversário de impres
sionante volume de jogo.

Foi acertada a substituição de Cardosinho -

a üníca alteração efetivada durante a partida?
Eu digo que não. Não se reforça um ataque,

a não ser quando o reforço representa um ele
. mento de clara e indiscutível lucidês. O ataque

- Qualquer Dias Velho que tivesse sido es

premido, domingo, no Estádio Adolfo Konder,
teria deixado uma frase para a história, que pro
vocaria pulos de alegria num Oswaldo Cabral,
num Evaldo Pauli, num Theobaldo Jamundá.
"0 catarinense ti um povo civitizedo. Quem dis- '

ser o contrário, mente. ."
.

Todos nós, caros leitores, sabemos que o

confinamento de espécies, nas esclas superiores
da zoologia, é condição geradora de agressivi
dade. Do sábio da Grécia Antiga, ao Zé Trinda
de, ao Sylvio Santos e ao Carlinhos Muller, uma
verdade vem resistindo, infelizmente, ao tempo:
"Em se tratando de gente, quando tem mais de
um já sai tapa". _

Entretanto-;- entretanto, não- sei de umas
15, 20 'ounialSmil pessoas, .enlatadas no estadi
nho, toda aquela multidão merece umPrêmio
Nobel da Paz. E, ninguém, mereceria o título de
pamonha, pois não teve um só que não estivesse
perto de um enfarte, de uma hemoptise, de uma
explosão emocional. "

_

E, falou-se em "querre" entre �VAr x FI
GUEIRENSE desde o primeiro mmutp do ano

de 1973! \ \

E, nada tão ideal para uma 'chaciM do que
uma caricatura de estádio que, segundo a lei do
confinamento, estimularia até práticas de cani
balismo. No entanto, no entanto.iparecía uma

do Avaí vinha bem, a defesa, igualmente. O ve-'
lho Gentil Cardoso afirmava que a "melhor de
fesa é o ataque". Ele ensinava isso aos adversá
rios. No fundo, ele dizia com seus botões: "Des
de que eu tenha um Pelé no bolso do colete".

Para se ganhar jogo não basta atacar muito.
É preciso atacar bem.

O Ava{ poderia ter empatado ou ganho o

jogo. O Figueirense poderia ter ganho de mais,
pois suas estocadas eram bem elaboradas e, ma
nipuladas, exatamente, no meio de campo, on
de Moacyr voltou àquela fase de sutil criador de
indecisão na área adversária..

L.I,Ç.A., o aditivo detonante do ataque
avaiano? Esteve bem, às vezes até muito lúcido.
Terrivelmente combativo, lutador, não estraça
lhou eucalfptos, Teve um motivo para não fazer
gol. A eficiencia defensiva contrária.

Quarta-feira temmais. Com novo juiz, auto
ritário, tranquilo, t) Sr. Armandinho Marques.
Deverá se sentir em casa, à vontade, como o Sr.
Rufino. O catarinense já é suficientemente civi
lizado para dar beleza a um espetáculo emocio
nal. Seja em Itajaí, Florianópolis, ou Laguna, o
'Sr. Armando Marques estará à vontade.

Paulo Fernando Lago

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Flávio' apresentará
alcQ61atra recuperada
no próximo domingo

Sem o tradicional júri, substituído
por convidados VIPS - very important
persons - dando ênfase ao musical com
cartazes famosos - Roberto Carlos na

estréia - volta ao ar domingo que vem o

Programa Flávio Cavalcanti. Hoje termi
na a suspensão de 60 dias, e a produção
promete, daqui por diante, "uma linha

, de prestígio e bom-gosto".
'

Domingo, Flávio Cavalcanti celebrou,
em Petrópolis, suas bodas de prata, mas
ontem, às dez horas, na Urca, reuniu-se
com sua equipe, para dar os últimos re

toques no programa de domingo. Segun
do o produtor Giuseppe Ghiarone, "tu
do será novo, só continuando o "Flávio
Confidencial", que apresenta domingo
uma ex-alcôlatra",

\

Domingo, na Tupi, foi o último dia
de "Domingo é Dia de Show", que .subs
tituiu o Flávio Cavalcanti durante a sus

,pensão imposta pelo Ministro da Justiça,
Alfredo Buzaid, Desde o início da-sema
na passada, no entranto, a equipe de

produção vem se reunindo para montar
o programa em sua nova fase.

Segundo Ghiarone - produtor-reda
tor - o,programa voltará completamen
te modificado: "com excessão do "Flá
vio Confidencial", nenhum quadro anti
go .será mantido. "No Confidencial, será
mostrada uma reportagem do apresenta
dor com uma .ex-alcólatra, "completa-
mente recuperada".

A NOVIDADE
Mas a modificação principal será o jú

ri "o Flávio, que foi o criador do júri na
TV, vai abolir o conceito de julgamento.
Terá no programa um conjunto de con

vidados VIPS, personalidades expressi
vas em algum campo social, cultural e

artístico, que não darão notas, mas em

seus comentários fornecerão informa-
-ções aos telespectadores".

Além disso, a parte musical será sofis
ticada, segundo a produção. Será lança
do um novo compositor: Raul Seixas -

e um novo quadro - "Canções Nota
Dez" - com grandes astros e as músicas
consideradas por Flávio como "as mais
bonitas, tanto do passado quanto entre
os lançamentos". A aparição de Roberto
Carlos, domingo, será produzida pela
dupla Miele e Boscoli.:

Segundo Ghiarone, a produção "está
cheia de idéias novas, que serão lançadas
no domingo e nos próximos programas.
Inicialmente será o quadro "Eles e

Elas", com uma disputa entre dois gru
pos liderados por Márcia de Windsor (as
mulheres) e Jaci Campos (homens)".

Outro plano é de se produzir uma

sessão chamada Recepção Nota Dez",
que se utilizaria de músicas de composi
tores e 'cantores da classe D, como Wal
dick Soriano e 'Teixeirinha, dando-lhes
um "tratamento classe A", com Elizete
Cardoso cantando e uma orquestra sin
fônica acompanhando, sob a regência de
Karabtchevsky".

'

- .Nossa preocupação agora - afir
mou o produtor - é fazer, em primeiro,
lugar, um -bom programa, e em segundo
lugar um programa que dê Ibope.

SECRETARIA DOS TRANSPORTES E OBRAS DO

CATARINA

COMUNICADO
De ordem do Diretor do Departamento Autônomo de Edificações comunico aos interessados

que está aberto concorrência para o Serviço de Proteção para lage de Transição da Construção
do Edif Icio da Secretaria de Educação do Estado de Santa Catarina, conforme editais fixados

no painel do Escritório da obra: Construção do Palácio da Justiça do Estado, local, largo 13 de

Maia (Prainha) e ediffcio das Diretorias 80. andar.

Engo. Olavo Fontana Arantes.

PEDROSO
tem vaga para

Técnico ou prático em Contabilidade, podendo ser moças ou rapazes,
com conhecimentos gerais de serviços de escritório.
,Caixa - moças ou rapazes.
Auxiliar geral - rapazes.

Candidatos deverão apresentar-se à Rua Santos Saraiva no. 49' -
Estreito no dia 16/5 das 8 às 12 horas, munidos de documentos, cartas,

\

de apresentação se tiver, carteira de saúde e fotografia 3x4.

CRISE DE CIMENTO

O Go�ernÓ brasileiro entregou ao Presidente
de turno do CIC nota em que repele "as acusa

ções, diretas' ou veladas, bem como as referên
cias desrespeitosas a altos funcionários seus",
contidas na Nota da Argentina contra o enchi
mento da Barragem da Ilha Solteira, e .expressa
um protesto formal contra as informações de

que teria faltado a seus compromissos interna
cionais.

Ressalta ainda, no documento, entregue ao

Comitê Intergovernamental. Coordenador dos

países da Bacia do Prata, que embora a nota do
Embaixador Barberis, o representante argen
tino, esteja vasada em termos não condizentes
com a fraternal cooperação que deve prevalecer
entre 'países vizinhos e amigos, resolveu dar uma

.

nota em consideração aos' outros países da
Bacia do' Prata e à opinião pública naciongl. O
Embaixador Antônio Francisco Azeredo da Sil

veira, representante brasileiro junto 'ao CIC e ao

Governo argentino, foi quem entregou ontem a

nota do-Governo do Brasil.
ANOTA:
Assinala o Documento, entregue ontem, en

tre outros pontos, com referência ao enchimen
to e operações de represas, que o texto legal
pertinente "para ambos os Estados é ,a troca de
notas de 29 de setembro de 1972, cuja parte
dispositiva é idência à da Resolução 2995". O

A nota argentina omitiu um fato de signifi
cação. A 27 de março, isto é, no dia seguinte à
sua comunicação de haver regressado a Brasília,
o Embaixador da Argentina foi convocado pelo
Secretário-Geral do Itamaraty, Embaixador
Jorge de Carvalho e Silva, tendo o Secretário
Geral reiterado a convicção do Governo brasi
leiro de que se deve aplicar ao caso a norma da

recomendação específica do CIC sobre o enchi
mento de represas.

OS PROTESTOS
O Governo brasileiro deixa evidenciada, de

representante argentino, não aceita, assim, que
se aplique ao caso da Ilha Solteira, o Documen
to que tem prescípuo de regular o enchimento e

operação de represas, aprovado pelo ClC, em 22
de março de 1972, e homologado pela Resolu
ção 26, da V Reunião de Chanceleres da Bacia
do Prata.

Como o próprio Embaixador Barberis reco

nhece em sua' nota, o Embaixador argentino em

Brasília, foi cientificado em 18 de março últi
mo, de que seria iniciado em 10. de abril o
enchimento da Ilha Solteira, o qual se estende
ria por um prazo de 75 dias. Em sua nota, o

representante argentino expressa que naquela
oportunidade não se lhe informou sobre ne
nhum dado técnico.

'Kissinger pode vir
ao Brasil com Nixon

forma inabalável, a total improcedência das

arguições formuladas na nota do Embaixador
Barberis. Repele, outrossim, o Brasil, as acusa

ções, diretas ou veladas, bem como as referên
cias desrespeitosas a altos funcionários seus,
contidos na nota, e expressa seu formal protes
to contra as afirmações de que teria faltando a

seus compromissos internacionais.

Por outro lado, o Anexo X, da III Reunião
do Grupo de Peritos do Recurso-Água; assinala
que reconhece a Declaração de Assunção sobre
o aproveitamento de rios internacionais de cur

so sucessivo, não sendo a soberania comparti
lhada, cada Estado pode aproveitar as águas em
razão de suas necessidades sempre que não cau

se prejuízos sensível a outro Estado da Bacia.
Que o efetivo respeito aos termos da Declaração
de Assunção não pode referir-se à etapa de

construção de obras hidrelétricas, senão-às con

sequências que decorrem da operação das mes

mas. Que em numerosos instrumentos Inter
americanos se afirma e se reitera a vigência do

princípio da boa vizinhança cujo fortalecimento
deve presidir todos os esforços de aproveita-

...mento integral, dos recursos da Bacia do Prata.
A Nota de Protesto do Governo brasileiro,

entregue ao Comitê da Bacia do Prata é assinada
pelo próprio Embaixador Azeredo da Silveira.

Comitê da OEA está na Bahia

analisando prográma cultural

Edifício situado a Rua Esteves Junior, Florianópolis, entrega em dezembro de 1973; área de 209 metros quadrados, 110. andar, apto. 1101
plav-qround, salão de festas, garage. Preço Cr$ 210.000,00, parte a vista, saldo a combinar.

'

Tratar com Dona Rita, Rua Trajano, 23� altos Loja Pereira Oliveira.

'ATLANTIC VENEER DO, BRASIL SIA.

II

Idade 18 a 24 anos, que desejam ser formados como TÉCNICOS NA LÂMINAS DE MADEIRAS, em nossa subsidiária nos Estados Unidos da
América, Beaufort, N.C.

Os interessados obterão um contrato de trabalho para três anos, após o que poderão trabalhar em uma das nossas fábricas no Brasil.
'Oferecemos salário compensador, moradia, além de ótimo ambiente de trabalho.
Damos preferência a quem possuir o curso ginasial completo (ou equivalente) e que tenha obsolvido o serviço militar em Brasnia no B.P.E.B. ou

B.C.P.

Indispensável o dom ínio do idioma Alemão ou Inglês.

De preferência formados por Escola Técnica ou SENAI. Experiência profissional comprovada -de no mínimo 3 anos em instalações elétricas
industriais.

Idade 18 a 25 anos. Domínio do idioma Alemão.
Oferece�os ótimo ambiente de trabalho, moradia, cariti'na, além de salário compensador.
Os (as) interessados (às) deverão dirigir-se por escrito a nossa empresa, ao endereço 'acima, enviando curriculum vitae, fotografia recente 3 x 4,

preterições salariais, ou apresentar-se para entrevista pessoal, ao nosso representante, Sr. Paulo Siegle� no HOTEL REX,' em Blumenau, dia 19.05.73 das 8'
às 21,00 horas e dia 20.05.73 das 8 às 12 horas, munidos de carteira profissional e fotografia recente 3 x 4, afim de receberem maiores detalhes.

Fontes diplomáticas norte-americanas admitiram ontem a

probabilidade de Henry Kissinger, Assessor Especial da Casa Branca

para Assuntos de Segurança, acompanhar o Presidente Nixon na sua

viagem ao Brasil, que deverá ocorrer no último trimestre deste ano.

Confirmaram, ainda, que o Secretário William Rogers tratará não

apenas de assuntos econômicos, mas também abordará a política
internacional de seu país, principalmente em relação a América
Latina. Rogers viaja acompanhado do Secretário 'Adjunto para
Assuntos Interamericanos, Jack Kubísh, do Conselheiro de,
Departamento Dick Pedersen e do Sub-Secretário para Assuntos
Econômicos, William Casey , que terá programa especial de encontro
com autoridades brasileiras, a nível ministerial, para discutir
assuntos.de sua alçada. Casey OCl!Pa esse cargo desde que foi criado,
em julho do ano passado. Sua vida profissional esteve sempre ligada'
às áreas de Direito e Economia, tendo servido em outras funções, a
Governos anteriores. Durante a Segunda Guerra, atuou no Serviço
de Inteligência e Operações, na Europa.
AUDIÊNCIA

O Presidente Médici receberá o Secretário norte-americano em

audiência especial. Também o Ministro Gibson Barbosa, o Vice
Presidente Rademaker, o Governador do Distrito Federal e o

Presidente do STF se avistarão com Rogers.
As autoridades' brasileiras oferecerão um jantar oficial aos

visitantes, e estes, em retribuição, um almoço, na residência do
embaixador dos EUA no país, William Rountree.

.

Embora ainda não tenham sido divulgados oficialmente, a agenda
que será cumprida e o teor das conversações entre os dois países,
cogita-se que um dos assuntos seja o café solúvel.
LIDERES PARTIDÁRIOS

Líderes da Arena e do MDB disseram ontem que não há interesse
em conversarem com o Secretário, quando de sua estada no Brasil -

contestando assim notícias divulgadas a esse respeito. O líder
governistaGeraldo Freire afirmou que não lhe cabe pedir audiência
a Rogers, mas se ele manifestar interesse em trocar idéias com os

dirigentes da Arena, estarão à disposição, "já que se tratado
representante de um país arn igo".

Os líderes oposicionistas também informaram que não
pretendem pedir audiência a Rogers.

- Mas se Me. Rogers quiserconversar com os representantes da
Oposição, estaremos às suas ordens. Basta nos convidar que
discutiremos todo e qualquer problema que suscitar - esclareceu o

deputado Aldo Fagundes.

A Bahia foi escolhida como local da VI
Reunião do Comitê Interamerícano de Cul
tura da OEA, que começou ontem na reito
ria da Universidade Federal daquele Estado
e se encerra na quinta-feira. Isto por ser, de
certa forma, o berço da cultura brasileira e

por ter o órgão um programa de reconstru-

ção do Pelourinho. ,.
Uma reunião ordinária, que se realiza al

ternadamente nos Estados Unidos - Was
hington - e outros países americanos, o

encontro analisará vários programas, cultu
rais submetidos pelos países-membros, in
clusive o Brasil, cujos arquivos, bibliotecas,
o Pelourinho e Ouro Preto são itens da
agenda de estudos. Da reunião participam o

Presidente da Comissão Permanente dos
Conselhos lnteramericanos de Educação,
Ciência e Cultura, o ex-Ministro da Educa
ção venezuelano Pedro Contreras Pulido; o
Diretor do Departamentode Assuntos Cul
turais do MEC, Renato Soiro; o reitor da
UFBA, Lafayette Ponde; e representantes,
do México, Uruguai, Peru e Equador.
PROJETOS

•

Pulido informou que a partir do próxi
mo ano, está previsto um projeto' multina
cional na área de cultura d(;> Brasil, quando
será realizado o III Curso Interamericano
de Restauração dos Bens Culturais, no Cen
tro Atelier do Rio de Janeiro. Haverá tam
bém um projeto de treinamento de bolsis
tas para o curso de mestrado em Filosofia,
em colaboração com a PUC do Rio. A Se
cretaria-Geral da OEA já contratou os servi-

A respeito da propalada crise de cimento existente em Santa Catarina, assim se pronunciou o

sr. Altarniro Phllíopt, comerciante estreitamente ligado ao ramo de construção: "De fato existe

falta de cimento para atender ao mercado .local, mas esta crise é explicada e justificada pelo
surpreendente desenvolvimento da construção civil no estado, � não por fatores alheios a este

progresso".
.

E acrescentou:' "Esta crise é minorada pelo louvável esforço dos fabricantes de cimento,
notadarnente da Cia. Catarinense de Cimento, de ltajaí, que tudo têm feito para suprir este

acelerado consumo, sem o qual a construção civil em Santa Catarina entrerta num verdadeiro

colapso".
Concluindo, revelou: "Em nosso caso particular, devemos salientar que não procuramos'

abastecer-mo-nos noutros centros, onde também há falta de produto e, illém disso, a distância,
pelo custO do frete. encareceria o mesmo para o consumidor. Assim, temos adquirido somente

cimento catarinense, que é'de alta qualidade com o qual temos atendido satisfatoriamente os

nossos clientes e a um preço menor e, ainda, até mesmo inferior ao da tabela Cl.D fixada pela
SUNAB, que seria de Cr$ 12,44 o saco".

'

4 dormitórios - 2 banheiros sociais

SOLAR DO FLAMBOYANT

Indústria de Lâminas e Compensados de Madeira

VIT<lRIA - Espírito Santo - Caixa, postal, 1.115

PROCURA
SEIS JOVENS

PARA NOSSA FÁBRICA EM VIT<lRIA

SECRETÁRIA
Perfeito dornínlo do idioma Alemão.

CONTADOR
Com experiência na exportação. Domínio dos idiomas Inglês e Alemão. Idade 20 a '30 anos.

DOIS ELETRI CISTAS

ços do Departamento de Filosofia da PUC
para a preparação de uma bibliografia sobre
a Filosofia no Brasil, no período contem

porâneo, de 1931 a 1970.
PELOURINHO

Relativamente ao Pelourinho, em 1961,
a OEA iniciou o estudo de seus pontos his
tóricos, por sugestão do Brasil, elaborando
um programa. para a criação da atual Fun
dação do Patrimônio Artístico e Cultural
da Bahia. O programa de assistência somou
até agora 100 mil dólares, "mas fundamen
talmente, fornecemos assistência técnica,
porque o Brasil não necessita de ajuda eco

nômica", disse Pulído..

O Pelourinho, de certa maneira, é um

rincão colonial quase único dentro do Bra
sil de hoje. Então a tarefa dos nossos técní-

, ..cos foi a de resgatar para o presente a ar

quitetura do passado. O Pelourinho não é
só importante do ponto de vista histórico
- para que os brasileiros vejam como vi
viam -, mas também do ponto de vista tu
rístico, para que não seja esquecido o pas
sado colonial que foi aqui especialmente ri
co, nas fases do cacau e da cana-de-açúcar,
além de ter sido o centro do tráfego de
escravos - informou ainda Pulido.

, Salientou, por firn, que o Pelourinho é o,
maior conjunto arquitetônico colonial do
Brasil, mas que há outros tão importantes
como ele, em qua�e todos os países da
América, citando corno exemplos Quito,
Cartagena e os muitos rincões-coloniais do
México.

.
...

-
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InstitutQ Euvaldo Lod,i
estuda indústrias de se

Diretores da Olinkraft

que,.em expandir empresa
.e scola-empresa-governo), cçnsiderado de

alta prioridade na política nacional de

ensino superior. Aproveitará as experiên
.cias dos "cooperatives courses", da Ingla-

,

terra, procurando adequá-las com o obje
tivo de criar-se um sistema brasileiro que já
se denominou "curso integrado".'

O núcleo regional do Instituto -Euvaldo

Lodi, entidade promotora da integração,
entre a universidade e a indústria, está con.·
cluindo os dois estudos que realiza sobre o

meio universitário e industrial catarinense.

No primeiro trabalho, denominado "Q
Ensino Superior Catarinense � 1972",
além da abordagem relacionada com a edu

cação superior e a continuidade ao projeto
do sistema estadual de estágio, é feita uma

o que deverão contar com

incentivos fiscais concedi-'
dos pelo Fundesc.

Ao encontro' dos diri

gentes da Olinkraft com o

Sr. Colombo Salles, reali

zado no Palácio dós Despa
chos, também estiveram

presentes os Secretáríosda
Fazenda, Sérgio Uchoa de

Rezende; do Desenvolvi
mento Econômico, Hoye-

Os dirigentes da Olin kraft estiveram com o Governador. do de Gouvea Lins; dos

No segundo trabalho do IEL, intitulado
"Demanda e Oferta de Profissionais de
Nível Superior na Indústria Catarinense", é
apresentada uma síntese histórica do desen
volvimento industrial do Estado, sua pro
blemática e perspectiva de crescimento,
diagnóstico damão-de-obra de nível univer
sitário, massa de "Know-how" adquirida na

universidade e aplicada na indústria, esti

mativa das necessidades de recursos huma
nos de nível superior no triênio 1.973/75 e

sugestões para uma política de desenvolvi
menta de recursos humanos em Santa Cata-

, :lina.
,( Segundo fonte do Instituto Euvaldo

Lodi, os dois estudos deverão ser publi
c�dos no _próximo mês.

expusêram os planos de

expansão da empresa, para

exposição sobre o projeto de implantação
dos chamados estágios tipo B, destinados,
inicialmente, aó curso de Engenharia Mecâ

nica da Universidade Federal de Santa:

Catarina. Trata-se de um dos projetos-pilo
to instituídos pelo Departamento de

Ássuntos Universitários do MEC, previstos
no Plano Setorial de Educação e GNItura, ,

triênio,I.972/74.

Serviços Públicos e Trans-
área econômica do Gover
no. À tarde fizeram uma

visita ao Governador. Co

l o rn b o Salles, quando

Os Srs. Stuart Lagn e

Nilson Vieira Borges, dire- portes e Obras; Paulo

Aguiar e do Oeste, Plínio
de Nez. Após a reunião os

empresários serranos retor

naram para a cidade de La

ges.

tores da Olinkraft Papel e'
Celulose, estiveram ontem

nesta Capital mantendo
contatos com setores da

O trabalho foi elaborado em conjunto
pelo Departamento de Assuntos Universi

tários e Instituto Euvaldo Lodi, sendo com

ponente do Projeto 16 do MEC (integração

Atémesmogente
acostumada a trabalhar
.com números precisos

àsvezes tem qu'e acre.ditar
e:m númeroscabalísticos.

CEISA 6!!aniversário
6 edifíciosentregues
6 edifíciosem construcão
6 edifíciosem laneamento

, i

, Ouern não conhece a Ceisa? �oi ela quem construiu os Edifícios paniela, Ceará,
Bahia, Beira Mar, Aldebarã e Alcion,

E aquela construtora dos edifícios bonitos, bem acabados. Onde mora gente bem

'sucedida na vida. Foi experiência e bom senso que deram os toques mais característicos
, ,

da Ceisa. Construir sempre conforme a necessidade dó mercado.

Criar soluções requintadas. Cuidar de todos os detalhes. Nunca edifícios mistos e

sempre número limitado de apartamentos.

E que a Ceisa faz tudo para agradar o público eXigente-e sofisticado que escolheu,

Agora, 400 operários estão empenhados na construção de seis edifícios: Ceisa,

Camarus, Bellatrix, Aquárius, Ilha Bela (em participação) e Morada do Sol (também em participação).
Tanta coisa boa e uma bonita história fizeram ,a Ceisa acreditar em números

cabal ísticos e preparar parà este ano o lançamento de mais seis edifícios. O Berenice, o .

Apolo, o Cruzeiro do Sul, o Carina, o Augustus e o Canajurê.
No entanto, só por coincidência, daqu i para ;l frenteo prazo de entrega de todos

os edifícios construídos pela Ceisa será de duas vezes seis. Isto é, doze meses.

[)
CEISR

CONSTRUÇÕES E EMPREENDIMENTOS IMOBILIÁRIOS S.A.

RUA ANITA GARIBAlDI. 35 - FONES 4198 e aJ36 - FLORIANÓPOLIS - SANTA CATARINA

Começa em iunho
colheita da erva

mate cata'ri,nense
A Federação das 'Cooperativas dos Produtores de Mate

iniciará no próximo mês a c olheita da safra de erva-mate

referente ao período 1.973/74. A entidade vai comercializar

sete mil toneladas do produto, representando a entrada de

um capital de Cr$ 10 milhões para Canoinhas, Mafra e

Campo Alegre.
'

A erva-mate produzida nesses municípios é exportada
para o Chile e Uruguai, que adquirem a maior porcentagem
de toda a produção, que também é vendida para os

mercados do Rio e São 'Paulo, onde é fab r ícado o mate

. sol6vel e o chá. Atualmett,!e a demanda do produto está

sendo maior que a ofertáe-para atender aos pedidos de

comprai, a Federação est� pretendendo também comprar a

erva de produtores parariaenses.
,

Toda a produção de mate do Norte catarinense provém
de árvores- nativas, tendo em vista que a plantação do

vegetal é atualmente anti-econômica, por ser o preço da

erva-mate muito baixo: Cr$ _8,10 por tonelada. No entender
dos produtores, o preço ideal seria de Cr$ 10,00, no

_f.,:

mínimo.
Para a safra de 74/75, a Federação dos Produtores de

Mate já está beneficiando o produto em um moderno

engenho que se encontra em construção e cujo alçamento é

de\Cr$ 500 mil. Terá capacidade para beneficiar 10 mil

toneladas de erva-mate, sendo o mais moderno da América
'do Sul.

..

Deputado pede que
se, legalize terras
Afirmando que a produtividade constitui "o. único

caminho para o homem do campo e da terra alcançar dias
melhores e mais promissores", o Deputado João Linhares

fez pronunciamento na Câmara solícítandoa legalização das

terras e de pequenas propriedades rurais de Santa Catarina.
\ }�

Disse o parlamentar que "ainda estamos longe do

desenvolvimento rural, pois tudo o que foi conquistado de

1.964 pra cá minimiza-se, considerando que se partiu,
praticamente da estacazero"., '

'_ Nosso homem do interior _ declarou _ ainda não·
recebe a maioria de seus produtos, a compensação justa face

.

aos sacrifícios que sofre, nem o preço ideal.que merece para

os seus produtos. No entanto, a produtividade pregada e

executada pelo Governo Federal não alcançará seus altos

objetivos se desprezar o ponto base de toda a. atividade

rural: a terra livre para o produtor. Vale fazer a indagação
que o próprio colono faz: como enraizar-se no imóvel se
não se sabe se amanhã estaremos nele?

Te�nologia vai ter
curso que Fiesc' dá
O Centro de Assistência à Pequena e Média Indústria, da

Fiesc, vai promover de 1 ,1 a 15 de junho em Blumenau um

cur so PERT /CP!I4, 'objetivando. o desenvolvimento

tecnológicodo Estado.

O curso será ministrado pelos professores Zigmundo
Cukiermann, da Escola Interarnerícana de Administração
Pública, e Colbert Boiteux, da Fundação Getúlio Vargas.
Idêntica-promoção já foi realizada, em Joinville e Criciúma,
contando com a participação de engenheiros e dirigentes de

empresas.
, Ás inscrições poderão ser feitas na sede do Campi, à Rua

Felipe Schmidt 67, 10. andar, nesta Capital. O preço

estipulado é de Cr $ 450,00 por partícípandos, sendo qeu as

indústrias filiadas à Fiesc terão um desconto de 50%.

Cavalcanti, no Rio
·fala sobre inflação'

.

o.
•

Ao desembarcar ontem de manhã no aeroporto do

Galeão, no Rio, 9 Ministro da Agricultura, Sr. Moura Caval

canti, afirmou que a meta de 12%, estabelecida pelo Gover

no para a contenção da inflação, será um de seus principais
programas à frente dei Ministério. Frisou que toda a sua

ação política visa a uma coisa: o povo.

O Sr. Moura Cavalcanti, que viajou para o Rio a fim de

se avistar com o Ministro da Fazenda, informou que já teve

dois encontros com o Sr. Delfim Neto, com quem analisou
aspectos relacionados com � combate à inflação. .

(�

·1 bge: funcionamento
'é definido por lei

O Presidente da República sancionou lei que dispõe
sobre o funcionamento da Fundação IBGE, cujo objetivo

. "I)

básico é assegurar informações e estudos necessários ao

conhecimento" da realidade física, econômica e social _do
País, visando especialmente ao planejamento econômico e

social e à seg�lTança nacional.

Para a consecução de seu, objetivo básico, a Fundação
IBGE atuará nas áreas de estatísticas primárias e derivadas,
nas pesquisas, nos-levantamentos geo-ecísões e topográficos
e na sistematização de dados sobre meio ambiente e recur

sos naturais.

Pela lei sancionada pelo Presidente Médici, fica insti

tuído o'Plano Geral de Informações Estatísticas e Geográ
ficas, como instrumento A� orientação e coordenação das

atividades de produção' das informações destinadas à conse

cução do objetivo básico da Fundação IBGE..

As informações necessárias a tal plano serão prestadas
pelas pessoas físicas e jurídicas e utilizadas exclusivamente

para os fins a que se destinam, não podendo servir para

qualquer procedimento fiscal contra os informantes.

O iBGE promoverá reuniões nacionais com a partici
pação de representantes dos Ministérios, dos Governos esta

duais e de entidades públicas ou particulares, visando colher

informações de caráter geográfico e cartográfico, bem como,

de recursos naturais a fim de obter base de programa de

trabalho, nas áreas de competência do órgão.
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Santa 'Catarina I

I
IDias Leite emTubarãoexa ina

todo·siste,ma energético d�Sul
I Síntese I

TUBAIlÃO
OMilÍistro Jarbas Passa

rinho encaminhou à san

ção do Presidente Garras
tazu Médici o projeto de
decreto que autoriza o

funcionamento do curso

de nível superior de "For

mação de Professores de

isciplinas Especializadas
do Ensino de Segundo
Grau, ministrado pela
Fundação Educacional
do Sul de Santa Catarina,
em Tubarão. A informação
foi prestada pelo Palácio
do Governo, acrescentan
do' que o Governador Co
lombo Salles recebeu des

pacho telegráfico ao Minis
tro da Educação comuni

cando o envio do projeto
ao Presidente da Repúbli-

je em novo encontro programado. entre o

Ministro Antônio Dias Leite, seus assesso

res e os dirigentes das três empresas de

.energía elétrica do Paraná, Santa Catarina' e
Rio Grande do Sul.
AMANHÃ NA CAPITAL

Depois dos contatos em Tubarão, quan
do importantes empreendimentos para San

ta Catarina afetos ao Ministério das Minas e

Energia estarão sendo examinados - Ele

trosul, Indústria Carboquímica Catarinense

(ICC) e Terminal Petrolífero de São Fran

cisco do Sul - o Sr. Antônio Dias Leite

vem a Florianópolis amanhã para novo con

tato com o Sr. Colombo Salles que ontem

regressou à Capital. Em Florianópolis, o ti
tular das Minas e Energia fará novo encon

tro com o Governador do Estado e às
11h30min concederá entrevista coletiva à

Imprensa. Às 14 horas estará reunido com

os mineradores de' carvão, rumando em se

guida para Porto Alegre.

Tubarão (Sucursal) - Acompanhado do

engenheiro Benjamin Mário Batista, Secre
tário 'Geral do Ministério das Minas e Ener

gia, 'chegou na manhã de ontem, a Tubarão
o Ministro Dias Leite para cumprir visita de

três dias a Santa Catarina, A comitiva mi

nisterial integrada ainda pelo Diretor do

Departamento Nacional de Águas e Energia
e por três diretores da Eletrobrás, foi recep
cionada pelo Governador Colom15o Salles,
Secretários de Estado, Prefeito Irmoto

Feuerschutte, assessores e dirigentes da
Sotelca.

Ontem o. visitante percorreu algumas
instalações da Sotelca e 'iniciou contatos

com diretores e técnicos da Eletrosul, Ce
lese, Copel e CEE, exami�ando aspectos re

lacionados com o sistema energético da Re

gião Sul do País. Os estudos, que incluem

temas referentes aos preços e suprimento
de energia ao Sul do Brasil pára os próxi
mos anos, terão continuidade no dia de ho-

Facu,ldades da Udesc' têm Rondonleva

. estudantes

ao Interiorverba especi'al da ,União
Encerraram-se em todo

o Estado as inscrições para
a Operação Regional XII
do Projeto Rondon. Se
gundo informações da Co
ordenação, Estadual, esta

-Ope ração será levada a

efeito nos municípios de

Itapiranga, Aguas de Cha

pecó, Chapecó, Ipumirim,
Mafra, Joinville, Araquari,
Itajaí, São Bento do Sul e
Florianópolis. Os universi
tários catarinenses desen
volverão seus trabalhos

junto às comunidades e

efetuarão outros para as'
Centrais Elétricas de Santa
Catarina -t- Celesc -,

acompanhando a pesquisa
sobre o potencial energéti
co do Estado e para Supe
rintendência de Desenvol
vimento do Extremo Sul -

SUDESUL -, pesquisando
o Custo Operacional das
Unidades de Ensino e Ur

banização do Núcleo Habi
tacional Costa, Cavalcanti
do Itajaí.

buído entre 23 estabelecimentos é de 1,4
milhões.

DI RETORES DE EMPRESAS E O
,

FGTS

Com a aplicação no País do princípio de

administração. profissional, o diretor de so

ciedade anônima passa a ter com a empresa
uma, relação semelhante a do empregado.'
Essa análise provém de estudos feitos pelo
deputado Wilmar Dallanhol, que baseado

'neste' fato, propugna a participação dos di

retores de empresas, mesmo sem vínculo

empregatício, nos benéfícios do Fundo, de
Garantia doTempo de Serviço.

As escolas superiores do interior e as
,

unidades da Universidade para o Desenvol

vimento do Estado de Santa Catarina rece

berão verbas especiais do Governo Federal.

A informação foi prestada pelo deputado
federal Wilmar Dallanhol, acrescentando

que, repetindo procedimento dos anos an

teriores, memorial dos senadores e deputa
dos catarinenses foi ,entregue ao Ministro
da Educação e ao Diretor de Assuntos Uni

versitários do MEC, solicitando a concessão

de verba para as faculdades catarinenses.

ca.... --,,____;,_

ITAJAí
o Juiz Carlos Cazuma

Nosse, titular da la. Vara

Cível da Comarca- de Ita

aí, 'confirmou para as 9
horas de hoje um novo en

contra com as autoridades
locais para examinar pro
blemas relacionados com o

trânsito de veículos da ci

dade. Diversas pessoas liga
das .ao setor confirmaram
suas,presenças na reunüfo

considerada de suma im

portância para regularizar
o tráfego de veículos no

centro de Itajai, principal
mente nas horas do
"rush". ,

,
De outra parte, às 20

horasede hoje, o magistra
do estará presidindo uma

reunião com os comissá
rios de menores de Itaiai, a
fim> de debater assuntos li

gados à assistência aos me

nores no município. Na

oportunidade, também es

tará sendo aminada ti rees

truturação do quadro, de
Comissários de Menores de

Itaiai.
'

BLUMENAU

Salientando que essas unidades de ensi

no superior respondem por mais da metade

das matrículas disponíveis em Santa'Catari

na, o deputado Wilmar Úallanhol considera
absolutamente justo e imprescindível o au

xílio pretendido e propugna, inclusive, pela
definição de um critério e um sistema que

assegure a destinação periódica dessas ver

,bas às faculdades não federais do Estado.

O destaque pleiteado para ser distri-

.Jolnville sepulta Meinert
.

que o futebol de se perde
Procurando superar a controvérsia atual

que decorre da inexistência de determi

nação legal expressa sobre a matéria, enten-
i,

de. o deputado Wilmar Dallanhol que duas
.

,

\

providências devem ser adotadas pelo Go-

verno: a) anulação das notificações emiti- '

das anteriormente e b) aprovação de proje
to que inclua aquela categoria no FGTS.

Joinville (Sucursal) - Mais de mil

pessoas acompanharam ontem o sepulta
mento do engenheiro Kurt Meinert, rea
lizado às 17h3Omin no Cemitério Muni

cipal, entre elas o Prefeito Pedro Ivo

Campos, desportistas, vereadores, indus
triais e populares.
Kurt Meinert faleceu ontem às

7h30min, vítimado por um infarto do
miocárdio. ,Aos 38 anos, deixa viúva a

Sra. Maria Meinert e três filhos,
Além de diretor da Leper Veículos e

'da Medeireira Leper Ltda, Kurt Meinert '

foi um dos responsáveis pelo desenvolvi

mento do esporte profissional de Join

ville. Em 1971 foi presidente do Améri

ca, conseguindo dotar seu plantel de

excelentes profissionais que trouxeram

para Joinville o título de Campeão Cata

rinense de 71 e a 3a colocação do certa- ao clube representante de formar uma

me do ano passado.' Por problema de grande equipe.
-

,

saúde, Meinert deixou a presidência, Com O· desaparecimento de Kurt Mei

mas mesmo assim nunca se desligou to- nert, Santa Catarina não perde só um

talmente das atividades do clube. Seu úl- , industrial responsável por parte do de

.timo desejo era ver o América represen- senvolvimento joinvillense, mas o espor
tando Santa Catarina no Nacional. Mas te catarinense, especialmente o futebol

quando soube que a participação era re- que atravessa uma fase de ascensão da

servada aos clubes das Capitais, opinou qual' participou como" presidente do

pela integração do esporte catarinense América, ficará-com uma lacuna difícil

no sentido de proporcionar condições de ser preenchida,
.

Os diversos setores de
senvolverão os seguintes
trabalhos: Educação - atu

ação integrada com a pro
gramação dos técnicos vin
culados ao grupo de traba
lho, escola, comunidade da
Secretaria de Educação;
Saúde - envolvimento da
comunidade em programas
de conscientização sobre a

medicina _preventiva, além
das atividades ambulató

-rias; Técnico - saneamen

to básico, urbanização, tra
balho integrado com a Pre
feitura na recuperação de

prédios escolares munici
pais; Sócio-Econômico -

assessoramento municipal,
participação nos trabalhos,
da Celesc e Sudesul,
incentivo à legalização dos
casamentos e registros de
nascimento, organização
de clubes de mães e jovens
e assessoria à sindicatos e

cooperativas.

'Fepevi: Direito e Filosofia

pagam os professores em dia
atendeu solicitação do dir�tor Mário Juarez

e prestou colaboração, inclusive concitando

os acadêmicos a pagarem suas mensalida-
.

des. As finanças estão sendo recuperadas e

os professores e fornecedores não correm

novo risco de terem seus salários e contas

atrasadas.

Itajaí (Sucursal) - O mesmo com o im

passe surgido entre o Prefeito Frederico
Olindo de Souza e seu Vice Luiz Antônio

Cechinel, cujo problema foi decidido na es

fera judicial com a concessão de liminar de

terminando -a reintegração do segundo no
,

cargo de presidente da Fundação de Ensino

do Polo Geo-Educacional do Vale do Itajaí,
as Faculdades de Hlosofia y de Direito su

bordinadas a Fepevi recuperam-se rapida-

mente da crise que as atingiu e já paga em

dia seus professores. Os salários dos profes
sores chegaram a ficar quatro meses em

atraso, mas o problema recebido da
..

admi

nistração anterior foi sendo superado pelo
Prefeito Frederico Olindo de Souza que

De outra parte, a direção das escolas

superiores de Itajaí anuncia para curto pra
zo a instalação' dos estabelecimentos em

edifício próprio, no campus universitário.

Paralelamente, cogita-se a criação de novos

cursossubordinadós' à Fundação de Ensino

do Polo Geo-Educacional do Val_e do Itajaí,
sendo que o maior movimento dirige-se aos

, cursos na área das Ciências Econômicas.

. ,

O historiador José Fer

I' \ reira da Silva lança às 20
,'t; horas de hoje, em noite de

.

fi b-ll "ODautogra o; sua o ra r.

Blumenau" editada em

1933, agora traduzida para
o alemão. O ato está mar

cada para o salão de atos

da Biblioteca Municipal
Fritz Müller, devendo con

tar Com a presença do Pre

feito Félix Theiss, críticos
literários, autoridades e

convidados. O lançamento
da obra no idioma germâ
nico 40 anos depois de sua

edição em português terá
em sua primeira edição
1.500 exemplares e o pa
trocínio é da Prefeitura
Municipal de Blumenau,
juntamente com 'a Funda

ção Casa "Dr. Blumenau"
e o Consulado da Repúbli
ca Federal, da Alemanha
em Blumenau.

Jatão:diariamente para PortoAlegre,Curitiba e·São ·Paulo.
As 14:30 hs para Curitiba, São Paulo, Rio, Norte e Nordeste.
As 15:10 hs para Porto Alegre. Aos domingos, às 15:20 hs para São Paulo,

TRANS�\I�BRASIL
TRANS�\l/�BRASIL

. "/1\' .

•••••••••••

Florianópolis

RENTABILIDADEAG
BRUSQUE

O Presidente Garrastazu
M�dici assinou ato autori

zando o funcionamento do
Curso de Estudos Sociais
de Grau em Moral e Civis
mo na Escola de Estudos

Sociais da Fundação Edu-

I"-cacional de Brusque. O ato
, foi publicado no Diário

�
Oficia! da União.

'

CHAPECÓ

3, ANOS - ,o,qOO%,'-

'I ,ANO - 33.33%,
'

-

'I
- ,

MES - 2.77%.-
\

'
'

, �

O Coordenador das Or

ganizações Penais da Secre
taria da Justiça, Sr. Manoel
Lobão Muniz de Queirós,
esteve na cidade de Chape
có inspecionando o anãa
menta das obras da Peni
tenciária daquela cidade.
Ao retornar, informou que
fará um relatório sobre a

inspeção para ser entregue
ao Secretário, da Justiça,
que deverá tomar algumas
providências visando a

conclusão da obra.

, ITAJAí,

u& ..

.

.....
,

� existe uma' maneira de você investir; sem estar sujeito
,

c:=- a altas e baixas e às eternas flutuações do mercado:
"""-'fn�

- É investindo em imóveis a preço fixo em Florianópolis

E a única emprêsa Que lhe dá a garantia contratual desta

•

/
-

/

rentabilidade é a A. GQNZAGA.

O' Gube de Diretores

Lojistas de Itajai recebeu
uma comissão do CDL de,
Tubarão que formulou
convite oficial para partici
par'da, VII Convenção do
Comércio Lojista de Santa
Catarina. Na oportunidade
os dirigentes lojistas de Ita
iai manifestaram-se favorá
veis a ida uma delegação
local ao conclave progra
mado para o período de 6
a 9 de junho vindouro na

cidade sulina.

o
"C
rn

:::
'"

�

E
c.
o

A.GONZAGA'S.A.
ENGENHARIA E INCORPORAÇÕES IMOBILIÁRIAS

CRCI 74 - CREA 2493:_ 10a. Região:- Sede própria - R. Arcipreste Paiva, 11 - Fpolis

A MELHOR CCNSTRUç:ÃO
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FlorianópoliS consoll1emuito le,ite
mas sua produção decai em 50%

ta Catarina tem o preçomais reduzido "Para que uma usina de beneficia
do País. Pelo tabelamento da SUNAB, mento de leite possa funcionar com

nosso preço é de Cr$ 0,84, enquanto o equilíbrio fínanceíro, deve trabalhar

Paraná tem Cr$ 0,86 e o Rio Grande com um mínimo de 15 mil litros. No

do Sul Cr$ 0,85. Para os demais esta- 'entanto, as nossas estão trabalhando

dos, o preço é de Cr$ 0,87: Entre- com 6, no máximo 8 mil litros, mos

tanto, com o ICM, o nosso preço chega trando que todas as usinas do Estado '

a Cr$ 0,90, considerado um dos mais estão funcionando 'com deficit. Como
altos. Isto para o leite tipo C". Quanto exemplo, tem-se a Lactubasa, que só

ao tipo "especial", Werner diz que não fecha porque se pensa no consumi

'Santa Catarina ainda não tem condi- dor, que nada tem a ver com a coisa".

ções de lançar esse tipo, "pois 'aqui se
trabalha em escala de minifúndio, sem
condições d'e seleção do produto".

A produção do leite caiu em 50%
na região da grande Plorianopolis, mo
tívando a escassez do produto, porque
ninguém mais quer criar gado leiteiro,
tendo vários proprietários vendido suas

granjas, tendo' em vísta o grande pre

juízo sofrido.

O abastecimento do leite em Floria

nópolis é feito pela Leite do Vale (Ita
jai), Frigor (Blumenau) e Capital (da
U.E.L.). Por sua vez, quem abastece a

UBL é a região do Alto Vale do Itajaí,
região de Rio do Sul e municípios li
mítrofes, sendó o consumoda Grande

Florianópolis de 35 mil litros diários,
um dos mais altos índices de consu�o
per-capita do País, com I litro para ca

da 5 pessoas.

Para o diretor-presidente da Usina

de Beneficiamento de Leite de Floria

nópolis, a culpa cabe a uma política de

preços mal dirigida, acrescentando que
-até fevereiro deste ano não houve ne

nhum problema com produção insufi

ciente, inclusive no inverno. E conclui:

"podem estar certos de que um dos'

motivos básicos da renúncia dó Minis
tro Cirne Lima foi o pro_blema do leite
em todo o País:'.

A SOLUÇÃO

Para o diretor da UBL, a solução
será aumentar o preço. "Sem isso, nin

guém vai ter estímulo para produiir".
Segundo ele, o preço ideal para o leite

tipo C seria de Cr$ 1,20, pagando-se
ao produtor Cr$ 0,80".

Segundo Werner Berndt, diretor

-presidente da Usina de Beneficia

mento de Leite de Florianópolis, "San- UBL:[uncionando'com deficit Werner Berndt: consumo; baixa produção.

Prof'essora vê patrimonio
entr�gue a indiferen�a

,

Tribunal ganha _�té fim do
ano conforto do novo-predio

Pedro n'ão desiste de
emancipar o Estreito

desse patrimônio. Salienta, ainda, que não há
uma conscientização do brasileiro com relação ao

passado; não há uma sensibilidade e valorização
dessas relíquias históricas, ou patrimônio ar

tístico.
"Para conseguir manter o pouco que ainda te

mos, já que tudo caminha para a destruição"com
pleta, é urgente que Se crie o Patrimônio Histó
rico e Artístico do Estado, dirigido por pessoas
entendidas e especialistas no assunto. O Barroco
em Santa Catarina é enormemente prejudicado
por colecionadores particulares, que o adquire de

pessoas que desconhecem a arte e o seu valor. Há
completa falta de assistência ao mínimo que pos
sufrnos".

Para a professora Sara Regina Silveira de Sou

za, da cadeira de História da Arte e' História Ge

ral, da Universidade Federal de Santa Catarina,
"o brasileiro nutre uma alentada indiferença
quanto a preservação de seu patrimônio históri
co".

- É preciso que se' forme uma consciência do

brasileiro em relação ao.passado, o mesmo valen
do para o Estado de Santa Catarina, cujo patri
mônio vem sendo sistematicamente dilapidado.

A professora Sara Regina Silveira de Souza,
que lançou na semana passada o seu livro "Estu
do sobre o Barroco", acredita que somente uma

lei com força coercitiva suficiente para acautelar
o patrimônio e impedir a sua sistemática destrui

ção seria capaz de resolver o problema.
Seu primeiro livro é o resultado de quatro

anos de estudos bibliográficos e pesquisas feitas
diretamente pela autora em São Paulo, Minas Ge

rais, Rio de Janeiro e também em Portugal e no

Paraguai. O 'trabalho nasceu - revelou a' autora -

da necessidade de novas fontes bibliográficas.
,

PATRIMÔNIO
Na qualidade de professora de História da Ar

te e de História Geral, Sara Regina acha que a

situação do patrimônio histórico no Brasil está
numa situação caótica, 'séria e muito perigosa.
Aponta como causas o descuido e falta completa
_de assistência para impedir a destruição completa

Até o final-de 74 deverão acabar as atribula

ções do Tribunal de Justiça de Santa Catarina,
com o término das obras do Palácio da Justiça,
atualmente em andamento. Atualmente funcio-'
nando no local da antiga agência Ford de Floria

nópolis, suas dependências oferecem um mínimo
de condições de trabalho aos seus funcionários. o.
novo prédio deveria estar funcionando desde 69.

As novas instalações que deverão abrigar o TJ
, serão as do Palácio de Justiça; o Tribunal Eleito

ral lá estará também. O Palácio está sendo cons-'

truído na Praça da Bandeira -' deverá ocupai
12.000 m2.; onde foram empregados até agora
6.000 mê., de concreto.

O concreto deverá dar não só a forma como a

textura ao edifício, "que será um dosmaig,belos
conjuntos arquitetônicos da Capital", segundo
Olavo Fontana. Alumínio alonízado e concreto

�serão os elementos exteriores do edifício.
O 'Fórum da Comarca, os recursos auxiliares'

'do Tribunal - Procuradoria, Presidência, Con�ul
toria, Tribunal Pleno, bem como instalações para
os Desembargadores - deverão ocupar seus vinte

andares.

"O Governo não teve interesse em' jogar, a

curto prazo, dez milhões de cruzeiros - custo da
obra - na sua execução", afirma Olavo Fontana

Arantes, engenheiro responsável pela construção.NOVAS OBRAS
Com estudos e coleta de dados bibliográficos,

Sara Regina está preparando uma monografia so
bre o "aleijadinho", já em fase final; e outro em

fase 'inic'ial, denominado "Levantamento da Ar

quitetura Colonial Portuguesa na Ilha de Santa
Catarina",

Enquanto vai sendo construído com os recur

sos que lhe são destinados, "continuará dando

para se trabalhar", segundo Jaime Sprfcego , dire
tor de Documentação e Publicações do TJ. No

verão, sem condicionadores de ar, com salas aba

fadas, os funcionáriosdevem permanecer de ter

no e gravata .: pode-se imaginar o conforto dê

que dispomos". O atual prédio abriga, atualmen
te, todas as Varas, exceto a de Menores.

Uma vez concluído e efetuada a transferência'
de instalações, o novo Tribunal també� oferecerá

bar_ e restaurante modernos aos seus funcionários,
no décimo andar. O vigésimo será ocupado pelo
Auditório.

Pedro Medeiros: emancipaçã!!_ ou maior atenção.De arquitetura rudimentar existente no Esta
do, Sara Regina aponta as igrejas da ta'gaa da
Conceição, Nossa Senhora da Lapa, em Ribeirão
da Ilha, Santo Antônio 'de Lisboa e a Catedral
Metropolitana, corno as únicas que possuem cara

cterísticas barrocas, em' seus interiores.

,
,

Apesar de sua tese emancipação do Estreito não ter conse

guido apóio de seus colegas da Câmara Municipal, '0 vereador do
MDB Pedro Medeiros não desistiu e levou seu projeto à, Assem

, bléía Legislativa, onde o mesmo está tendo larga repercussão. O
vereador está colhendo dados sobre ii. arrecadação do bairro para
elaborar um projeto, que será apresentado na Assembléia pelos
deputados Murilo Sampaio Canto e Carlos Büschle - ambos do
MDB - que concordam com o vereador, na emancipação do
referido bairro da Capital.

- Não apenas os deputados do MDB estão interessados em

lutar pela emancipação do Estreito, mas também a bancada da
ARENA se mostra a favor do projeto. Existe uma lei' que prevê
que para' se 'desmembrar um sub-distrito de uma Capital, é
necessário que o projeto passe pela Assembléia Legislativa e não

pela Câmara de Vereadores, Os deputados em sua maioria rece

beram muito bem o'projeto, alguns que residem emCoqueiros e

que pertencem à ARENA, se mostraram solidários com a,

medida.
Mas enquanto a decisão 'da .Assembléia não se define, o verea

dor não desiste de tentar pelo menos minorar os problemas de
seu bairro. Pedro Medeiros que não teve sequer o apoio dos

vereadores eleitos pelo Estreito, em seu projeto de emancipação,
quer maior orçamento para o bairro em 74.

- Espero contar com apoio dos vereadores, para a aprovação
da emenda que vou apresentar, para o orçamento 'do próximo
ano. É necessário que a verba destinada ao Estreito seja de
acordo com suas necessidades. Não adianta se mudar o nome da
Secretaria do Estreito, para sub-Prefeitura, se o referido órgão
não possui os elementos necessáriospara podei: funcionar.

Segundo o vereador a Secretaria' do Estreito deveria ter um

setor de engenharia; setor de arrecadação � que encaminha-se a

documentação para os bancos existentes no 'próprio bairro e

setor de orientação de obras.
- Se alguma pessoa precisa fazer uma reclamação; tem que ir

�' cidade, pois na Secretaria não existe um funcionário para
atendê-lo. Nas condições atuais, o referido órgão não tem razão
de ser, -aparecendo apenas como elemento decorativo da Prefei-

, tura.
DESCRÉDITO ,

Dizendo que o que o'Estreito mais' precisa é de.ruas pavímen
tadas; o vereador argumentou que na realidade não- existe falta
de conscientização por parte do público, em facilitar os trabalhos
da COMCAP. '

'"
- O que existe é descrédito na qualidade dos serviços da

COMCAP, haja visto o que aconteceu na pavimentação da Lagoa
da Conceição, onde o trabalho foi totalmente danificado pela má
preparação do terreno. Se eles não melhorarem a qualidade dos

serviços, vão ter sempre dificuldades para conseguir a adesão do

público. Quanto a falta de pagamento depois de concluída a

pavimentação, a Câmara vai aprov� uma lei que a cobrança
judicial, de quem não quiser pagar. \

Embora não acreditando muito na emancipação, o Sr. Pedro
Medeiros disse que "acredita que isso é um grande alerta as auto

ridades .constítuídas, de que as atuais condições não podem,
continuar".

,RUio Guaruiã cqmpletou ontem

seus '30 anos' d� transmissões

,.

Bonson--------------

ondas médias, também em ondas curtas, na faixa
de 49 metros, já com uma potência de 10 kilo

watts,

BONS SERVIÇOS
Na sua vida de 30 anos a Rádio Guarujá sem

pre colaborou para com o desenvolvimento do ,

Estado e, principalmente, da Cidade, divulgando
gratuitamente todos e quaisquer movimentos que
visassem o progresso e o bem estar de Florianó

polis.
Atualmente está instalida no 100. andar do

edifício Tiradentes, para onde se, transferiu no dia
7 de outubro de 1970. Em suas modernas insta

lações trabalham 27 funcionários, que levam ao

ar 14 programas noticiosos, sendo um especifica
mente esportivo, além de 8 musicais, contando
com excelente conceito junto ao público.

A Rádio Guarujá completou' ontem, dial-t, o
seu trigésimo ano de atividades na rádio-difusão,'
desde que foi instalado o seu primeiro trans

missor de '80 watts, construído, pelo seu sócio e

,técnico Walter Lange Junior, tendo por local os

altos da exti�ta confeitaria Chiquinho, na rua

Felipe Schmidt, esquina com Trajano, onde antes

já fazia o serviço de alto-falante.
Fundada por Ivo Serrão Vieira, natural de São

Francisco e sobrinho do então prefeito Rogério
Vieira, li Rádio Guarujá começou logo a se expan
dir e, três anos depois, em i 946, já possuía estú
dios num' prédio da Praça'XV de Novembro, con
tava com um pequeno auditório e havia adquirido
um transmissor Philips de 1 kilowat, instalado no

antigo cemitério público do Estado.
'

Em 1949, a então ZYJ-7 se mudava para um

prédio na rua João Pinto, 42, contando com um ,

auditório para 300 pessoas, ondepermaneceu até
há bem pouco tempo, quando adquiriu sua sede

própria. Em 1956, a potência aumentava para 5
kw e, dois anos mais tarde transmitia, além das

/

, Suas transmissões em ondas curtas atingem do

sul de Minas Gerais até o Rio Grande do Sul e, do

estrangeiro, recebe constantemente correspon
dência até da Suécia e Nova Zelândia.Centro Industrial dinamiza

área da Grande Florianópo.lis Academia recebe I,van Lins

que terá muitas home�age'nsO Centro Industrial da Grande Florianópolis, população sem ter condições de colocar a sua

a se localizar em São José, dinamizará' o muni- mão-de-obra. Agora, terá essa oportunidade.
cípio e ampliará o seu mercado de trabalho, ENTUSIASMO

atualmente retraído. As indústrias que implanta- O Prefeito faz questão de agradecer publica-
rão em São José os seus complexos industriais 'mente as gestões da Diretoria do Besc, pelo seu,

contarão com mão-de-obra abundante e barata, presidente, Sr. Lauro Linhares, e pelos seus dire-'
ganhando uma condição excepcional para, obter' tores Paulo Bauer Filho, Cyro Gevaerd e Erasmo

,

bons preços nos seus produtos acabados. Spoganitz, todos muito empenhados na implan-'
No mais tardar até o mês de dezembro o mu- .tação do Centro Industrial,.

nicfpio de São José estará recebendo as primeiras Enquanto o projeto da implantação-do Palo
indústrias que manifestaram interesse em se insta- Industrial está em tramitação no Besc, o Presiden
lar no centro industrial da' região da Grande Flo- te da Câmara de Vereadores de São José, Sr.
rianópolis,

'

Constâncio Krumrnel Maciel externa o seu grande
Para o Prefeito Arnaldo Mainchein de Souza o entusiasmo pelo empreendimento,. ressaltando

município estava mesmo precisando dessa nova que ele é "tanto mais importante quando se sabe
injeção econômica. '

que havia uma tendência para o êxodo de indús
- Na última década São José dobrou a sua trias em Santa Catarina.

A Academia Catarinense de Letras deu a

conhecer o programa da visita do escritor
Ivan Lins, que chegará a Florianôpolis na

quinta-feira, almoçando com os presidentes
do Tribunal de Contas do Estado e da Aca
demia Catarinense de Letras, realizando na

tarde do mesmo dia uma visita ao Tribunal
de Contas do Estado, sendo à noite recep
cionado com um jantar íntimo na residên
cia do acadêmico Nereu Correa.

No dia 18, pela manhã, o escritor fará,
uma palestra no auditório da Universidade

Federal de 'Santa Catarina e, logo após, al
moçará na Lagoa da Conceição, com os

acadêmicos da ACL. Também para o dia
18, à noite, o programa prevê um jantar,
oferecido pelos conselheiros do Tribunal de '

Contas. Sexta-feira pela manhã, o escritor

Ivan Lins partirá para Blumenau, onde visi
tará a Fundação Casa, Dr. Blurnenau, almo
çando naquela cidade. O regresso ao Rio de
Janeiro está marcado para a manhã do dia
20, domingo.

'

ORLANDO ORFEI.
CIRCO NAZIONALE- 'O'ITÁLIA'

ESTRÉIA DIA 17 AS 20,45 HORAS
NA RUA, FELIPE SCHMIDT.

100 VEICULOS TRAZEM A FLORIANOPOLlS O MAIORCIRCO DO MUNDO:

2.300 TONELADAS DE' EMOÇAO, 200 PESSOAS NA MONTAGEM ARTISTAS DE 20 PArSES E ANIMAIS' DOS 5 CONTINENTES. ESTACIONAMENTO PARA 5 MIL VEICULOS

PROMOÇAO DA T \f CULTURA CANAL 6
, I '
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Depois das três
ninguém entrou

A grande festa começou pela ma

nhã, com passeatas de automóveis

em todos os cantos da cidade, a to
carem buzinas e carregando imensas

bandeiras." Por vólta do meio-dia, as
imediações do Adolfo Konder fo
ram sendo tomadas e já à uma hora,
a geral estava parcialmente lotada.

Depois das três horas não cabia
mais ninguém. A maior bandeira

pertencia à torcida avaiana, mas a

galera do Figueirense era a mais ani

mada. Aos vinte e cinco minutos, a

explosão, nos pés ligeiros e ágeis de
Tião Marino. Numa tempestade de

talco, jogadores e torcidas confra

ternizaram. Na maior parte do tem'

po, contudo, havia silêncio: era uma
partida jogada com os nervos. Ao

fmal, houve invasão do campo, um

torcedor alvi-negro desmaiou enro

lado na bandeira do clube e uma

gigantesca passeata tomou conta da

cidade. Em dois pontos, pelo me

nos, Avaí e Figueirense concordam:

nunca, em tempo algum, a cidade

esteve tão motivada para a paixão
do futebol. E apesar do seu acanha

mento, 6 velho estádio pode viver

I uma tarde de glória.

No primeiro jogo,
.. a festa foi

I,

I

do Figueirense
Quem não foi cedo, não
entrou. Quem foi

cedo, passou mal para
entrar. Depois

das 3 horas, não se

venderam mais

ingressos. De cima
dos prédios que

circundam o Adolfo

Konder, muita
gente tentava ver a

partida, apesar""
dos eucaliptos. Até
no morro, a mais

de J km, tinha.gente
"de olho no

Ava( x Figueirense .

.E se alguém
ainda duvidava do,
vigor do futebol da

Capital, no
dom ingo deve ter

mudado de idéia.
10.365 pessoas deram

jeito de se

enfiar no estadinho,
sabe Deus corno.

I:

avelho I
I i

estádio I
viveu sua I

tarde de
glória.
Depois.o
povo-fez
a festa
nas ruas.

,;

Certa ocasião, na
Argentina, o Santos
ganhou uma partida e

uma Taça. Quando
Mauro, o capitão, foi
recebê-Ia, chamaram
Pelé em seu lugar.
Não adm itiam que

outro jogador a

recebesse. Domingo,
Da Costa deveria
arrecadar todos

os prêm ios, Defendeu
todas as bolas,

acalmou o jogo quando
a pressão era

grande, fez pose, fez
cera. Acima e ao

lado, ele defende o

último cartucho do
Ava (, recebe os

cumprimentos do ju iz
e cai ao ouvir
o apito final da

partida.

Da 'Costa foi o herói
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ALGUI!M ATRÁS DA
PORTA - filme policial
estrelado por Charles

Bronson, cuja popularida
de atual está muito acima,

dos filmes em que vem
I

aparecendo como ator

principal. Em sua maioria;
seus fllmes tem sido inex- ,

pressivos. Nesta trama, on
de está em pauta' o crime

perfeito, Bronson é acom

panhado por Anthony Per�
kins e Jill Ireland. Todos
sob 'a direção de Nicolas

Gessner, que usa a lente
zoom com bastante fre

quência, mas que, segundo
in fo rma, não conseguiu
muito bom resultado.
Eastmancolor - 1-8 anos.

Cine Ritz 5-7,45-9,45 ho

ras.

'ROMA DE FELLINI -

terceira etapa de um painel
iniciado em A Doce Vida e

que prosseguiu em Satyri
con. É a descrição, segun
do Fellini, em termos gran- Dq,rci Costa,

'modelo de delicadeza e ignorância. A senhorita Mary, telefonista,
Margareth, esposa de Frost. Peterzinho, decorador dos piores, E
outros, vários outros, pacatos americanos de classe média, gente
realmente simples.

Eu já estava no quinto utsque quando a senhora Silver che

gou. Coberta de jÓÜ1S: vários anéis, pulseiras, brincos enormes,

broches, colares caindo nas mamas fartas e brancas. Alta, pobre'
de nádegas, boca enorme cheia de. dentes. Frost explicou-lhe o

motivo da festa e fez as aptesentações:
- Este é o senhor Silvá.
- Esta é a senhora Siiver.
Já de inicio a senhor� Silver fez questão de me dizer que era

muito rica, bastante viajada, que conhecta os Estados Unidos

inteiro, que até o' Canadá visitara, e que só não fora à Europa por
achar que lá não há o que ver. Que nos Estados Unidos há tudo.

,

E que o resto do mundo era só miséria e ignorância. Eu me

limitava a assentir com leves movimentos de queixo e alguns
"yes" uiscarados.

- O Brasil fica perto de que pais? Da Guatemala?
- Não, senhora Silver. O Brasil é caladinho ii Grécia.
- À Grécia?
- Sim. À Grécia e ao Egito.
- Dizem que lá tem muita cobra. É verdade?
- Não minta. Já comemos quase todas. O quilo da cobra,

agora, tá custando um dinheirão...

-;- O Senhor come cobras? !!

- Cobras e lagartos.
- Que mais?

'

- Gatos, morcegos, cães. Formigas, também. Mas só das gran-
des. Não se comem as pequeninhas...

- Oooooohhhhh! Que horrrooooooor! Por que? Não há co-
mida?

- Há, claro. Cães, morcegos, cobras... São os pratos tipicos:
- Ooooooohhhhhh! E o que é que o senhor faz, lá no Brasil?
- Filhos, senhora Silver.

,

'- Oh, não. O senhor não compreendeu. Eu indaguei a sua

profissão. Em que trabalha?
/

..:. Faço filhos, senhora Silver. \
- Filhos? Mas... de que maneira?
- Da única que conheço. fiá outras, por aqui? ,

- Oh, não. O senhor ainda não me compreendeu. Escuta, a
sua profissão é fazer filhos?

- Sim. A minha profissão é fazer filhos.
- E pago prá isto? :

- Sim, claro. Vivo disto.
- E quem paga?
- A empresa onde trabalho, ué,'

,

- Incrtvell Impressionante! Extraordinário! Fantástico' Mas
por que o senhor?

'

- Fui selecionado, ué. Fiz concurso. Sou um dos melhores

reprodutores do pats.

Silva and Silver
I

o meu amigo Silva, ontem, contou-me esta passagem:
"Frost era antigo empregado do hotelzinho, espécie de pau

prá toda obra. Gerente, contador, intérprete, além de eventual

companheiro de hóspedes estrangeiros em memoráveis noites de

farra. Ficamos amigos no dia mesmo em que chegueia Dallas.
- DÜ1 onze, vou dar uma festinha lá em casa, Silva.
- DÜ1 onze? A troco?
- Uma homenagenzinha a um amigo brasileiro. Um tal Silva.

Aniversário dele...
- Como soubeste?
- Sabendo... acaso não preencheste uma ficha no hotel...?
Frost reuniu umas vinte pessoas. Pouco após a minha chega

da, na altura do segundo uisque, pediu silêncio e pôs a mão nas

minhas costas.
- Como alguns já sabem, este é o senhor Silva, brasileiro

hóspede lá do hotel. Agora, posso explicar a todos o motivo

desta festinha, que não é outro se não o aniversário do senhor
Silva. Achei que deveria prestar uma homenagem a este ilustre

hóspede que hoje aniversaria (dezoito anos, senhor Silva? ), (ri
sos), que hoje aniversaria, repito, tão longe de seus familiares, de
sua gente, de sua patna, /mutto vem, ,'JIS! bis!).

Houve palmas, cumprimentos, abraços e utsque correndo ain

da mais frouxo. E todo mundo mordiscando iscas de galinha,
nacos de carne, 'camarão. E pouco a pouco fui connecenâo me

lhor o pessoal. A senhora Mooney, espécie de ltder feminista do

bairro. Jorrei, irmão do proprietário do hotel, acompanhado da

secretária de Frost. O senhor Lander, dono de uma lavanderia,

Senti que a senhora Silver pretendia indagar a respeito do
meu regime de trabalho. Mas alegando falta de gelo, pedi licença.
Alguns minutos após, passei a ser procurado por alguns convivas
interessados nos costumes alimentares no Brasil. "Verdade que
comem cobras? ""Sapos e gatos, também? "<'Cobras. já existem

poucas?
"

Mas, singularmente, ninguém indagou sobre a minha
profissão. A esse respeito, a senhora Silver mantivera segredo. E
não me pareceu dificil compreender a razão, pois terminada a

festinha, quando já dentro do táxi eu dava ordens ao motorista,
ela deu duas batidinhas na janela. Baixei o vidro: .ela apertou
minha mão. calorosamente.

- Não tive oportunidade de me despedir do senhor. O prazer
foi imenso. Tenho telefone no guia...

Os olhos' da senhora Silver faiscavam. Percebi que gostaria de
'continuar o papo a respeito do meu trabalho. E, naturalmente,
indagaria se eu já não estava irritado com a prolongada, inativida
de... "

O meu amigo Silva está apavorado. Ontem mesmo, recebeu
um telegrama: "Senhora Silver chegará domingo Ptorianôpoíis
pt. Fineza trata-la pois viaiarâ só pt abraços Frost",

Cinema

UMA LIÇÃO PARA diosos, da 'cidade de imagi
NÃO ESQUECER (Some- , nação, da cidade das pers
times A Great Nation). pectivas e da cidade do

História de uma família de amadurecimento. Fellini
madeireiros de Oregon,' retorna ao passado,mostra
que luta ,contra toda a sua ,o presente, volta aos tem

cidade, durante uma greve pos de Çésar e Mussolini,
'trabalhista. O fílme come- conduz o espectador até a

çou a ser dirigido por Ri- Roma de hoje, descobre,
chard A. Cola, que aban- casas romanas de 2 mil
donou as filmagens no anos, e apresenta um típi
meio, forçando o ator Paul co desfíle

. felliniano, de
Newman a substituí-lo; rostos, expressões de 'ano:
além de Newman, o elenco gústia, ócio, expectativa"
,apresfnta ainda Henry desespero, solidão, humor,
Fonda, Lee Remick, M� melancolia, traição emalí
chael Sarraz in, Richard cia. O filme sofreu diversos

"Jaeckel, Linda Lawson e cortes pela censura. East
Cliff Pots. Paul Newman rnancolor. Cine Coral
estreíou na direção, há al- 3-8-10 horas,
gum tempo, com Raquel, NA MIRA DA MORTE

Raquel., A música é de (Targets) de Peter Bogda
Henry Mancini. Technico- novich, com Boris Karloff
lor - Censura 14 anos. Ci- ,e Tim O'Kelly - Technico
ne São José 3-7,45-9,45 lor.
horas. O CAÇADOR DE

DOTES (A New Leaf) de
Elaine May, com Walter
Màthau e Elaille May.
Technicolor - 18 anos, Ci
ne Roxy 2 e 8 horas.

ANA TERRA, nacional
de -Durvaí Gomes Garcia,
com Rossana Ghessa e Ge

raldo Del Rey. Eastmanco
lor, 18 anos. Cine Jalisco:
8 horas.

EU T RANSO...ELA
TRANSA nacional de Pe
dro Camargo, com Jorge
Doria e Sandra Barsotti.
Eastmancolor - 18 anos.

Cine Glõría 5 e 8 horas.
O POTRO NEGRO

(Black Beauty) de James

Hill, .com Mark, Lester ..
Technicolor. 5 anos. Cine

Rajá 8 horas.
NA ,TRILHA DE SALI

NA (Road to Salina) de

George Lauttner, com Ro

bert Walker Jr. Mimsy Far
mer e Rita Hayworth.
Technicolor. Censura 18
anos. Cine São Luiz 8 ho
ras.

Casa à rua Ministro Costa Ribeiro sIno.
'la, rua a direita após Escola Aprendizes
C� 3 quartos, banheiro, amplo living, copa-cozinha,
garagem e dependência completa de empregada.
Tratar cl GASTÃO fones 4604 e 3164.

'

preço 'l�5.000 - sendo·a5 plANA.

vida doméstica do casal, Belinha per
guntará a Eder sobre as técnicas do
box. Num outro quadro, Roberto
Carlos aparecerá jogando baralho
com o apresentador. Noutro) ainda,
intitulado "CançõesNota 10", Flávio
vai fazer desfilar, sem preocupação
com o sucesso do momento, o que há
de melhor na música popular brasilei
ra: A fim de manter a característica
movimentada e polêmica do progra
ma, será lançado o quadro "Elas e

Eles", com o palco dividido em duas

partes, sendo uma liderada por Mar
cia de Windsor e outra por João Lo

redo, sendo a tônica os testes de inte

ligência e criatividade para determi
nar quemé o mais inteligente - o ho
mem ou a mulher. Flávio anunciou,
ainda, que irá reforçar o telé-jornalís
mo e manter o "Flávio Confidencial"
- justamente o que lhe valeu a sus

pensão de dois meses, quando entre

vistou ao vivo um débil mental que
emprestara a mulher para o vizinho.'

Destacou, finalmente, que a estrutura

do programa ao vivo e com a partici-,
pação do auditório não será alterada.
Como se vê, Flávio Cavalcanti retor-

'

na domingo com "grandes novida

des", com muita "originalidade" e

sem o tradicional' juri sem o qual
(acreditamos) terá de rebolar um bo-

O TEATRO MAL-AM ADO devidamente assinados, estão expos- ,cado para prender a atenção do pú-
A companhia de,Othon Bastos, tas e à venda na Casa do Esporte, à blico.

seguramente o maior ator brasileiro rua Tenente Silveira. Foram doadas-.---, PARQUIMETROS . ,

do momento, deixou Horíanópolis pelos próprios jogadores a LOurdes" ""

Já estão no porto de Sabfos os pri-
no domingo, .após o último espetá- Silva para que esta, com o resultado meiros parquímetros encomendados
cuIo da pequena temporada de três da venda ou leilão, possa ser subme- pelo Detran de São Paulo, e que se-

dias com casas praticamente vazias. tida ao dispendioso tratamento de rão instalados brevemente. Isso quer
No entanto, todos os atores haviam que necessita urgentemente, Portan- dizer, da maneira mais clara possível,
chegado à Ilha cheios de contenta- to, eis uma grande oportunidade de

que todo mundo agora vai - além de
mento e certos de que - à exemplo possuir uma camisa famosa e, ao mes- todos os impostos, da taxa rodoviá-
das outras 'vezes - o público ilhéu mo tempo, emprestar uma excelente ria, das dezenas de papéis - pagar o
corresponderia ao favor (é favor, sim) colaboração a, quem, realmente, ne- estacionamento mesmo nos locais
que fízeram ao passar por aqui, uma .cessita ,desesperadamente desse aux í-

permitidos. Conselho: preparar os

vez que, tanto em Curitiba, como em lio. Os interessados devem procurar coraçõeszinhos e os bolsos. A medida.
Porto Alegre as temporadas, previa- dona Lourdes à Avenida Rio Branco, .não deve demorar a bater por aqui,
.mente garantidas, são de 15 dias no 13, ou pelo telefone 4095. Os da Ca- evoluídos que estamos.
mínimo. Mas tal não aconteceu. Ape- pital e mesmo do interior, NO MAIS ...
sar do texto de Guarnieri (o melhor FLÁVIO VOLTA DOMINGO 'Está funcionando a todo vapor o
de todos), apesar de Othon Bastos,' Flávio Cavalcanti retoma domingo Curso de Inglês no doze de Agosto,
de Marta Overbeck, de Assunta Pe- próximo aos' vídeos de toda a rede especialmente, para os sócios, a

rez, de Enio Carvalho (também da associada, para dar continuidade ao Cr$ 10,00 por mês - A Fl'ídio Gua-
TV Globo), de Sonia Loureiro (reve- seu programa, depois da suspenção rujá fez ontem 30 anos de rádio-
Iação de "Castro Alves Pede Passa- de 60,.dias, que lhe foi imposta pela difusão! _ Atores de São Paulo prcpa-
gern") e de Oswaldo Compozana (da Censura Federal, trégua durante a rando para estréia breve, no Teatro
TV Tupi), juntando-se a direção de qual o apresentador estudou, junta- Trapiche,"As Criadas", de Jeàn Ge-
Fernando .Peíxoto, atualmente um mente com a sua equipe de produto- net - Hospedada no Ivoram Palace
aos mais importantes' diretores do res, as inovações a serem introduzi- Hotel, a cronista esportiva Marilene
Brasil, ninguém quis nada com o Tea- das. Nesse meio tempo, Flávio Caval- Dabus, do Rio, acompanhada do
troo canti recebeu 46 mil cartas de incen- marido, Francisco Matarazzo - Ex-

Conclusão: o elenco saiu profun- tivo e teve rezadas 128 missas em to- traordinário o comportamento das
damente decepcionado e, muito pro- do o Brasil pela sua volta. torcidas do Avaí e Figueirense, no

vavelmente vai voltar a agir como an- Dentre' as ,novidades, .anunciadas jogo de domingo. Agora, é só esperar
tes - passar por cima da Cidade; fa- com entusiasmo por Flávio, estão a

por quarta-feira, aliás, amanhã, em

zer Rio" São Paulo, Curitiba e Porto inclusão de sua mulher, Belinha, num. Itajaí e ver se funciona mesmo aquela
Alegre, mantendo como únco conta- quadro importante intitulado "Beli- história do "malandro que é bom não
to a escala no aeroporto Hercílio nha e Eu". O apresentador e sua mu- berra, espera a vez".
Luz. ,lher formarão um casal entrevistando
CAMISAS FAMOSAS À VENDA outro casal famoso. Já no próximo
Camisas de Pelé, Gerson, Dario e domingo, enquanto, Flávio entrevis

.. de vários outros jogadores famosos, tará a mulher de Eder Jofre sobre a

Paiol

Espetáculos de
folclore estão sendo

preparados no
Teatro Trapiche e vão

,

fazer sucesso.

Mauro Julio Amorim
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Jair Francisco Hamms

ÃRIES - Espere um dia' feliz.
Se você pertence ao segundo
,decanato do signo, terá influ
ências contraditórias afetando
o seu horôscopo, devendo es

quecer as decepções e dedicar
se mais ao trabalho. Incentive
os demais.
TOURO - Maior estabilidade
emocional e tendências mais
firmes poderão' manifestar-se
em você. Poderá sair-se bem
em viagens, nos estudos e na

sua palavra escrita e oral ao

mesmo tempo. Aguarde notí
cias.
GÊMEOS - Marte é um sinal

evidente de que o Sol deverá,

pensar bem antes de fazer de

clarações amorosas. Contudo
denota acontecimentos inespe-.
rados com tendências favorá-'
veis ao seu êxito pessoal.
CÂNCER - Um dia bastante

promissor é o que está previsto
para a grande maioria dos que
vieram ao mundo sob o signo
de Câncer, isto é, para os que
nasceram entre 21 de junho e

21 de julho. Êxito previsto em

viagens.
LEÂO - Grandes probabilida
des de sucesso em assuntos de
natureza íncornum e nas torna
das das iniciativas importantes.
Apenas não deverá confiar
muito em pessoas de caráter

suspeito. Otímo para o amor.

VIRGEM - Dia em que terá
ótimas oportunidades, a me

nos que seu 'estado de espírito
esteja inclinado ao pessimis
mo. Em qualquer caso; pro
gresso no plano espiritual e

psíqu ico, está previsto.
LIBRA- Data relativamente,
neutra para a grande maioria

TV
TV. CULTURA - CANAL 6
13:30 - TV. Educativa;

14 :00 - Sessão da Tarde;
15:15 - Seriado; 15:30 - Clu
be dos Heróis; 16.)0 - Shaw
de Desenhos (a cores); 17:00
- Mulher de Hoje; 17:30 -

Shaw de Desenhos (a cores);
'18:15 - Jeannie é um Gênio

'(a cores); 18:40 - Jerônimo, f)
Herói do Sertão; 19:20 - Bola
em Jogo; 19:30 - Rede Nacio
nal de Noticias, VÜ1 Embratel

(a cores); 19:50 - Tom e Jerry
(a cores); 20:00 .,' Vitària Bo

nelli; 20:45 - Revista SocÜ11

,(00 vivo); 21:00 - Shaw sem

'Limite, VÜ1 Embratel (a cores);
'22:30 - Cannon (a cores);
23:30 - Glen Ford é a Lei (a
/

cores); 00:20 - Além da Ima

ginação.

Horóscopo

TV COLIGADAS - CANAL 3
13:30 - Padrão c jmústca;

14:00 - Mundo da Criança;
14:05 - Este mundo curioso;
14:30 '- Tia Maria; 15:00 -

Vila Sésamo; 16:00 - Jornal

Feminino; 16:30 - Seriado de
Aventuras; 17:00 - O 'circo;
17:05 - Fant. Legal; 17:30 -

Ben, o Urso Amigo; 18:00 -

Paladino, Defensor da Justiça;
18:30 '- Shazan, Xerife e CÜ1.;
19 :00 - Uma Rosa com

timor; 19:35 - Ativ. Econ.

FIESC; i 9:40 - Tele Jornal
Malhas Hering; 20:10 - Cavalo
de Aço; 21 :00 - Chico City;
22 :15 - Jornal de S. Catarina
na TV; 22:30 - O Bem Ama

do; 23:00 - O'Hara; 23:50 -

1. Estrelas.

Omar Cardoso

dos 'que pertencem a este sig
no. Melhores oportunidades
poderão surgir com relação a

pessoas de caráter religioso ou

proprietários de terras. Boas
notfcías.

'

.ESCORPIÃO- Di'a em que vo
cê poderá receber informações
bastante valiosas, obter êxito
nos estudos e ser bem sucedi
do em viagens de curta exten

ção. As pequenas contrarieda
des da vida não mercem des

perdfóío vde tempo. Poupe o

seu dinheiro.
SAGITÃRIO - Influências
planetárias favoráveis ao seu

êxito social e profissional em
evidência. Conte com a cola

boração de amigos, que terá
êxito através da ajuda que re

ceber deles. Sucesso na vida
sentimental.
CAPIÜCORNIO - Hoje você

poderá' ter um ,dia excelente
para cuidar de seus interesses

profissionais, familiares e de
seu particular interesse. 'Boas
notícias em' evidência, espe
cialmente com relação às ativi-
dades que exerce.

,

AQUÁRIO - Contrariedades

passageiras poderão surgir nes

te dia, mas haverão de ser ven

cidas com facilidade. Conte
com a colaboradores de sua es-

'fera de atividades. Quanto às
notícias que receber, não 'con
fie demais.
PEIXES ., Dia em que poderá
ter excelentes oportunidades,
que .em viagens, quer nos estu ..

dos e através os esforços que
desenvolver no plano de ativi
dades. Novas amizades e ques
tões relacionadas com assina
turas de papéis em perspectiva.

t
�,

�

O importante é ...
manter-se em
forma ...
LIMPAR os

RINS
ESTIMULAR o

fígado ...
tome ,

::::::"':::'i":'�.':;URODONAL
e viva 'MAIS (ontente I:

""ÃTENÇAO! ATENÇÃO!'
ILHATEX avisa:

Chegaram os últimos modelos de lençóis
em �ergal, pqliester,' cambraia e

percal, ,dos tradicionais
aos mais modernos e avançados.

Também os novos lançamentos de jogos'
de banho, toalhas de mesa e malhas ARP.
Tudo para o seuenxoval em ILHATEX.
A maior escolha pelos melhores preços>

Crediário em 4 vezes sem

acréscimo ou em até 12 meses.

R. CONS; MAFRA,47· FONE430�

VENDE�SE
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Zury'Machado'
REGRESSOU

O Presidente da Centrais
Elétricas de Santa Catari

na, Osvaldo Moreira
Douat, retomou da Euro

pa, onde participou de um
Curso de Atualização Em-

presarial, realizado em Tu

rim, na Itália, sob o patro
cínio da Organização In

ternacional do Trabalho.
,

O dirigente da CELESC
desembarcou em Joinville,
onde foi recepcionado por
diretores- e funcionários da
Empresa.

BODASDEPRA TA
A conceituada família

Linhares, dia 22, com mis
sa em ação de graças, no

Colégio Catarinense, vai
comemorar as Bodas de
Prata docasal Ana Rita e

Lauro Linhares.

EM CANOINHAS
Tambémo.casal Nereida

e Jayr Cortes, reidentes
em Canoinhas, dia 22, vão
.festejar Bodas de Prata.
Fomos informados que o

casal Cortes viaja para Ba

hia, onde deverá permane
cer 10 dias.

I BASEAÉREA
A Base Aérea de Floria

nópolis comemorou SO
anos de sua fundação. As
solenidades tiveram a pre
sença do Comandante da
Sa. Zona Aérea, Brigadeiro

: Leonardo Collares e come

içaram cõm missa em Ação
.

de Graças celebrada por
Dom Afonso Nieheus e

participação da Associação
Coral de Florianópolis. Às
11 horas, nó hangar do Es

. quadrão de Buscas e Salva-
mento, o comandante Ar- ,

mando Willensens, de Oli
veira ofereceu coquetel aos
convidados. O Governador
Colombo Salles foi repre-
sentado pelo Secretário
Paulo/Mendes deCarvalho,
da Segurança e Informa

ções.

\
ARENA

.

Treinamento de Supervisores de Educação,
O Curso, promovido em convênio com a Se
cretaria da Educação -e o Mobral, reuniu 47
cursistas. _

MODA

Merece os melhores elogios, a belíssima

coleção d'é roupas em malha.,que' acaba de
receber a boutique Alice Modas.

Por unanimidade foi eleito domingo pela
manhã, em sessão na Assembléia Legislativa,
Presidente da Arena em Santa Catarina, o
senhor Jorge Konder Bornhausen.

PIPOCAS

Pipocas Drink Club, na cidade de Criciú

ma, é um clube com apenas trinta sócios

que, naturalmente, são caixas-alta da.capital
do carvão. Pipoca s está sendo redecorado e

será inaugurado sexta-feira próxima. Para tal
acontecimentos estamos sendo convidados.

cHÁ DE PANELA
Walnélia Bittencourt, que está de casa,

mento marcado pára o dia' 19, foi homena
geada com "Chá de Panela", na residência da

jovem senhora Claudete Bedusch Martins.
,

, ALMOÇO'
o

Na �sidência do casal Zulma e Fernando

Faria, o Presidente da Arena em Santa Cata
rina e senhora Jorge Konder Bornhausen, fo-,
ram homenageados com almoço. Além dos

anfitriões, o Senador Antônio Carlos Konder.
,

Reis, Presidente da Assembléia' e �ra. Depu
tado Zany Gonzaga" Nice Faria, engenheiro
Telmo Souza Mattar e senhora, Deputado

Federal Pedro Colín, Deputado Federal
João Linhares, Deputado Federal Albino Ze
ni e senhor Alcides Ferreira.

FONTANA
Na última semana esteve em nossa Cidade,

procedente de São Paulo, em seu avião parti-V'
cular, o senhor Ornar Fontana, para uma en

trevista na TV Cultura, onde falou sobre a

indústria em Santa Catarina.
NÁDJA

.Foí bastante concorrida a festa de 15 anos

.de Nádia Maria, filha do casal Bruno Schlem

per, realizada sexta-feira, no Clúbe do Pe
nhasco.

UCHOA

O Secretário Sérgio Uchoa de Rezende, da
,

fazenda, recebeu comunicação do sr. Gil Ma
cieira, Executivo Nacional do, Programa de

Integração Nacional - PIS, sobre o repasse,
de 2 milhões de cruzeiros, que serão destina
dos para o incentivo da indústria catarinense.

CURSO
-

Encerrou-se no Centrõ'de Treinamento da

Federação dos Trabalhadores em Agricultura I

- FETAESC - em Barreiros, o Curso de

Senhor Jorge
Konder Bornhausen, o novo

Presidente da Arena em '

Santa Catarina.

Nádia Wolk,
preparando-se para passar

fér:ias em Barilcche .

BORNHAUSEN
Quem esteve na Ilha, sendo homenageado

com jantar na residência do casal Fernando
Faria, foi o Senador Irineu Bornhausen.

.

ANNERSÃRIO
Cumprimentamos a elegante senhora Con

tra-Almirante Antônio Leopoldo Sabóia (Li-.
liane), pelo seu aniversário, ocorrido na últi-'
ma semana.

INAUGURAÇÃO
Da direção dos Estabelecimentos "A Mo-,

delar", recebemos convite para a inaugura
ção de sua nova loj a, à rua Trajano 21, hoje
às 10 horas. Para participar deste aconteci.
mento procedente do Rio chegaram ontem a

nossa Cidade o senhor e senhora Jacques
Schweidson.

TEATRO
O programa para o dia

2S, 26 e 27 no Teatro Ál
varo de Carvalho,

r
será a

apresentação da' peça "Al
fabeta", com participação
de Natália Tirnberg e Se
bastião Campos

:"'com
OHARLES
BRONSON

ANT.HO'NV
PERKINS

JILL
IRELAND

\
'

"':
Úf� CONgTRUlRAM UM IMpfRIO NO MEIO DA SELVA... IOfPOIS LUTARAM ClINTRAmoo, o MUNDO PAllA MANTHD.

. ÇI�E RITZ - 5 - 7,45CINE SÃO JOSÉ 9,45 H3,- 7,45 9,45 H

ALGUÉM'
ATRÁS
DA'

I

PORTACINEMA
PARA

_ HOJE
--;-"'""""""°0-

P�"""_'"

EXIBIOORA
.

CENTROSUL LTOA.

CINE JALlSCO - 8 H,
'

CINE GlO�IA - 5 .. 8 H:'.
\ ...

ROXY PROGRAMA DUPLO
,

2-8H

CINE CORAL 3
o

- 8 -.10.H.

l� FILME:- -

...

JORGE DORIA
'SANDRA BARSOTTI

��,
- ::�C�::�����ial: '

• II
I

I •• DARLENE GLORIA
FERNANDO TORRES

,

Produção. o Di reção: ,

R. F. FARIAS' PEDRO CAMARG9

2�FltME'

PARA ALGUNS o AMOR E'CASAMENTO".
PARA OUTROS UMA sowçÃO DESESPERADA !

IIlIARaI, iOCiNãURD ELW

{I)after tiátthau
Elalnel'lllll

\ '

8,30 H o MAGNíFICO SEDUTOR�CIN·E- s. JOSÉ: 6� FEIRA
. .

PRÉ-ESTRÉIA

. ,

1,'

'''Este filrTi"�sif'en:.:�:-_
trará. em o exibições i

nQJ:,maisapós "0 dias!".
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HOSPITAL E MATERNIDADE
SAGRADA FAMILIA

CONvENIOS
INPS - IPESC - PM"RONAL

ACIDENTE DE TRABALHO - SASSE
COOP. RODOVIÁRIOS E INCRA

CORPO CUNICO

CLíNICAMIDICA
ADULTOS

Dr. Luiz Carlos S. Thiago
Dr. Maurilio L da Silva
Dr. João A. Gerk
Dr. Helio Mendes
Dr. Raul Cherem
Dr: Teodoro B. Correa
Dr. Odilson Borini

GINECOWGIA E

OBSfETRíCIA
Dr. Zulmar Lins Neves
Dr. Saulo Fernando Linhares
Dr. Hélio Freitas
Dr. Wallace Ferreira Lobo
Dr. Fernando A. Springmann'·
Dr. Hamilton Vasconcellos
Dr. Savas Apostolo Pitsica
Ora. Moema Vera Desjardins
Ora. Maria Helena Phillipi
Ora. Mirian Krieger

CL)1IlICA MeDICA
PEDIÁTRICA

Dr. Nelson Grisard
Dr. 'Lincoln V. de Abreu
Dr. Valdemar Barbosa
Ora. Ivanete Bastos d,e Andrade
Ora. Rosemary Melo Digiacomo

CLINICA CIRORGICA
URURGIAGERAL

D�. Celso N. Lopes
Dr. Ney Mund
Dr. Alvaro Souza Neto
Dr. Fredy Santistevan

aRURGIA VASCULAR
Dr. Edson Cardoso

aRURGIA nÁsrlcA
OTORRINOLARINGOWGIA Dr. Rodrigo D'Eça Neves

Dr. Gilberto Guerreiro da Dr. João Francisco·do Vale

Fonseca Pereira

UROWGIA
Dr. Sérgio Rubnes Porto
Dr. Paula Roberto G. da Motta
Dr. Heginaldo Pereira
Oliveira

ORTOPEDIA E
TRAUMATOWGIA

Dr. Artur Mello Ferr.andes
Dr. Antoine Chryssovergis
Dr. Márcio C. Leite da
Costa
Dr. Octávio Roberto C.
Rilla
Dr. Ivan Salema

.

Dr. Hélio B�rreta

RADIOWGIA
Dr. Antônio Modesto Primo
Dr. Vanildo Ozelane
Dr. Orlei DeLuca

HEMATOWGIA E
HEMOTERAPIA

Dr. Teodoro H. Brudgemann
Corrêa

ANESfESIOWGIA
Dr. Saul Fernando Unhares
Dr. Nilton Gesser
Dr. Abelardo T. Batista
da Silva
Dr. Rubens Tavares da
Cunha Melo
PATOWGIA CL)1IlICA

Dr. Léo M. Coutinho

CLINICA NEUROWGICA
Dr -. Paulo Norberto D. de Sá
Dr. Saulo Berber

DERMATOWGIA
Dr. Roberto Moreira Amorim

• aRURGIA
ODONTOLÓGICA

Dr. Hélio Pinto da Luz
Dr. João G. Amante
Dr. Caetano Vieira da
CostaNeto

CLINICA CARDIOLÓGICA
o-. Luiz Carlos S. Thiago
Dr. Maurilio Lopes
Dr. Jo�o A. Gerk

I

RUA ARACY VAZ CALLADO, 271
FONES: 6325 - 6342

ESTREITO - FLORIANÓPOLIS

TUBA E'MAIS
.

RADIO

Rádio Tubá - Emissora de linha de frénte. 25
anos de rádio atuante no Sul Catarinensé.� Li!
derança radiofônicas- programaÇão planejada.
Cobertura Regional - Expressão em Rádio.
TUBA E RAD�O COM AMOR.

.

SERViÇO NACION�L .DE APRENDIZAGEM
INDUSTRIAL.
-SÉNAI-

EDITAL DE TOMADA DEPREÇOS No. 02/73
o Serviço Nacional de Aprendizagem Industrial - SENAI

Departamento Regional de Santa Catarina; com sede na cidade de

Florianópolis. à rua Felipe Schmidt no. 67 - 30. andar, comunica
que se encontram à disposição dos interessados, no endereço acima
mencionado, bem como na cidade de Jaraguá do Sul, na sede da

Associação Comercial e Industrial, os elementos da Tomada de

Preços no. 02/73, para a construção, do Centro, de Treinamento
Polivalente deJaraquã do Sul, com uma área de 912,46m2.

As propostas deverão ser entregues nos endereços acima citados,
até as 10 horas do dia 22/6/ do ano em curso, sendo abertas às 10
horas do dia 25 do mesmo mês.

'

Florianópolis, maio de 1973
A DIREÇÃO

!

VANDA DE SOUZA SALLES
'40. Tabelião de Notas e Protestos em Geral

EDITAL

-Fícam pelo presente Edital, intimados para pagarem no prazo

legal os tftulos que se acham em Cartório para protestos os senhores:
.

Ferm(nio Gonçalves, Argentil A. Gulgemir, Ivo Martins Filho, Lucila
.

Modas, julieta Mafra Tabalipa.
,

Fpolis, 11 de maio de 1973
Vanda de Souza Salles

Tabeliã

TELEFONE
Compra-se telefone no Estreito ou -troc8-se por um no centro.

Tratar com Ana Maria pelOS fones: 3664 ou 3990.

VENDE-SE TE LE FONE
Tratar à Av. Mauro Ramos; 245. Cr$ 12.000,00 à vista.

,
..' --

Certificado Extraviado
Foi �xtraviado o Certificado de P�opriedade 283792 do verculo

.

Placa 0265 de Propriedade do Sr. Evandro Bernardino de Souza,
bem como o seguro e Taxa Rodoviária Cile 12-4-72.

CERTIFIC,ADO EXTRAVIADO
Foi perdido o Certificado de Propriedade do verculo marca Wil

Iys, ano 1960, placas YH 014, cor Cinza Gelo, pertencente ao sr.

João Anfiloque Nunes.

VESTIB'ULAR EM JULHO

ADMINISTRAÇAO ESAG
CUR3INHO COM INSCRIÇCES ABERTAS

Rua Visconde de Ouro preto, 91
Fone: 3604 - ESAG

HORARIO: Das 10:00 às 19:00 horas c/EDU

Interpretação de um texto econômico, análise combi
natória, desconto por dentro e por fora, Ciências Naturais,
enfim, toda a matéria para você passar no Vestibular.

ADMI N 1STRAÇÃO-ADMI N ISTRAÇÃO-ESAG

ALIANÇA FRANCESA
, (

-COM PROFESSORES FRANCESES-

,AUOIO-VISUAL intensivo na parte da manhã,
normal a tarde e de noite. Alias de CONVERSAÇÃO
nlvel literário e técnico: preparação eo DIPLOMA es-

_
nectet da ./fiança Francesa e diploma da Faculdade de
Letras da lhiversidade de NANCY. Cursos para
Cri/4NÇA§ desde os 6 anos de idade. Cursos de
: fi'AOUÇAO. Matrícu/a-se à rua -Joêo Pintá, na. '35
.Itrente ao cine Coral) das 9 às 11 e oj:,s 15 às 1{J
..horss•.

. OPORTUNIDADE RARA

Hotel Central, vendemos ou trocamos por
casas, apartamentos, terrenos, casa comercial
ou carros, no coração da cidade, todo refor
mado, dando frente para duas ruas, contendo
40 quartos, 2 lojas c/portas de aço, telefone,
vários banheiros e demais instalações, aluguel
beratrssírrro e ótimo preço: Cr$ 150,000,00-
estuda-se também boa parte financiados. UR
GENTE - Tr. Rua João Pinto, 21 30. ando

conl. 9�

CAL NAO É MAIS PROBLEMA'
C:11 de pedra branco, ciI17,::; e branco hidratá
do.

DI'RETO DA FABRICA
Os melhores preços da praça, enttega a doml
emo, venda no varejo e atacado.
EUCLIDES COMANDOLLI ., Rua José Cân

:dido da Silva. 280.

PARA ESCR1TORI0 OU :

REPARTiÇÃO
Alugam-se à rua s8lctanha Marinho n�. 22; um apartamento li
'três conjunto de salas, todos com estacionamento.

.

Informações â rua Conselheiro Mafra no. 27 - sobrado
.. - .�". "-'_" ., - .

� �.

..

APTO. NO CENTRO
!' Amplo ·apto. com 146m2, localizado na Rua'

Fp.lipe Sehmidt; com 3 quartos e demai; de
pendências, podendó ser financiado.

. Tratar com Sr. Antonio - Fone 4002 e 405();

VENDE-SE

Casa à rua Ministro Costa Ribeiro s/no.
1a. rua a direita após Escola Aprendize�
,Com 3 quartos, banheiro, amplo living, copa-cozinha"

. garagem e de.pel\dência completa de empregada. j
Tratar cl GASTÃO fones 4604 e 3;64.
Preço W5.nnO - sendo.85 p/BNH�

MAGNfFICA, RESIDr:NCIA
.

. \
FRENTE PARA O MAR '

. Térrea, construção recente, terreno mais de 1.000m2, área cons

, truída 440m2, páteo interno, amplos terraços, zona tranquila no

continente. Vendo urgente. Tratar com o proprietário. Tel. 4302 e

6654.

TERRENO DE PRAIA
Vende-se magn ifico terreno, com área de 20 por 21 metros, local

privilegiado' em Ponta das Canas, praia estritamente reservada,
ajardinado, fina cerca de madeira de lei, água própria canalizada de

""vertente.
Preço somente à vista - Cr$ 12.000,00. \

'.

'Tratar com o Sr. Amorim - Fone 2500 - Ramal 57.
' .'

PROCU RAM-SE CPSAS
PROCURAM-SE, CASAS, APARTAMENTO E TERRENOS,
PARA COMPRAR, ATENDENDO PEDIDOS URGENTE DE
CLIENTES, Tr. Rua João Pinto, 21 - 30. and�r conj. 9 -

'C/PLANTÃO AOS SABADOS AT� 18 hõras.

OTIMA OPORTUNIDADE
Vende-se ou' troca-se por Volks 73, um apartamento (90;;1) com

área aproximada de 56m2, loealizado no centro (Ed. São Francisco).
Tratar diretamente com o proprietário à rua Desembargador Ar

no Hoesçhel, 5Q - apto. 302 ou pelo telefone 3967.
�T"" _ ... -" - - •

• ,....... •

\ ,

VE_NDE-SE
EM TUBARÃO
Casas

I Bel íssima resido à R. Pio XII, margem esquerda, acabamento
de la. categoria. Cr$ 85.000 à vistaou condições a combinar.
Excelente resido (bairro Oficinas), tamanho gránde,
Cr$ 46.000 à vista ou a combinar.
Resid. alvenaria (fin.o' acabamento) na Av. Marcolino Cabral
por Cr$ 72.000 pequena parte Cx. Econ. e saldo a combinar.
Casa c/ dois pavimentos na R. Rui Barbosa - térreo próprio
para armazém e açougue Cr$ 80 -.000,00 à vista ou a cornbi-
nar.

ALUGtJi:IS·
Uma residência alvenaria, de luxo e O km, no centro -

Cr$. 700,00 mensal.
Sala na Rua São José - Cr$ 250,00 mensal.

Salas Iil/ escritório em 'di.versos locais.
,

TERRENOS
Terreno Rua Vidal Ramos - Cr$ K3.000
Terreno R Uruguai esq. Lauro Müller por Cr$ 6.000
Terreno Rua Augusto Severo (2 lotes)

.

Terreno Vila Moema de 12 x 35,70 - Cr$ 10.000
Terreno na margem esquerda - Cr$ 12.000·e Cr$ 15.000
Vários terreno BR 101 - Faixa Tubarão - barbadas.
Terrenos sem juros - preço fiXo: Lotea�ento Catedral _

Centro; Vila Presidente - Próx. INCOCESA; Vila Maracanã
bairro Passagem.; Parque da Boa Vista - Próx.' FESSC

PREDIBENS IM'OBILIÁRIA Ltda.
Rua Sãd Manoel � Ao lado Cine Vi
tória - Fone 1042 - Tubarão

S. SIMAS
·EMPREENDIMENTOS
IMOBILIARIOS

RUA FELIPE SCHMIDT, 51 - SALA 1 - FONE 29]9
SCESC No. 150

Informa aos interessados, a relação dos imóveis sob a sua

responsabilidade e que estão a venda nos diversos bairros des
ta Capital.
APARTA..'\IENTO CENTRO
Bel rssimo apartamento com 3 quartos, copa-cozinha, dep, de
empregada completo, 2 banheiros sociais, área de serviço, sa
cada e bela vista panorâmica. Preço: Cr$ 140.000,00 a com

binar. Ref.062.
Apartamento no centro com.1 quarto com armário imbutido,
banheiro social, cozinha, área de serviço e dep. de 'empregada.
Preço: Cr$ 50.000,00 a combinar. Ret 029.

.

.)
Apartamento no centro com 3 amplos quartos, sala, copa
-cozinha, dep, de empregada completo, área de serviço c/jane
la de alum(nio, playground, sara de festa e garagem. Preço:
Cr$ 135.000,00. Ref.043.
'Apartamento amplo com 2 quartos, sala, cozinha, banheiro,
área de serviço, com um armário imbutido no quarto de casal •.

Preço: CR$ 70.000,00. Ref. 152.
CASA CENTRO
BeHssima casa conr6 quartos, sala, sala de jantar, cozinha,
dispensa, 1 banheiro. Com 2 pavimentos, com :área de

187m2, o terreno medindo 9,05m de frente e 30m de' fundos,
com área de 285m2

Preço: Cr$ 200.000,00.
Casa no centro com 1 sala, 1 corredor grande, 1 copa, cozi

nha, banheiro. ·Área constru(da: 70m2. P-reço:
Cr$ 50.000,00. Ref. 101
Belrssima residência em Capoeiras, toda em alvenaria, com 4

amplos dormit6rios, 3 banheiros, sendo privado o do

dormitório do casal, 2 salas, 1 copa, 2 cozinhas e garagem.
Toda em (azulejo decorado até o teto, na cozinha e no

banheiro. Totalmente murada. Ref. 153.

DARIO VENDENDO
2 apartamentos de 4 quartos com lux';oso
acabamento, no coração da cidade. Vista pa
norâmica, Para pronta entrega.

, Alugo loja no Ed. Bahia frente para Mo
Pinto. Terreno na Laqoa da Conceição e

�anasvieiras, preço de ocasião.

APARTAMENTOS
Para pronta entrega:

_Nos principais ediffcios de Flôri&nóRoJis,
CoqUeiros e Canasvieiras.

_ ,

Em construção: Vendemos os Melhores
.pelo menor preeo. Dispomos de apartamentos
com um " dois - três e quatro quartos com

financiamento quase total.
.

'Em nosso escritôrio à Alenida 'H:!rc{ljo
Luz :10. 1, ou pelo telefone 4414 estamos em'

condições de prestar informações sobre todo
o comér-cio, imobiliário de Florianópolis. "!ão
esquec:s: Dario 4414 Dar]o 4414 -f)ario
.4414.

VENDE;_SE OU TROCA�SE
Lancha voadora para quatro pessoas; motor Jhonson de 33
HP e 4.000 RPM; com partida elétrica; ano 1970. Recém

constru Ida,
Vende-se ou troca-se por terreno, carro ou motocicleta.

Tratar com Valdir Mendes, fone 39-67.
Escritório: rua Tenente Silveira, 15 - sala 106.

PADARiA-E LANCHONETE VENDE-SE
Vende-se uma Padaria e Lanchonete situada ã

Avenida Mauro Ramos, 170.
Tratar no IQcal

CASA IVIIXTA
CASA MIXTA PERTO DO CATARINÃO - Estreito, vendemos

c/bonita vista, c/varanda, 3 quartos, sala-copá, cozinha, banheiro,
despenÇa, garagem etc. Preço Cr$ 40.000,00 sendo Cr$ 15.000,00
de entrada saldo em prestações mensais de Cr$ 500,00 sem juros.
Tr. Rua João Pinto, �1 30. andar. conj••9.

'

VENDE�E
LUXUOSO APARTAMENTO entre Beira-Mar Norte e centro,
vendemos de frente, contendo 3 vastos dormitórios, sala-visita Star,
copa-cozinha, banheiro completo, dependência de empregada, áreas
de serviço, armários embutidos, piso com sinteko e pravenil e

lustres. C/apenas Cr$ 26.000,00 de entrada, parte a combinar e

saldo restante financiados em prestações mensais de Cr$ 1.100,00 -

'Eventualmente aceita-se um terreno nas imediações da Trindade
r como parte de pagamento. Tr. R. João Pinto 21 - 30. andar Conj. 9
- Plantão Sábado até 18 horas.

EDEN -�ADMINISTRAÇÃO DE BENS}
RUA NUNES MACHADO, 14 - CONJUNTOS 93 e 94

mNES: 248t, 4141 e 3950
•

CRECI6269

DEPARTAMÉNTO DE VENDAS: LUIZ FERNANDO

,BOM ABRIGO - VILA RESIDENCIAL
Vende sobrado novo. Financiamento'a longo prazo.
EM CIMA: Três quartos acarpetados e com armários embuti

dos laqueados, dois banheiros com azuleios e louças coloridas
e decorades, sendo .�m banheiro privativo do casal, sala de·

estar'(ntima.
'

EM BAIXO: LlVlOg, copa, cozinha, ceoendencra completa de

empregada, aquecimento a gás em todas as peças e garagem
para dois carros. Pintura latex <obre massacorrida, Fino aca

ba��n.!?:
---------------------------------

CENTRO - APARTAMENTO
Vende um apartamento com três quartos, living grande,

área de· serviço, .dependência completa de empregada, copa,
,cozinha, garagem, localizado na Rua Almte. Alvim. Esmerado

..

acabamento. Aceito imóvel de menor valor como parte do

pagamen�o e financio o saldo a longo prazo,

CeNTRO - SALAS PARA ESCRITÚRIO
Vende duas salas na Rua Anita Garibaldi. Em fase final de

cnnstrução com 46m·2., cada uma. Entreqa em 60 dias Acei

.to imóvel de menor valor e financia o saldo a longo prazo.
'

ESTREITO - PALACETE ANTIGO
Vende na Rua Santos Saraiva, um palacete antigo. Bom esta

do de conservação. Três quartos, oeraqern e demais dependên
cias. Construído em terreno de 1.056m2. Totalmente finan
clado.

s:rODIECK - MODERNO PALACETE.
I

Vende excelente palacete em local maravilhoso c/ vista da
Bafa Nprte e Sul.

EM CI MA: quatro quartos cada aual com seu banheiro oriva
tivo e armãrios embutidos, sala de estar íntima e sacada, to
talmente acarpetados .

EM BAIXO: duas salas, Jala de lantar, cozinha, área de servi

ço, dependência completa de empregada, lavanderia, sistema
.de aquecimenta a gás em todas as peças. Sistema de som com

'alto falante em todas as.dependêncles, Hall de mármore e

garagem para dois automóveis. Esmerado acabamento. '(vidros
fume e pintura sobre massa corrida). Aceito imóvel de menor
valore financia o saldo a longO prazo.

PRAIA DO MEIO- MODERNO APARTAMENTO
Vende um excelente apartamento com 168m2. Pronto para

ser habitado. Três quartos, living, copa, cozinha, banheiros

.com azulejos coloridos e decorados até o teto, área de serviço
e garagem. Aceita imóvElI de menor valor e fináncia o saldo a

longo prazo.
.-

ESTREITO - AP�RTAMENTO MoàIU�DO
.

Vende na Rua Fúlvio Aducci, Finamente' mobiliado COIl! bóm

gosto. Dois quartos, living grande, copa/COZinha, 'área deservi
ço, banheiro. Aceita imóvel de menor valor e financia o saldo'
a lonqo prazo..

ESTREITq - TERRENO PARA INDÚSTRIA
Vende terreno com 24 mts. de frente para Santos Saraiva por
44 mts. de fundos, junto à Florisa Automóveis. Serve para

indústria, comércio ou supermecado. Totalmente financiado.
BALNEARIO DE CAMBO·RIO - TERRENO
Vende terreno situado na Vila Real, medindo 10 mts. de.
frente com 57 mts. de fundos. Totalmente financiado.

ITAJAf- VILA RESIDENCIAL
Vende-se vila residencial antiga, situada à rua OUmpio Miran
da Junior. Três quartos, amplo living, Hall social, dois banhei
ros, copa grande, 'coztnha, sala intimà, varanda, escritório,
biblioteca, garagem grande. Terreno ótimo para incorporação.
Totalmente financiada.

RUA MINISTRO RIBEI RO DA COSTA - RESID�NCIA
Vende residência de alvenaria e madeira. Três .quartos, ba

nheiro, living grande, copa/cozinha, inctuslve garagem e chur

rasqueira. At,ualmente, rende aluguel de Cr$ 600,00. Entrega
em 90 dias. Aceita imóvel de menor valor e financia o saldo a .

Ionqo prazo.

STODIECK - MODERNO PALACETE"
Vende moderno palacete em construção em local maravil'ho-�
so. Entrega em' 180 dias. !,Jma suite c/banheiro privativo e .

sacada, três quartos c/banheiro e sacada, arrnários êrnbutldos,
sala de estar' (ntima, amplo living, sala de jantar, Hall social,
lavabo, escritório, copa/COZinha com ampla despensa, grande
área de serviço, lavanderia, quarto .para empregada c/banhei-:
ro, play-ground, garagem para três automóveis e slsrema de

aqueclmento a gás em todas as dependências (vidro fume e

pintU'i'a sobre massa corrida). Esmer:ado acabamento. Aceita
imóvefd,e menor valor e financia o saldo a longo prazo.

.

," j'
.

APARTAMENTO DONA MARTHA
'_ ,...

Vende-se apartamento com 3 quartbs, amplo li·
ving, banheiro, cozinfla cóm armário tipo americano
em fórmica, área de serviço e dependência de empre-

. gada, no 10. andar.
.

.
Preço Cr$ 126.000 - com parte financiada pela

Caixa Econômica Federal.

Trata� com Gastão.,fones 4604 � 316 4
.

APTO. EM COQUEIROS-
Vend,-se um apartamento em O>queiros,

ótima localização, visão panorâmica, ainda
sem habite-se, com 130m2, com 3 quartos;
"demais dependências e garagem, podendo sé
financiado.

Tratar com Sr. Antônío; Fones:' 4002 e,

.4050.

TERRENO NO CENTRO,
. ">1r�

Rara oportunidade, terreno com 15,"00mci�
frente por 30,OOm de fundos sito no lotea
,mento da. "Mitra" bem pertinho da rua Arno
Jioeschel.
Preço - 85.000,00 a Vista.

Tratar, c/ Gastão fones 4606 e 3164

,

l

APARTAMENTO - VENDE-SE
Vende-se apartamento no Edifício Bahia (Rua

João Pinto), 80. andar, de frente para a Baia�SuI. Ex-:
celente localização e praticamente novo. Pequena en

trada e o resto financiado em cinco anos. Tratar no
local ou pelo telefone 4206._

.

VENDE-SE"
j

Apartamento no.12, Edf. GA�VOTA� em It<:ilUaçú;
, c/3 quartos, copa, cozinha, banheiro, living, .área dê

serviço e g�ragem - Cr$ 116.800,ÓO. 86.000,00 em
.

até 20 anos e saldo a cOl1lbinar �'c/ pequena :!entrada.
Tratar com Sr. GASTÃO, fones 4604 e 3164

'.

�.
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FINANCIAMENTO EA
MEUfORGARANTIA.

Departamento de''leiéulosUsados
do seu Concessionário deQualidade '9h']jfO'5iF'
HOEPCKE VEICULOS S/A
RUA CONSELHEIRO MAFRA, 28

FONE 31-17
Opala Luxo - Be_ge Esporte ,

69

Opala Luxo - Branco Polar 69 .

Opala Luxo - Branco Polar 69
Opala Luxo - Preto 69

Opala Std - Branco Polar 70'
Opala Std - Branco Polar 70

Gpala Luxo - Vermelho 69

Opala Especial - Topazio Dourado Metálico
'

71

Opala Especial - Topazio Dourado Metálico " 71

Opala Especial - Cinza Prata Metálico 71

Opala Especial - Cinza Prata Metálico , 7i
, Opala Especial - Verde Nobre Metálico , 71

Opala Especial - Azul Imperial Cupê ........•... 72/73
Opala Luxo=- Preto 71

Opala Luxo - Dourado ........•................. 70
Corcel Luxo - Amarelo 1

••••••••• � ••••• " 69
Corcel Std - Vermelho 70
Corcel GT - Amarelo e Preto 70
Volks TL - Branco Lotus .- .. 71
Volks TL - Azul Diamante .....•...... , . ", ' 71
Volks TL - Azul Diamante 71.

Fusca 1.300 Branco' Lótus

Variant Branco Lótus

TL 4 portas Vermelho Montana

TL 4 portas Verde Iguaçu
TL Luxo Azul Metálico

TL Azul Diamante
TL Azul Diamante
Fuscão Branco Lótus

Fusca Azul Diamante
Variant Branco Lotus.
Variant Bege Claro
Volks 4 portas Vermelho Cereja
Volks 4 portas Azul Diamante •

� Volks Vermelho Cereja_ "'�� _,", ,._

Kombi Bege Claro -.,::_r.;;,: ••• :" ••.•.•.

.O.K.

.O.K.

.1972

.1972

.1971

.1971

.1971

.1971

.1971

.1970

.1970

.1970

.1970

•.•.• 1967
.1971,

POSSUlMOS CARROS ZERO QUILôMETRO
DE QUALQUER MAR�

R. Gal. Gaspar Dutra, 90 - Estreito
Fones: 6632 e 6359

Florianópolis.

C. RAMOS S.A.·
VE(CULOS NOVOS

Possu(mos toda linha VW, nas diversas co
res 73

REVENDEDORESAUTORlZADOSVOLKSWAGEN
R. João Pinto no. 9 - Rua CeL Pedro Demoro no. 1466

Fone 3641 - Fpolis - 6381 - Estreito.

VE(CULOS USADOS

"

Sedan - 1300 - Vermelho Grená •••...........•. 1968
Sedan - 1500 - Azul Diamante •..•...•.......•. 1972

Sedan - 1500 - Vermelho Montana •... : •...•. _ •• 1972

Sedan - TL-2 - Branco Lotus ••.•..........••.• '1972'
Sedan - TL-2 - Azul Diamante ... ." ..•...... 1972

Sedan - TL-2 - Azul Pavão .. , ••..•.•.•......
1971

Variant - Bege Claro .•.......•.............•.. 1971

Variant - Branco Lotus ...••.............. .' ... 1970

Variant - Branco' Lotus ..................•.... 1970

FINANCIAMOS SEU VEICULO AT!: 40 MESES

ri
Comêrcio d,e ·Aut orncve is

KOERICH S.A.

�LlA ALMIRANTE LAMEGO, 190
"ilS.VENDEDOR AUtORIZADO

VOLKSWAGEN
RELAÇÃO DOS VEICULOS

,USADOS À VENDA
,

,

Sedan 150071/72 Azul Diamante .. , 71/72
Sedan 1500 Azul Diamante .•......•...............71

Sedan 1500 Branco Lotus ..•.... : .. : 71
. 'Sedan 1500 Bege Claro Lotus .......•...............71

.Sedan 1500 Laranja granada , 70,
, Sedan 1300. Branco Lotus ........•.............. 70/71
Sedan 1300 Azul Diamante .•....•\..•.....•..... 70/71
Sedan 1300 Branto Lotus

·

70

Sedan 1300 Vermelho ••.....•.....•..•.•..•...•...70 .

Sedan 1,300 Verde Folha , ••.•.....•.......
69

Sedan 1300 Branco Lotus •...•......•...•.........69

'. TL. 2 Portas Branco Lotus •.•..•..•..•••..•..••. 71/72
TL. 2 Portas Azul Diamante ..••..•.........•.. , 71

.

FIN-ÀNCIAME'NTO AT�40MESES

CARIONI AUTOMÓVEIS
Vclks Bege ••.•••..•• :: ••••••.••.•.••••••.••• 1961 •

Volksvermelho � .'
1967

'Iolks Branco ...••• : .. ; .•••••• �'•..•• . •• _. .•.•:. 1·96�

Volksvermelho •••••••••. : •••.••••••..••••••••• 1968

.' Votks verde totha : ; ' 1969.
Vol�s vermelho ...•••••..••••••••••.•• : •••••• 1969

Volks bege •••••.•.••••••..•..•.••.•..•. ',' •. :'
1970

Jolks branco lotus ..••••••.•.••.••.•••.... 1•••. ,. 1970

Corcel luxo 2 portas' ••••••••.. :" •••..•• '.' ••. ·0 •• , 1970

Variant Bege. • . • • • . • . • • • • • • •• � ••• , ••.••.•••• 70.71

<ombi STD •..••.•••••••••••••.••••••••••••.•. 1968

AV. RrO�BRANCà, 53,
FONE 3966

/f,
AUTOMÓVEIS COMPRA VENDA E TROCA

CHEVROLET OPALA 2500 4P LARANJA FOGO 1973
CHEVROLET OPALA 2500 4P VERDE SEVILA 1971
FORD GALAXIE GRENÁ ,. 1967
FORD GALAXIE OURO VELHO TETO DE VINIL .. 1969
rono CORCEL G.T. BRANCO C/FAIXAS 1973
FO'RD CORCEL AMARELO MARACAIBO 1969
iDODGE DART VERDE FRONTEIRA 1971
VOLKS T.L: CUPÊ BEGE CLARO 1971
VOLKS T.L. 4 PORTAS BRANCO LOTUS 1971

VOLKS T.L. CUPÊ AZUL DIAMANTE 70/71
VOLKS 1300 AZUL DIAMANTE 1971

VARIANT BEGE CLARO 1970
VOLKS 1300 VERDE FOLHA 1970

VOLKS 1300 VERMELHO CEREJA 1969

VOLKS 1300 AZU L COBALTO 1969

VOLKS 1300 B�GE CLARO ....•............... 1967

VOLKS 1300 BRANCO LOTUS .: 1969

VOLKS KOMBI LUXO VERMELHA E CINZA 1966

CRÉDITO IMEDIATO - TAXAS REDUZIDAS
ATENDEMOS EM DOIS ENDEREÇOS:

�UA FELIPE SCHMIDT, 85
RUA JOAO PINTO, 40 FO,NES 2777 e 2765

VERAS VEICULOS LIDA.
CGC,82.517.707/001-lnscr:2.554

Rua Santos Saraiva, 660 - Fone 6208
CARROS NOVOS E USADOS
COMPRA - VENDA - TROCA

Ford Galaxie Azul ..•.....•.

Chevrolet Opala 4 portas cinza o/teto de vinil

Ford Corcel Belina Azul .•.•..•.
Ford Corcel Cupê STD Azul ...•..

Ford Corcel Cupê STD Branco Alpino
Ford Corcel Cupê Luxo Cinza.c/teto de vinil

Volks TL Bege • . . • . .

Volks 1300 Bege . . . . •

Volks 1300 Vermelho
Kombi Luxo Verde e Branco

1967
1971
1971

. 1971
1971

.

1969
1971
1968
1967
1969

CARROS TOTALMENTE REVISADOS
Aberto das 7,30 às 20,30 horas

FINANCIAM()S ATIÔ 40 MESES

VALDiR AUTOMOVEIS. LTDA.
Brevemente _em novo endereço
Av. Osmar Cunha, 20

Tél. ,4739
ao lado do Posto' Holiday

� JEN�IROBA �."Vf!!!!!)AUTOMOVEIS LTOA.�
. R. Sandanha Marinho Esq. de João Pinto

FONES: 4673 - 2952

DODGE 1.800 - OK , '
..

' '
.. 1973

j CHE;V-HOL:É''rdpAl:.Ai.�0KVARI'AS;eORE&.'.'c;,,, i'A; 191G:'

VOLKSVARIANTOK 1973'
FORD CORCEL 2 PORTAS 1972

OPALA ESPECiAL 1971
, OPALA ESPECIAL 1970

VW-VARIANT ; 1970
I

NÃO FECHAMOS PARA ALMOÇO'
COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS

Financiamentos até 36 meses

".o_'

Rua Santos Saraiva, 554 - Fones: 6345 e 6351

TODA LINHA DE VEfcULQS NOVOS FORÍ>
Cores a escolher, com' garantia e amplo fmanciamento.

veremos USADOS
Vendemos, trocamos e compramos todas as Marcas.

NOSSO DEPARTAMENTO DE VEituWS
USADOS OFERECE:

Veículos selecionados, revisados, equipados e
com financiamento de acordo com, suas posses.

Galaxie Landau Mecânic:o grená c/Vinil Preto 1973

Galaxie LTD Landau Hidram. Azullpanema .. 1971.
Galaxie 500 Mecânico Vermelho , 1969

Galaxie LTD com Ar Cond. Verde Met. c/Vinil Preto . 1969

Galaxie 500 Branco .•................•.... 1968

Corcel Sedan Verde Arlequim ......•.. .......• 1971

Corcel Sedan Luxo Azul Diplomata ,. 1970

Corcel Cupê Branco Nevasca 1970

Corcel Sedan Stand Azul Dplomata ••• . 1970

Corcel �dan Beje Maringá , :
'

1969

Corcel Sedan Stand Cinza 1969

Corcel Sedan Verde Marjoca ; ........••.... 1969

Corcel Sedan Beje Maringá .. . .......•..-. . . . . . .. 1969

Vol ks 1500 Laranja Granada .............•....... 1972

Volks Variant Azul Pavão,... . ..•.•••••.•.•• " 1972

Volks1300Bejl!.: ••..••.....•...••..•••••...• 1970

Volks 1300 Branco Lotus ...........•......••... 1970

Volks Kombi Pick-Up Pérola
'

: 1969

Volks 1600 Branco Lotus •..•.•..•••••••.•••••. 1969

Volks Kombi Pick-Up Azul Pastel ...••.•.•••••••. 1969

Volks Kombi Branco Lotus ..•.......••..•.•.•.• 1969

Volks 1300 Azul •..•......••....•.••••••...•• 1969

Volks 1300 Verde Caribe ...•... '.' 1967

Volks Kornbi Azu] Pastel ...•.. :........•..•..•• 1967

F-600 com Truck Mar.fin e Verde. . • .•.•..•• " 1969

F-l00 Amarelo Ouro , ..........••.... 1967

F-l00 Vermelho e Branco ......••...•.........• 1961

F-350 Marfin e Verde. .. . .•.•.• , .•••••.•.• ',' .. 1969'
F-350 com Carroceria Térmica Beje ........• '. • . . .• 1967

F-600 Gasolina Verde Esmeralda (Chassis). • •..•..• 1962

Aero Willys Beje Maringá •• _ ......•.....•••••.•. 1969

Aero Willys Branco Nevasca •...•...• ',' ••.•.•. ''-' 1969

Rural Willys 4x2 Azul e Branco •... •..•••.... ." 1971

Rural Willys 4x2 Verde e Branco .••..••••• , ••• , •• 1971

Pick-Up Willys 4x2 ·Cinza ..•...... , ....••.••.••• 1969

Pick-Up Willys 4x2 Verde Petróleo 1966

Pick-Up Willys 4x4 Verde 1961

Dodge 400 Beje Café •. .••.•• . .• ,. • • • . • . • • • .. 1969

Chryler - Esplanada Cinza MElt. e Vinil Preto ....••• 1968

. DKV Vemaguete Cinza Pérola ••...•.•..••.•••••. 1965

Chevrolet Impala Azul Claro .•.•.....••.•..•.••• 1964

Caminhão Mercedes Bens . . . . . . • • . . . • • . . . . . . • • .. 1957

Agora, já em pleno funcionamento na FLORISA, O'

CONSORCIO NACION�L FORD.

Participe também você do.�gundo grupo.

._/

fimeyet VEicUlOS USADOS

Alfa Qualidade
Dodge Charger RT - Boreal ' . 1971

Dodge Charger RT - Verde
'

'

, 1972.
Dodge 4 portas ' 1972'
Dodge Dart 2 po rtas 1 971

Dodge Dart 4 portas ( 1970

Dodge Charger '" 1971
Opala Luxo 4 portas I .' . 1970

ppal a Lu xo 4 portas
_

, 1971
Opala Especial 4 portas , .. 197'1
Opala Especial 2 portas 197i
Variant , .. '.' •........... ', ..

' 1970
.

Telefone - 6389 e 6393
FINANCIAMOS ATIÔ 36 MESES

VE(CULOS USADOS

GATAO AUTOMOVEIS
Rua Francisco Tolentino, 13 - Fpolis. COM
PRA - TROCA E VENDA DE AlJTo�nõ
VEIS
KOMBI BRANCA STD "OK"

CORCEL LUXO
FUSCÃO Super equipado
VOLKSWAGEN
VOLKSWAGEN
VOLKSWAGEN
VOLKSWAGEN (

'1973
1970
70/71
1969
1968
1966
1961

DIPRONAL - Distribuidora
·«gu.

de Produtos Nacionais Ltda
Corcel STO Cupê 1971

Corcel STD Cupê .....•• ," ......••
' 1971

Volkswagen 1969

Karmann-Ghia . ...............•.. 1969
.

Karmann-Ghia 500 , 1969

Galaxie 500 , •...•..............•.
1967

_, Kombi STD :. 1969

Kombi STD � _. ..•.......
'

, 1960

Pick-Up Kombi 1968

Rua Felipe Schmidt, 60 - Fones 3321 e 2197
FLoRIANÓPOLIS - SC

AUTO �OCADORA COELHO lTOA .:

A PASSEIO OU A NEGOCIO, ALUGUE
UM CARRO E DIRIJA VOCÊ MESMO. SIN
TA-SE COMO SE ESTIVESSE DIRIGINDO
SEU PROPRIO CARRO. TEMOS OS TIPOS
DE CARRO QUE VOCE DESEJAR COM OU
SEM MOTORISTA. INFORMAÇÕES OU
RESERVAS RUA FELIPE SCHMIDT 85
FONES 2777 - 2765 .

Dr. PAULO ARLINDO FHILIPPI
)

,

OUVIDOS":NARIZ�GAR.G"NTA

Residência Médic:a (2' anos) na Clínica Prof. José K6s
- Rio-de Janeiro.
Curso de' especialização na Pontifrcia Universidade

Cat61iclj do Rio de Janeiro - 1GB.
Cirurgia de Surdez e Otite Crônica.
Diagn6stico de surdez na criança e no adulto.
VERTIG�NSE TONTURAS.
Cons. Hospital Celso Ramos - Fo� 3899 -' 412
Diariamente das 16,00 às 19,00 horas.

DR. OSWALDO ,KERSTEN
Professor Assistente dê Cirurgia da UFSC

Mel1)bro do Colégio Brasileiro de Cirurgiões ,

.'
CLlNICA E CIRURGIA DOAPARELHO DIGESTI
IVO
.CiRURGIA GERAL
Consultório: Rua Tira-dentes, 26 - Tel.: 2131
Diariamente das 16 às 18 horas

;Residêhcia: Rua Almirante Alvim, 28 - Tel.: 2131

DR. ROBERTO MOREIRA
AMORIM

.

DOENÇAS DA PELE
Das Unhas - Do Couro Cabeludo - Micose -'Alergia

Tratamento de Acne Pela Neve Carbônica "Peeling"
DEPILAÇÃO

Ex-Estagiário do Hospital das Cl ínicas da Universidade de
São Paulo.

'

CONSULTAS: Diariamente, a partir das 15 horas.
.'

_CONSULTÓRIO: R. Jerônimo Coelho, 359 - Ed. ACM
50. andar - sala 53 - fone 4431:S.

..
-.-

�

·DR� � RAUL- CHEREM FILHO
• ...

<;Jínica Médica r: reumatismos. CO,nsu�ório
Ho§pital Cel�o Ramos. Atende diariam�te: •

, .das 12,3Gàs 1;6,00 horas:'
.� .

�
'..

.

.DR. ANTONIO SANTAELLA
Professor de Psiquiatria da Faculdade de Medicina

Problemática Psíquica Neuroses

DOENÇAS MENTAIS
. '

Co��ultório, Ed. Associação Catarinense de Medicin�'
Sala 12 - Fone 22 08 - Rua Jerônimo Coelho, 358

- Florian6oolis-
..

_. -

,

ORA'.' LÉA S.' DA NOVA
I

�
i

GINECOLOGIA E OBSTETRIC�A

Consult6rio: Rua Jerônimo Coelho, 359 - sala 54 - Ed•.
da Associação Catar!nense de Medicina.

Atende diariamente a partir das 15 horas.
Fones: Consult6rio 3995 e Residência 6390.,

,

DR. SERGIO DE CARVALHO
�

Endocrinologia
Curso de especialização pela Pontiflcia Universidade Cató

.Iica do Rio de Janeiro.
Residência Médica (2 anos) no Instituto Estadual de Dia

betes e Endocrinologia - GB.

OBESIDADE - MAGREZA - DIABETES
TIREÚIDE'- ESTERILl9ADE E INFERTILIDADE

CRESCIMENTO E DESENVOLVIMENTO
(Baixa Estatura)'

.

Consultório: Rua Jerônimo Coelho, 359 - s/15 - Ed. da

Associação Catarinense de Medicina - Fone 2575 - Diaria
I mente a partir das 14,00 horas - Florianópolis.

DR. EDMO BARBOSA SANTOS
Cirurgião Dentista

Horário: de 2a. à 6a. feira das 14 às 1'9 horas:
Rua Deodoro, 18 - Edifício Soraia, 13.

DR. ALDO AVILA DA LUZ
ADVOGADO
CPF 0017766283

Rua Felipe Schmidt - Ed. Dias Velho - salas 615 e 616 •

ADVOGADOS
Dr. EVI LÁSIO CAON

OAB-SC 0165 - CPF 007896239
Dr. ROBERTO G. SAMPAIO

OAB-SC 0990 - CPF 18282079
Ed. Jorge Daux, conj. 5
Fones 4515 e 4219

DR. E. M. DA LUZ
Advocacia, pedcia e consultas técnicas sobre acidentes de
trânsito. Exames grafotécnicos, dactiloscôpícos e outros.

Perito-Chefe do Instituto de Criminalrstica (1965-1967).
Representante do Estado no II Congresso Brasileiro de

Identificação Dactilosc6pica (GB-1963) e no V Congresso
Brasileiro de Medicina Legal e Criminologia (RGS-1964).

Estagiário no Instituto de Polrcia Técnica do Estado de'
São Paulo (1962).

,

. Autor do Sistema Dactlloscôplco Catarinense, aprovado
pelo II Congresso de Identificação Dactiloscópica
(GB-1963)., '

.

ADVOCACIA CIVIL �CRIMINAL
Rua Felipe Schmidt, NO. 23 (EDIFfcIO SANTO ANTÚ-
NIO).

'

Sala 7 - FLORIANÓPOLIS -SC.

'DANTE H.' F. OE PArrA
AÓVOGADO

, OAB-se 121
Escrit6rio: Felipe Schmidt, 581G(l·(Et!'Co�I-�.'

, ......

andar - conjuntos: 301, 302 ,e 303 - Fones: 3�57 e

2071.

.I

SWENSON PALACE HOTEL
Apartamentos com telefone e rádio - suites com

telefone, televisão e geladeira
Estaeíonamento-para 50 veículos
COM AQUELE CAFÉ MATINAL

Rua Santos Saraiva, 400 - Fones 6385 e 6685

Endereço Telegráfico SWENSON - Florianópolis
Preços especiais para viajantes

.

\ . MARIO ·HOTEL
..

A tradição da hospedagem florianopolitana
Rua Conselheiro Mafra, 26 - Fone 2968

. MAJESTIC HOTEL'
Rua Trajano, 4 - Fone 2276
No centro comercial da cidade:

LUX'HOTEL
Seu lar fora' do làr

O mais Central da Capital do Estado

Sala de leitura - todos os quartos com telefone

Rua Felipe Schmidt, 9 Florianópolis
.

.
,

OSCAR PALACE HOTEL
FLORIANÓPOLIS: AV. HERC(L10 LUZ, 90

Fones 3638 - 3286
TUBARÃO: CORONEL COLAÇO, 35

Fone 1611

I,

Em pleno centro comercial - Rua Felipe'
Schmidt no. 53 - fone 3449.

I I

-IIOTE:L'

ROVAL
RUA JOÀo PINTO _ FONES, 3951 • � • J I't. I.

FLORIANÓPOLIS. SANTA CATARINA - 8R"SII.

APARTAMENTOS SUITES

BAR. JARDIM DE INIlERNO . SALAo Olo RI:CEPÇOES
TELEFONI • RADIO .' TELEVISAO • GEL"DEIIA. ... �ONDICIONADO

"QUECIAUNTO CENTRAl • LAVANDUIA • uelnO.,o .A.;' HOSPEDES

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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o maior 1.695m2"

play ground de
santa catarina
,

'

olém do
belezada
baíanorfe
os ed. RENOIR E REMBRÁNDT

Além daquelas excepcionais qualidades dos edif ícios
.

Renoir e Rembrandt que você já conhece, com6 apartamentos

de 171,96 m2. ou 342,92 m2. Padrão Rio/São Paulo. Três quartos.

com armários embutidos '(note bem). Living. Sala de Jantar. Cozinha com

a�mários de fórmica-já inclu ídos no preço. Copa. Dependência de empregada.

Banhe.iro Social. E suíte de casal. Mais a proximidade da Baía Norte. Mais a ventilacão
, . -

.

direta. Você ainda fica tom a Praça dos Namoràdos. Todinha para você e sua

famüia. O 'maior Plav-Ground de Santa Catarina. t depoister um

apartamento nos ed. Renoir e Rembrandt é fazer um investimento

tranquilo e rendoso. Ande. Vá logo à EMEDAUX.

1 - Parquet com "sínteko ou

durafen
2 - Massa corrida e pintura plás
tica PVA
3 - Semelh a de gesso na parte
social e I-ntima
4 - Pisos dos banheiros sociais

em mármore
5 - Piso da área de serviço vitri
ficado
6 - Ducha no banheiro de casal

7 - Caixa de água quente.telétri
ca, individual
8 - Box de alumínio nos ba

nheiros
9 - Louças e ferragens de pri
meira qualidade
10- 'Piso da cozinha e banheiro

de empregada vitrific sdo
11- Cozinha, banheiros sociais
e de ernpreqada com azulejos de

corados até o tetc.

12 - Tampo do balcão
-

da cozi
nha em mármore, com 2 cubas

inox
13 - Cozinha tipo americana e

fórmica, com 5 m odet os

p/opção
14 - Exaustor Nautilus na cozi

nha
15 - Filtro d'igua
16, - Basculantes em alumínio
anodizado
17 - Armários embutidos nos

dormitóri os, sem a� divisões, in
ternas

18 - Venezianas de rnedeira nos

quartos
19 - Umavaga de garagem indi-

viduai ,

2Ó - Instalações de gás centrali
zada
21 - Elevadores de alta qual
dade com 5:' por'andar

FALE COM A EMEDAUX. CHAME UM CORRETOR PELOS

FONES 3164 ou 4604. ELE V�I A QUALQUER! PARTE DO'ESTADO.
IMPORTANTE

Preço fixo - o preço não é alterado por correção monetária dqrante a construção.
Isenção da taxa de crédito -:- Se você preferir financiamento do S.F.H., a Emedaux

paga a taxa de abertura de crédito por voce,

IB-� FINANCIAMENTO

,,��BANEST�DO-CR�DITO
IMOBILlARIO S/A

"
c
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·EmEDflUH
EO, CENTRO EXECUTIVO MIGUEL DAUX

RUA �NI!A GARIBAlDl, ESQ. SALDANHA MARINHO 6° E 7° ANDAR FONES: 3164.4716 E 4604 - FLORIANÓPOLIS
I
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A PRISÃO

Au'tor de crime em Criciuma foi
ontem se apresentar à políciaI

.

Em seu depoimento à Polícia, de
clarou o autor do crime que há cerca

de seis mrses vinha sendo ameaçado de
morte pela vítima.

Alegou, ainda, que por diversas ve

zes a vítima havia tentado agredi-lo,
do que é testemunha Manoel João
Damásio, nao se consumando essas

tentativas por interferência de tercei
ros,

Criciúma (Sucursal) - 'Silvestre de
Oliveira, casado, 32 anos, carpinteiro,
pai de 6 filhos menores, residente no

bairro Santo Antônio, autor da morte
de Salézio.Euzébio Cândido, em crime
ocorrido no último Sábado, apresen
tou-se ontem, por volta das 17 horas,
ao Delegado Alzenir Guimarães Carva
lho, acompanhado de seu advogado
Paulo de Moura Ferro.

OS DEPOIMENTOS

O CRIME

do assassino e dono do bar Santo An
tônio, Nildo Antônio Vieira, que não

confere com o depoimento do crimi

noso.

Em suas declarações, conta o pro
prietário do bar que Salézío chegara
depois de Silvestre e, após alguns aperi
tivos, deu Um soco no balcão, quebran
do um vidro e, em seguida, retirou-se,
dirigindo-se a outro bar.

Instantes depois, voltou ao bar San
to Antônio, onde tornou a dar um so

co no balcão, quebrando outro vidro e,
nesta oportunídadeesafíando dirigiu-se
aos presentes: "Aqui não tem homem

para mim", tendo como resposta, sem
qualquer discussão, os três tiros dispa
rados por Silvestre, tendo morte ins

.tânea, com duas balas, das três dispa
radas, indo alojar-se em sua cabeça.

Na noite de sábado, por volta das
22h3Omin, Silvestre de Oliveira beb'ía
tranquilamente no bar Santo Antô
nio, de propriedade de seu cunhado
Nildo Antônio Vieira, quando chegou
Salézio Euzébio Cândido casado 34
anos, carregador da Cerâmica S�ta
Catarina, pai de dois filhos menores e,
também, residente naquele bairro.

Instantes depois, por causas ainda
não esclarecidas perfeitamente, Silves
tre de Oliveira, utilizando um revolver
INA, cal. 32, desferiu três tiros contra

- Salézio, que foi atingido por dois, na
cabeça, indo a outra bala atingir a per
na de Manoel João Damásio, que en

trava nó bar com o pé' esquerdo, o da
perna que foi atingida, tendo a bala
atr eve ssado.' de lado-a-lado, cau

sando-lhe ferimentos leves, o que o le
VO\! a ser medicado no Hospital São
fu�. I

Praticado o crime Silvestre, aprovei
tando-se da confusão" fugiu, tornando
rumo ignorado.

Revelou, tarn bém, que não tinha

condições de enfrentar a vítima, que
tinha compleição muito forte, enquan
to ele é de porte fraco, o que o levou a

andar armado com o revólver utilizado
no crime e que não está devidamente

legalizado.
Com relação. ao fato do crime, con

fessou: "Eu estava no bar quando Salé
zio chegou e, provocando-me, pisou
por várias vezes no meu pé até que,já
cansado da provocação, o adverti que
aquilo. não daria certo. Com a adver

tência, Salézio ficou furioso e investiu
contramim, quando, então, para assus

tá-lo, dei um tiro para o ar. Como Salé
zio não se intimidou e veio para agre
'dír-me, disparei mais dois tiros, desta
feita, contra ele, atingindo-o. Inconti
nenti, aproveitando-me do corre-corre,
fugi para um matagal existente na loca
lidade de Mina Velha, onde, alimentan
do-me de laranjas, permaneci até a ho
ra de me entregar".

Outro depoimento ouvido pelas au

torídades policiais foi a do cunhado

Nelson Duarte fica

sem poder usar arma
Nelson Duarte da Silva, inspetor classe A, que responde a

sete inquéritos de corrupção, teve sua carteira funcional e
sua arma, uni Sehmidt Wesson calibre 38, cano curto

'apreéndidas ontem pelo delegado Sílvio.Martins de Barros�
Com os olhos em lágrimas, o policial foi revistado e

desarmado na presença de colegas.
.

Hoje o policial volta à Delegacia de Defraudações do
Rio, onde a partir das 14 horas vai prestar depoimento em

. dois inquéritos' para, em seguida, ser acareado com Helena
Ferreira, que o acusa de receber 40 mil dólares domafioso
Lucien Sarti, e depois corn o policial Salvador Mendonça,
que o acusa de dar fuga a três estelíonatãríos, em troca de.
Cr$ 42mil

'

.

Nelson Duarte ainda é policial da Secretaria de
Segurança da Guanabara, mas desde que perdeu a arma e a

carteira, perdeu também o poder de polícia. Elé,l,SÓ poderá
exercer funções meramente burocráticas, na Cprregedoria
de Polícia, onde está lotado, e não poderá andar armado,

Cheque roubado foi
usado pelos ladrões

,

.
o comerciante Lotário Hubert, proprietário do Bazar

São Paulo; apresentou queixa na Delegacia de Furtos,
Roubos e Defraudações contra os irmãos Anselmo
Marivaldo e João Nunes, que lhe pagaram com um cheque
de .Cr$ 500,00, que foi rejeitado pela Caixa Econômica
Estadual por não conferir a' assinatura do emitente .

Suspeitando de que o cheque fosse roubado, o comerciante

procurou o proprietário do. talão, sr. Osmaríno João
Bernardes, confirmando-se sua Suspeita, pois o cheque que
recebera, de No. 727.580, fora róubado, há dias,em branco.

. Tríplice colisão na
ponte Hercílio Luz

Por volta das 12h30min de domingo colidiram o

DKW-Vemag placas AA-24-39, dirigido por Heinz

Theílacker, 41 'anos, residente à rua Marcelino. Simas, 399,
'no Estreito e o Volkswagen, 'placas AA-49-96, dirigido
por Mário F, Antes, 30 anos, residente à rua Santos Saraiva,
318. Em.consequência do choque, o Volkswagen foi colidir
contra o Opala placas AB-35-:-25,. dirigido por João

Batista, residente à Av. Santa Catarina, 046.
Do acidente, que ocorreu na Ponte Hercílio Luz, saiu

ferido Mário F. Antes, motorista do Volkswagen, que
sofreu desvio da coluna, sendo medicado no Hospital de,
Caridade.

NA BR-101'
Na BR-I0l, na tardede domingo, nas imediações de

Bíguaçu, colidiram dois' veículos, saindo feridos do choque
Valmor Manoel' Duarte, Aldair Adelino Vicente e Wilson

_ Martendal, todos residentes nàquela cidade.
'

Valmor e Aldaír sofreram ferimentos leves, sendo apenas
medicados, enquanto Wilson Martendal, em estado mais

grave, permanece internado no Hospital Sagrada Família.

,'"
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"- "TRADiÇÃO NÓ RAMO"
...

Depois de prestar seu depoimento
ao delegado Alzenir Guimarães Carva

lho, embora-não tivesse havido flagran-
'te, resolveu o policial, por medida de

segurança e temendo alguma represália
por parte da família da vítima, reco
lher Silvestre de Oliveíraao Presídio Es
tadual de Criciúma, onde aguardará o.

pronunciamento da Justiça.

ENTERRO

Com grande acompanhamento, Sa
lézio Euzébio Cândido, foi sepultado
na tarde de domingo, no cemitério da
localidade de Barro Branco, Município
de Lauro Müller, de onde era natural.

I Foragido de S.Paulo

é preso em Blumenau.
Blumenau (Sucursal) - José Nilo. Petters, solteiro, 26

anos, sem profissão, foragido da Penitenciária de São
Paulo, resolveu prosseguir, Sua carreira criminosa em

Blumenau. Na tarde de domingo, burlando a vigilância
de um feroz pastor alemão penetrou, por uma janela, na
residência do Sr. Sido Wacholz, casado, 32 anos, resi
dente à rua Pastor Oswaldo Hesse, 1321. A invasão ocor

reu às 16 horas e uma hora depois com umamala abarro
tada de mercadorias.(onze camisas' sociais, 5 calças, um
terno Clube 1, fitas de gravador virgens, chinelos, reló
gios e um rádio -vendído por 150 cruzeiros dos quais só

possuja 120, ao ser preso horas depois) apanhou o

ônibus circular que transita pela- rua Osvaldo Hesse,
dirigindo-se à Rodoviária, onde

I

ficou perambulando à
espera de condução e tentando vender os produtos do
roubo. O Sr, Wacholz que levara seus familiares a Jaraguá
do Sul, para comemorar em companhia de sua genitora o

.Dia das Mães, ao regressar às 18h3Omin, tomando conhe
cimento do fato, dirigiu-se à Delegacia comunicando o

ocorrido. Em companhia do comissário Tillmann, após
.' algumas buscas, acabaram na Rodoviária onde prende-
ram o marginal José, recuperando, à exceção do rádio,
todas as mercadorias, inclusive a mala que pertencia à
filha de Wacholz,

Polí�ia de I,taiaí
fechou outra, 'boate'
Itajaf (Sucursal) - A polícía itajaiense fechou no final

da semana a boate "Coqueirinha", que funcionava junto.
ao Restaurante Madrugão no. Bairro de Coqueiros, ande
foram encontradas duas jovens menores de idade.

) O delegado Pedro Francisco Bardio, após receber

denúncias, determinou aos comissários da. Delegacia de

Polícia de Hajaí que dessem uma batida naquela boate.

Na oportunidade foram detidas nove mulheres fre

quentadoras, da boate, que não. portavam documentos,
.

que foram conduzidas à Delegacia de Polícia, para serem

ouvidas. Constatou-se então que duas
-

das detidas eram

menores e tratavam-se de L.J. com 17 anos e sua irmã
L.J. com 16 anos, ambas solteiras e que residem a rua

Rosa 42 na localidade de Barreiros, em Florianópolis.

Uma delas, L.J, com 16 anos, inclusive, portava unta:

certidão de batismo falsificada, na qual dizia ter nascido
no dia l.? de Novembro de 1953.

Esta certidão foi conseguida por Norival Bendini, um
dos sócios da Boate, na paróquia São Pio Décimo, em
Ilhota.ino dia quatro de junho de 1970. De acordo com

esta certidão de batismo apreendida em poder da menor
L.J. com 16 anos, a portadora tinha, o nome de Maria:
Tereza e era filha de Raul João Bento e Maria- de L.M.
Bento, que teria sido batizadano dia 27 de março de'
1954.

Em flagrante a polícia de Itajaí deteve ainda Nilton

Bendíní com 20 anos, natural de Itajar, fílho de 'Adolfo e

Híolanda Bendini, residente a rua José Pereira Liberato
364 e sua ex-companheira Maria da Graça Medeiros.

'
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WalterMiraglia não lI1uda o till1e.
.

,

« Estou satisfeito COIl1 ele àssim »

Falta de apoio está
. I

p'reocupando Vilela
A <segunda-feira foi um dia rurrn para

Vilela. Ontem à tarde ele foi ao Adolfo
Konder, ainda com o nariz cheio de cura

tivo, conversou com Miragliae depois foi
consultar com o doutor Salim Chaib, no
INPS.

Ele estava bastante chateado por
causa das lesões (nariz e joelho esquerdo)
c preocupado com a possibilidade de fi
car de fora no jogo de amanhã:

- Dei muito azar domingo. Primeiro'
foi o nariz e depois, quase no fim do
jogo, o joelho, num choque com o Tião
Marino. Não quis machucar o rapaz e

acabei me lesionando. Mas eu preciso jo
gar esta segunda partida de' qualquer jei
to, nem que seja todo remendado. Só se

o homem não quiser me pôr no time.

PERSEGUIÇÃO
No INPS, enquanto era examinado

pelo médico Salim Chaib, Vilela se quei
xou das críticas que tem recebido por
suas atuações. Acha até que' é persegui
ção:

- Olha, acho que o pessoal daqui não
gosta de mim. Não é possível, tudo de

, errado que acontece na nossa defesa sou

sempre o culpado.

Vilela reconhece que quando chegou
em Florianópolis estava jogando mal e

que não estava correspondendo à expec
tativa da torcida e dirigen tes do Avaí:

- Sei que não estava 'bem, mas o que
a torcida não desconfia é que o jogador
de futebol também tem seu, problemas,
Nas minhas primeiras partidas, por exem
plo, minha esposa ficou em Curitiba, es

perando nenê. Sabia que ela não passava
bem e por isso não podia me concentrar

nos jogos. Ficava com o corpo aqui, mas
o pensamento lá em Cuntiba.

Agora, o importante para Vilela é sua

recuperação diante da torcida, crônica

esportiva e dirigentes do Avaí. Mas para
ISSO ele diz que precisa do apoio de to

dos:
- Tenho que ter o apoio de todo

mundo, senão é impossível a gente jogar
direito o futebol, Olha, jogador com mo

rai faz até chover. E isso eu prometo se

tiver apoio.
A outra promessa de Vilela à tor

cida do Avaí é uma vitória amanhã, con
trao Figueirense, Ele explica porque:

- Todo mundo tá falando que o Avaí

joga melhor lá e� .Itajaí. Não é bem

o zagueiro quer mais incentivo

assim, Acontece que o campo do Marci
lio Dias é um pouco maior que .o do
Adolfo Konder e nosso time se sente

mais à vontade em campo mais largo.
Ademir e Lica têm espaço para jogar, o
que não acontece no campo da Liga. Por
isso acho que vamos jogar bem amanhã.

Do INPS Vilela foi para o Hospital de
Caridade, tirar uma radiografia do nariz.

Hoje o doutor Salim Chaib irá a Itajaí,
levar o resultado do exame e com ele a

resposta, se Vilela tem ou não, condições
de jogo para amanhã.

UTrabal,ho" de
Afonso não deu
'certo. Foi o pó'

BR-101: esquema

especial amanhã
Objetivando evitar abusos na BR-IOI, amanhã,

no trecho Florianópolis-Itajaí e vice-versa, em vista
do grande movimento que o jogo Avaí x Figuei- ,

rense, a ser disputado naquela cidade, certamente
provocará, a Patrulha Rodoviária Federal, a exem

plo do que sempre tem ocorrido nas ocasiões de
movimento intenso, estará trabalhando com suas

equipes reforçadas, a partir das 12 horas,

Com a medida, o 160, Distrito Rodoviário pre
tende evitar possíveis acidentes, principalmente na

volta, quando, além de ser noite, alguns motoristas'
estarão comemorando o resultado da partida.

Além do pessoal dobrado, inúmeras viaturas
estarão percorrendo o trecho, fiscalizando-o e dan
do assistência aos motoristas quando necessário,

ESTA CONSTRUINDO 7 APROVEITE
Descontos especiais de Aniversário.

PHlllPPI & CI.A.
a casadoconstrutor

<

Centro - Estreito e Balneário camboríü
Fones: 6520 - 6368
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QUAL E O CLUBE
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DE SANTA CATARINA?
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ENDEREÇO CIDADE

�t�o SEU TIM�;COMSEU' VOTO EU' PODERA GANHAR O TROFEU "O ceU-BE MAIS 'ãUEiiiõO"

PARTICIPE DESTE GRA.NDE CONCURSO DE TORCIDAS DO FUTEBOL BRASILEIRO!

AS

° Avaí deixou Florianópolis ontem

à noite, rumo a ltajaí, para se hospedar
no Grande Hotel, onde ficará, concen
trado até a hora da segunda partida,
amanhã à noite, no estádio do Marcílio

Dias, contra o Figueirense.
Os jogadores estiveram ontem à tar

de no Adolfo Konder, para revisão mé

dica, sauna e massag�ns, Para os que
não jogaram domingo, Walter Miraglia
determinou uma pequena maratona e

depois exercícios físicos no estádio,
A única preocupação do treinador é

com o zagueiro Vilela, lesionado na

partida de domingo. ° jogador está:
com o nariz bastante inchado e com o

joelho esquerdo machucado. Se ele
não tiver condições 'de jogo Miraglia
colocará Ari Prudente no seu lugar.

Com o técnico, o massagista Afonso
'e o roupeiro Janga, viajaram'Ubirajara,
Souza, Vilela, Paulo,Henrique, Orival
do, Cardosinho, Zenon, Celso, Ademir,
Lica, João Carlos, Rubens, Rogério,
Ari Prudente, Paulo Roberto e Toni

nho. Jaico ficou de sobreaviso, pois
caso Vilela não possa jogar ele ficará

no banco, como reserva de Ari Pruden

te.

\

16.- 'ENIT • 2 a IOde &unho,.
E o dia da FENIT agora é mais longo:
abre às IOda manha e fecha só às

20 horas, de segunda à sexta-feira.
Sábados e domingos, abre às 1 5 e

vai até às 23 horas.
Parque Anl\embl • São Paulo

Tanto é verdade que, em 1973 vêm
ainda mais compradores dos Estados
Unidos, Europa, Japão e África.

Cá
f

a entre nos: '

Quem faz indústria. ou comércio de roupas
não pode mesmodeixar fugir esta
oportunidade de visitar a FENIT, que vai
reunir mais de 450 fabricantes de tecidos,
e produtos para tecelagem e confecção.
Há um ano, estes fabricantes estão criando

idéias novíssimas, sem dar nenhum pio.
Agora, de uma só vez, eles vão dizer

tudo que'o Brasil vai vestir logo, logo.
Portanto, as novidades que você gastaria

meses de investigações para descobrir,
estarão lá todas JUntas, ao alcance dos seus
olhos e dos seus negócios.

E a grande novidade é que a FENIT, '

para o seu conforto, abre às 10 horas da
manhã e vai até às 20 horas, de segunda
a sexta-feira. Aos sábados e domingos,
fica aberta das 15 às 23 horas.
Venha conhecer o que o mercado vai

preferir.

Miraglia diz que não vai mudar

MESMO TIME
Walter Miraglia, fora o caso de Vile

la, não pretende fazer nenhuma altera

ção na equipe, que vai entrar em cam

po amanhã com a mesma formação de

domingo:
- Estou satisfeito com o rendimen-

to do time e não vejo motivo para mu

danças.
° técnico do Avaí acha normal, in-

!

Entre os muitos desiludidos com o resultado de

domingo, um dos mais tristes era o massagista Afonso,
do Avaí. Estava um tanto descrente nas forças da "es

querda", dizendo que hoje em dia está em completa
decadência. Sábado, no vestiário destinado ao Figuei
rense, Afonso "concentrou-se" durante alguns minutos,
pedindo a presença das forças do astral, não faltando os

requisitos necessários a uma sessão do gênero: desde o

charuto e a galinha preta, até flores e pós (KN - de

raspa de veado e de arroz da sereia do mar),
Usando a terminologia dos maiores pais-de-santo,

babalaõs e invocando o Exu Tranca-Ruas, Afonso tinha
certeza quase absoluta'na vitória azurra. Depois do

jogo, amarganJ!óJlà derrota, meditou sobre .0 assunto,

consultou alguns tratados sobre Umbanda e Quimbanda
e chegou à conclusão de que se excedera na quantidade
do pó NK, que não despertou a necessária paixão dos

atletas alvi-azuis, Para amanhã 'garante que as "falan

ges" atuarão com toda a sua força, garantindo um tri

unfo azurra em Itajaí.

r-----------------------------------------------------------------------------------------------.-----------------------------------__�

Este ano, outra vez, a FE� vai passar
desapercebida pelo grande público.
A FENIT agora é uma feira fechada.
Isto é, abre soménte para os interessados.
Longe do vozerio, palpites e apertos, os

compradores el expositores podem
conversarmais particularmente, e negociar
confidencialmente os mais importantes
acordos, não é verdade? .

clusive, o fato de sua equipe ter feito

apenas quatro gols em cinco partidas
pelo estadual: I

- Não entendo este espanto com a

produção do nosso ataque. Ninguém se

lembra que o sistema defensivo das

equipes do interior é muito fechado,•.
Além disso, o Flamengo, considerado
um time grande, também só ganha'na
base do um a zero. Domingo, contra o

América ele saiu do sério e fez dois

gols,
Unta hipótese admitida porWalter '

Míraglia é a entrada de -Toriinho, mas
com uma ressalva:

- ° Lica está passando por uma

fase má e se eu tivesse um plantel.
, maior talvez conseguisse um substituto

para ele, Toninho é um bom jogador,
'J11as ainda muito imaturo. EstIá em for

mação.
° Avaí só vai fazer um treinamento

para o jogo contra o Figueira. Será

hoje à tarde, no campo do Marcílio
Dias:

�

- Vamos movimentar um pouco o

pessoal, na base do treino tático e bate
bola. Não dá para exigir muito do

plantel às vésperas de um jogo impor
tante como esse.
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Figueirense

Às 18h3Omin de ontem
a delegação do Figueirense
saiu de Florianópolis, ru
mando para Itajaí, onde,
amanhã, enfrentará pela
segunda vez o Avaí, preci
sando apenas do empate,
para assegurar para si o

direito de representar o fu
tebol catarinense no fute
bol nacional. Chegou a Ita

jaf por volta de 20h30min,
,rumando a seguir para-Ca-i-
beçudas, onde está conce

ntrada.
No Orlando Scarpelli o

primeiro dia da semana re

sumiu-se a revisão médica

do plantel e movimentos
físicos para os atletas que
não participaram do pri
meiro jogo. Na manhã de

hoje os jogadores que for
mam o banco de reservas

se exercitarão .no estádio
do MaTcílio Dias e à noite
os titulares realizarão trei

no tático, para reconheci-

mento de gramado e adap
tação à luz artificial. Se

gundo o treinador Jorge
Ferreira, seus homens já
atuaram este ano em Ita

jaí, sob a luz dos rêfletores
e não deverão estranhar
amanhã.

U estado físico e psico
lógico do planteI alvi-negro
é dos melhores, ninguém
admitindo a possibilidade
de um fracasso amanhã.
Na revisão médica de on

tem não foi constatado

qualquer problema de ma

ior gravidade. Apenas Da
Cósta e Jaílson apresenta
ram algumas lesões leves,
causadas pelo calor das dis
putas, mas deverão estar a

postos amanhã.
'

Embora um empate seja
suficiente para 'garantir a.
indicação do Fjgueirense,
o campeão de 72 não'ado
tar á a tática defensiva.
Afirma Jorge Ferreira 'que

nal. Posso assegurar, con

tudo, que não serão neces
- sárm's grandes alterações.
Além disso; dentro do fu

teb 01 catarinense há vários

jogadores em condições de

enfrentar grandes jornadas,
como Paulo Garça, Lúcio,
Chiquinho e Tenente, do

Próspera; Orivaldo, Celso e

João Carlos, do Avaí, que
poderão ser requisitados
por nós, na hipótese de

conquistarmos o direito de

.disputar o nacional. Atual

mente, além da 'vitória
amanhã, a maior preocupa
ção dos jogadores diz res

peito ao "bicho". Hoje a

diretoria pagará o prêmio
pela vitória de domíngo ,

ainda não estipulado. Se o

Figueirense ganhar a me

lhor de três càda jogador
deverá receber três ou cin

co mil cruzeiros de prêmio
extra, sendo a importância
dobrada para o técnico.

elll Itajaí, esperando

A delegação do Figueirense embarcou ontem, às 18h30min para Itajat, onde treina hoje à noite, para o joeo com Avaí

retranca se constitui em

maiores possibilidades para
r, o adversário. Por este mo

tivo orientará seus jogado-

res no sentido de repetir o
esquema de domingo,
atuando ofensivamente,
procurando decidir o jogo

nos primeiros minutos. O

preparo físico do plantel é
excelente, com todos dis

pondo de condições que

confirmar sua entrada noNacional
,

'---

estilo "WM", infiltrando-se pelas poótas ou

pelo meio; procurando envolver o sistema de
fensivo alvi-negro, muitas vezes com sucesso.

Nestas condições, contudo, Da Costa aparecia
como neutralizador de todas as ações, pontifi
cando em todas as jogadas que exigiam sua

presença e elasticidade.
- Foi então que Jorge Ferreira transformou
se no melhor homem em campo (fora da\ qua
tro linhas). Manteve Adailton como um quín
to-zagueiro fixo, à frente da sua defesa, en

quanto Moacir passava a ser o líbero. Caco foi
recuado para o meio-campo, juntamente com

Luis Everton, auxiliando Pinga na sua tarefa
de conter as investidas avaíanas pela ponta-es
querda. Land auxiliava Casagrande, no comba
te a Ademir e a Souza, que no segundo tempo
deixou a lateral e se, transformou em autêntico

ponta-direito. Na frente permanecia Tião Ma

rino, a fim de aproveitar os contra-golpes;
como também.chamar sobre si a marcação de'
pelo menos dois homens do Avaí, impedindo
os de descer para o ataque. Com essas altera

ções, que para o público pouco significaram,
Jorge Ferreira reduziu o campo de ação do

Avaí, montou uma autêntica barreira na sua
r \

intermediária, suportando, com certa facilida-
de o assédio azurra, quando todos julgavam

, que o empate surgiria a qualquer instante. Por
outro lado, reconhecendo os méritos do trei
nador alvi-negro, ninguém censura Walter Mi-

,

raglia, afirmando que não teve erros táticos de
maior gravidade, a não ser quando retirou Car

dosinho, fazendo entrar o novato Toninha no

seu lugar.

Cardosinho foi' o melhor homem do Avaí,
cabendo a si os méritos de manter o placar.de
um a zero. Quando o Figueirense forçava o

segundo gol, as jogadas morriam nos pés do

meio-campista, que dava o primeiro combate a

Tião Marinho ou Luis, Everton, geralmente'
sozinho, sobrando tempo ainda para ajudar
Celso ou Zenon no municiamento do ataque.
Toninho foi mais unia peça 'decorativa. Fisica
mente frágil e um tanto inexperiente, não teve

condições para render aquilo que dele se espe
rava, demonstrando que ainda falta muito pa-.
ra atingir a maturidade necessária para dispu
tar posição no quadro titular.

permitem suportar 90 mi
nutos de, jogo intenso, sem
esmorecimento. 'A expe
r iência com Casagrande,

deslocado para a lateral es

querda surtiu os efeitos es

perados, devendo o time

de amanhã ser o mesmo

que venceu a primeira par
tida.

Sobre a atuação de Da

Costa, salientou Jorge Fer

reira que o arqueiro, ren
deu exatamente aquilo que
dele era esperado,' Está'
atravessando boa fase físi
ca e técnica, e credenciado
a se tornar, em breve, num
dos bons profissionais bra
sileiros 'naquela posição.
Ressaltou contudo que
ainda' faltamaior experiên
cia, que Ub irajara, goleíro,
avaiano, tem de sobra, In

dagado sobre o futuro do

Figueirense, Jorge Ferreira,
disse que ainda é cedo

qualquer previsão. ,

- Primeiro a classifica

ção. Depois pensaremos
em termos'de reforços, já
para o campeonato nacio-

No Palácio, O,S contratos
para ampliação do estádiô
A diretoria do Figueirense

esteve ontem à tarde, no Palá-
'

cio dos Despachos, onde na

presença do governador Co
lombo Salles, secretários, erige
nheiros da Emaco, Enco ,

Cihab e do comentarista Rui

Porto, foi assinado. o contrato

de ampliação do estádioOrlan
do Scarpelli.

O documento, dividido em

três fases, prevê numa das eta

pas, a conclusão das arquiban
cadas metálicas, cujo valor al-

I

Muitos não-
•

viram o

clássico
_ \ A afluência 'do público

-ao Adolfo Konder, do:
mingo, comprovou que
Santa Catarina tem mui"

t as condições de arreca-

"dar muito dinheiro no

campeonato nacional, bas
tando para isso que o "Ca
tarinão" esteja concluído.
Às 14h30min, quando ain
da se desenrolava a partida
preliminar, as dependên
cias do estádio estavam

parcialmente tomadas,
com pequenos claros nas

gerais. 'Às 15 horas não ha
via lugar para mais nin

guém:
Fora, uma multidão cal

culada em mais de duas

cançou 912 mil cruzeiros, em
números redondos.

(

Na hora das assinaturas, o

Governador pediu que Rui
Porto assinasse como uma das
testemunhas. Depois de assina
dos os documentos, Colombo
Salles brincou com o comenta

rista carioca: "bom, depois
dessa assinatura, você passou a

ser um dos primeiros avalis
tas". Rui concordou, mas 'aler
tou

-

que seu patrimônio não

permitiria "tamanha responsa-
bilidade". .

'

Depois da brincadeira José
\ Mauro Ortiga passou aos pre
sentes, as outras duas etapas
do contrato, constando da par
te relacionada com a conclu
são dos vestiários, num total
de 934 mil cruzeiros e a cons

trução da geral, semelhante ao

Maracanã e Beira Rio. Nesta
última fase o, custo ficou ern
165 mil cruzeiros aproximada- ,

mente.

Mais de duas mil pessoas fora do estádio

mil pessoas comprimia-se e

procurava, sem sucesso,

adquirir um ingresso.- Fi
-cou comprovado que, se

Santa Catarina dispusesse
de um estádio mais amplo
e adequado, a arrecadação
poderia atingir facilmente
os 200 mil cruzeiros. Nas

coberturas dos
-

edifícios e

telhados de residências

próximos grande número
I de pessoas se equilibrava,
até perigosamente, acom

panhando a olho nú ou de
binóculos os lances da par
tida. Isto sem contar aque- ,

les 'que, já antevendo a

'aglomeração dentro do es

tádio, preferiram ficar em 'I
casa e acompanhar 6 Jogo
pelo rádio.

Uma análise sobre a atuação do Figueirense e sua vitória de

dominqo diante do Avaí, coloca dois nomes em

evidência: o goleiro Da Costa, pelo seu desempenho em todo o

jogo, e de Jorge Ferreira, pelo esquema inteligente empregado

Jorge Ferreira, depois
de Da C�sta, um norne_

.

importante·no clássico
Passadas as emoções do clássico, os obser

vadores mais racionais, além de elogiar a atua
ção dos principais jogadores em campo, reco

.nhecendo Da Costa.como um dos fatores de
terminantes da vitória alvi-negra, analisam

também a atuação' das for-ças que atuaram fora
das quatro linhas do gramado.

O raciocínio e capacidade de análise do '

treinador Jorge Ferreira foram elementos im

portantíssimos que consumaram a vitória do

campeão de 72. Isto ficou evidenciado' princi
palmente a partir dos 25 minutos da etapa
complementar, quando o Avaí, com fibra, téc
nica e até desespero, lançou-se totalmente à

frente, procurando o empate. Não havia mais

na azurra aquela preocupação de rígidez tática
que lhe dão uma característica estrutural bas
tante forte. Lica, apesar de não ter brilhado
em campo, movimentou-se em todo o campo,

,

ao invés de ficar plantado na frente, como é

sua característica. Paulo Henrique desempe
nhava as funções de armador e, homem de

área, aproveitando sua experiência para recuar
e dar combate na defesa. Atuava o Avaí no

Caixa, Econômica Federal

Loteria Esportivo
Resultado provisório do concurso-teste no. 135, apurado i

em 14/05/73. •

Total I íquido a ratear Cr$ 16.984.537,99.
17 apostas ganhadoras com 13 'pontos; cabendo a cada

,

uma Cr$ 999.090,47. ,

Discriminação de apostas ganhadoras por Estado:
Estado do Rio

'

, . : 1:
Minas Gerais , , l'

Paraná ......•. ,., ..•............. , •..........•

'r0 Grande do Sul .: .

Guanabara .

São Paulo ......•. , '-. . . . . . . . . . .. 12'
De acordo com o artigo 17 da Norma Geral dos Concursos

de Prognósticos Esportivos, haverá Um prazo de recurso de 10

dias a, contar do dia 15/05/73. As reclamações devem ser

formalizadas a contar do dia 15/05/73. As reclamações
devem ser formalizadas mediante preenchimento de formu
lário próprio nos locais abaixo indicados até o-dia 24/05/73.

INFORMAM

S. R. GRZETR •

DE NOTíCIRS, <'
/

BOLÃO 4 "

�ILIORARIOI
,�, ,

.

\

I'

ENDEREÇOS

ENDEREÇOS
A AGUIDADE ASSIS ITAJAf

B ACONFIRMAR CAÇADOR

A INGO HAENSCH RUA TIMBt SINo. - JOINVILLE

B ACONFIRMAR JOINVILLE

A RUGERO PASA RUAXV DE NOVEMBRO. 76B - VIDEIRA

B ACONFIRMAR BLUMENAU

A ACONFIRMAR
f CHAPECÓ

,8 ACONFIRMAR FLORIANÓPOLIS

A ACONFIRMAR JOINVILLE

8 ACONFIRMAR FLOÂIANÓPOLlS

,

CONTEtvPLADOS

RESULTADOS DO SORTEIO DO DIA 09/05/73

A CILlANA ONEDA LAGES

8 SIMÃO HOFFMANN LUIZ ALVES

A GERHARD TRIBESS JARAGU Ã DO SUL

8 ACONFIRMAR BLUMENAU

A MARL:ENE-DE RETTI JARAGUA DO SUL

B A CON FIRMAR JOINVILLE

A ACONFIRMAR TUBARÃO
8 ACONRRMAR (

, CHAPECÓ

A MARI.A KINIZ JOINVILLE

8 ACONFIRMAR RIO DO SUL

RESULTADOS DO SORTEIO DO DIA '12/05/73
'----------------------------------------�

CONTEMPLADOS

BOlÃo MILlON4RIO PREMiaS

17.865 'TV PRETO E BR,ANCO

19.217 RADIO PORTATIL

74.519 IfIADIO PORTATIL

66,474 RADIO PORTATIL

, ,65.266 RADIO PORTATIL

BOLA0 MILIONÁRIO PREMIOS

96.061 FORD CORCEL

61.596 VOLKSWAGEN 1,300

84.061 REFRIGERADOR

26,684 MAQ. LAVAR ROUPA

61.526 TV ACORES

Não serao aceitas reclamações por dia pcsrat.
Amazonas:'Av. Eduardo Ribeiro, 620 - A - (Ed. Cidade de
Manaus) - Manaus; ,

3ahia/Sergipe: Av. D. João VI, 234 - Brotaf - Salvador;
Brasüia: Av. W3 - 05'-2:_ lojas 2/B e 3/B � Distrito Federal.'
Ceará: Rua 24 de Maio, 584 - Praça José de Alencar -e-.

Fortaleza;
EsptrltoSanto: Av. Jerônimo Monteiro, 142 - Vitória;
Goiás: Av. Anhanguera, 4217 - Goiânia;
Maranhão: Rua Tarquínio Lopes, 144 - São Luiz;
Mato Grosso: Av. Getúlio'Vargas, 16 -e- Cuiabá;
Mato Grosso: Av. Afonso Pena, 142 - Campo Grande;
Minas Gerais: Rua Araquarl, 489 - Belo Horizonte;
Pará: Av. Presidente Vargas: 744 - Belém;
Paraná: Rua fv1arechal Deodoro, 450 - Sobreloja - Curitiba;:
Pernainbuco/Alagoas/Paralba/Rio Grande do Norte: Rua I

Marques do' Amorim, 549 - Recife;
,

Piau(: Rua Barroso, 425N' - Teresina;
Rio Grande do Sul: Rua Comendador Manoel Pereira, 35 - i
Porto Alegre;
Guanabara: Rua Riachuelo, 208 - Rio de Janeiro;
Santa Catarina: Rua Fúlvio Aducci, 1221 - Flcrlanôpólls:
São Paulo: Av. Rangel Pestana, 2020 - São Paulo.

, -

- »
-'

-

ASSISTA TODOS OS SABADOS ÀS 21 HS PElA TV COUGADAS CANAL 3 O PROGRAMA DE ENTREGA DE PRUIOS DE (( A GAl�TA DE NOTlCI�S ESPORTIVAS, 'BOLRO MILlONRRI? -,
....
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